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� TELESC Informa
TELESCo TEMPO - Pressão Atmosférica Média'

10,14.3 milibar�s. Temperatura média 28.5�
maxima insolação 44.5° mínima 16.7° (No Pla
nalto média mínima 12.4.°) Cumulus, Status,Curnulunirnbus, de meio claro durante o dia
encoberto à noite. Tempo no Planalto: Bo�
�rante o dia, instável à noite. No litoral: Bom
durante o di,a, pequenas chuvas à noite. Quarto
Mmguante as 08,20 hs. Início do Outono astro
nômico OO,:W ha. Previsão: A.Seixas Netto ..

Se você projetar ou construir, con
sulte a TELESC, que lhe prestará
todos -os esclarecimentos indis
pensáveis à instalação e conserva

ção dos serviços telefônicos.
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LEITE AU ENTA 2' VEZES.
"

6,13 JA EM ABRIL.
o ministro Delfim Neto, da Agricultura, decretou ontem um aumentode 38 por cento para o leite tipo C"que serámajorado
em duas etapas. O primeiro aumento será a partir do próximo dia 1.°, num total de 18% sobre os atuais Cr$ 5,20, passando a
custar Cr$ 6,13 o litro, sendoque a partir de 1.° deiulho. perfazendo os 38%) o leite custcró Cr$ 7,20. Tudo sobre as decisões
do Ministro na página 16, com os reclamos populares e as críticas dos usineiros, que vêem como única solução um maior
subsídio govefnamental poro o produto, à fim de que! os aumentos não sejam repassados ao consumidor.

Deputados têm prazo de 30 dias para votar' HpÓ de Giz"

---',-

(

o projeto�d��IE)i do Governador Jorge Konder Bornhausen, que institui a gratificação
"Pó de Giz" aos professores primários em efetiva regência de classe, foi entregue

.

ontem aos deputados Moacir Bértoli e Aristides Bolan, na Assembléia,'
. pelo Secretário Nereu GUidi. da Casa Civil.

acompanhado de mensagem onde o Chefe do Executivo justifica a medida.
O projeto chega à Assembléia com prezo de 30 dias para
sua apreciação e decisão dos deputados. (Página 3).

o Avai. já sem dlnheüoporo contratar os jogadores pedidos pelo técnico Natanael
I

Ferreira. enfrenta desde. ontem um novo problema, por causa
.

de um eucalipto que estava sendo arrancado por soldados do Corpo
de Bombeiros e acabou caindo sobre a trave que fica à esquerda das

arquibancadas cobertas, O treino, realizado ontem pela manhã, teve que
. ser interrompido e agora Natanael não sabe onde fazer os coletivos. (Página 8)

Desde os últimas chuvas, osalunos da escola básica Governador Celso Ramos,
na Prainha, estão impedidos de utilizar a quadra de esportes e

.

f

recreação em virtude do alagamento que tomou todo o terreno que circunda o estabelecimento.
A drencçem deixou de funcionar mas até hoje não foi reparadà.

E, onde a água não chegou, o mato cresceu tanto quê ocupou totalmente
a área destinada ao lazer e recreio dos estudantes. (Página 16).

Grillo
I

toma posse
como

presidente
da Bescval

O ex-deputado Francisco GrillOl
assumiu ontem. juntamente

,

com toda sua diretoria,'
o cargo de Presidente da

. Besc - Distribuidora de
Títulos e Valores

Mobiliórios SIA. em ato

que contou com as presenças
do Governador do Estado, e
do ex-senador Celso Ramos,

além de familiares do empossado.
(Pógina 3).
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Mondale chega hoje a

Brasília e se avista

amanhã com Figueiredo

DPF conclui que uruguaios
não foram sequestrados

Projeto criando a Secon vai

ao Congresso nésta semana
B�asília o diretor-geral do

Departamento de Polícia
I edcral, coronel Moacyr Coelho, disse ontem
cm sua primeira I isita a sala de imprensa do
'vIinistério da Justiça, desde que ocupa o

cargo, que o rnquérito di! DPF no episódio do'
desaparecimento do casal uruguaio - Lillian
Celiberui e Universindo Dia/ - não compro
I ou a I ersão de sequestro, rato que atribuiu a

"exploração política".
Considerou "um dos mais sérios" o inqué

rito realizado pela Polícia Federal sobre o

problema, no curso do qual "pessoas de Bagé
que nós nem as conhecíamos I i rarn os dois
embarcando para o Uruguai". Confirmou a'

acareação dos jornalistas da rev ista "Veia"
.

com os· dois policiais que disseram tê-los visto
no apartamento elo casal, em Porto Alegre.
"Mas ficou pala. ra contra palavra", no inqué
rito, disse.

'

Segundo ele, a situação da Polícia Federa}
em relação ao caso está encérrada "e não en

contro argumentos para considerá-Ia como

uma atuação má". A conclusão final do in-.

quérito foi de que não houve o sequestro,
conforme declarou elementos, durante o in

quérito, que confirmasse essa versão", Ainda
na sua opinião, o próprio episódio da invasão
do apartamento, que os dois jornalistas-da
revista "Veja" alegam ter testemunhado, "não
configura prol a do sequestro, porque depois
da saída da polícia a pessoa poderia ter fu
gido".
A Polícia Federal considera concluída sua

missão, mas ainda poderá voltar a trabalhar
no caso se solicitada pela Justiça Federal a'
fa/�Io.

.

O diretor-geral do DPF estev e ontem pela
manhã com o Ministro Petronio Portella em

sua segunda reunião de trabalho, depois que
foi confirmado no cargo. Defendeu' o des
membramento da.Div isão de Censura de Di
I ersões Públicas e da Div isão de Polícia Marl
urna Aérea e de Fronteira do Denanamento
de Polícia Federal, que ficaria mais envolvido
com a questão da segurança interna. Sugeriu,
inclusive, a junção da Polícia Marítima ao

Departamento Federal de Justiça, que já cuida
de todo o problema relacionado com a expul
são, deportação, etc.
Sobre a censura, especificamente, susten

tou a opinião pessoal de que a única preocu

pação deve ser com relação ao adolescente, dei
xando a entender que sua ação deve limitar-se
exclusivamente ao campo das indicaçoes para as

opinião de que "quanto ao adulto, eu não me

preocupo: Acho que o adulto tem o direito de
escolher o que quer ver ou assistir. O menor

não ..

Em seu encontro com o Ministro Petronio
Portella, o coronel tratou de três coisas: cen
sura, segurança interna e administração do
departamento.

Disse que está procurando receber a orien
tação do nov o ministro para saber como en

quadrar o DPF dentro dos objetivos atuais.

Acha que poderá compor muito bem o órgão
que dirige com a política administrativa a ser

delienada pelo Sr. Petrônio Portella.
Segundo ele. o Departamento de Polícia

Federal já dispõe de documentação que com

prov a a tendência de reorganização de organi
zações clandestinas de esquerda, como o

MR-S e outros "que infelizmente ainda culti
I am o fanatismo.

\

Acho que isso não deveria
existir mais, porém é preciso que sejam com

batidos logo no início para que não venham a

se estender, posteriormente".

tais especulações, o Sr. Said
larhat lembrou. serem' estas

atitudes típicas de pessoas in

teressadas na "intriga pela in-

Brasília - O projeto de lei

criando aSecretaria de Coor

denação Social (Secon) dev erá
ser encaminhado ao Con

gresso Nacional .até o fi nal

desta semana pelo Presidente

João Baptista hgueiredo. A

i n formação foi prestada
ontem pelo futuro titular da

Secon, Sr. Said Farhat , após
audiência com o Presidente da

República. .

Perguntado sobre as notí

cias publicadas na "Folha de

São Paulo" dando conta da

existência de um "complô",
dentro do palácio do Planalto

contra a indicação do seu

nome para a' Secon, o Sr. Far

hat disse não "exitir o menor

[undamento no noticiário vei

culado na imprensa a respeito
do assunto".

apresentado de maneira sus,
, ci nta nós repórteres pelo. Palá
cio do Planalto, caberá a Se
cretaria de I mprensa a res

ponsabilidade de informar ao

público. Serão criadas duas
subsecretarias. uma para tra
tar especificamente com a im
prensa brasileira e outra para
a estrangeira. O Sr. Marco
Antônio Kraerner explicou
que a divisão tem o objetivo
de facilitar o trabalho dos re

pórteres,

Brasíli,; - O I ice-presidente presidência instalado 110 edifí
do, Estados Lnidos, Sr.' Wal- CIO do Banco do Brasil. Logo
ler· Mondale, desembarcará após. vlondale terá uma reu-

110je às �Oh3,Om, na Base ruão de uma hora e meia com

Aérea de Brasília, acornpa- os líderes d o ÍVlDB e da
nhado de comitiva oficial e Arena, no Senado e na Câ
um grupo de �O jornalistas. mara. Os encontros serão rea

vlondale ficará hospedado no lizados separadamente com os

Hotel Nacional. eseusencon- líderes a ren ist as , Senador
t ros com o Presidente Figuei- Jarbas Passari n ho (PA) e de
redo e com o vice Aureliano putado Nelson Marche/nu
Chales serão' realizados (RSI, e depois C0m os líderes
amanhã. do partido da Oposição, Se-

De acordo com o programa nador Paulo Brossard (RS I e

fornecido ontem pela Embai- < deputado Freitas Nobre (SI'). .

x ada Norte-Americana, o Após a reunião corn os polí
I ice-Presidente Walter Mon- ticos brasileiros, o vice
dale tev e que transferir seu presidente norte-americano
horário de chegada para mais participará de um almoço, no
tarde pois o Chanceler .Sa- ltamarati. que lhe será ofere
raiva Guerreiro já tem corh- c�do pelo Chanceler Ramiro

prornisso hoje entre ISh20m, Saraiva Guerreiro.

participando da solenidade do Às l Shs, o Sr. -Walter Mon
Dia Contra, a Discriminação dale será recebido em audiên
Racial. cia pelo Presidente 'Figuei-

Amanhã o vice-Presidente redo, no Palácio drn Planalto,
dos EUA iniciará seus conta- e urna hora depois, Mondale
tos às 9h30m com o seu colega concederá uma entrevista co

brasileiro Aureliano Chaves, létila à imprensa, no Hotel
no gabinete· da vice- Nacional, de Brasília.

tringa"
"Eu acho que intriga é jus-

tamente isso. frequentemente
ela é um fim em si mesma",
completou.

Depois de conversar por 20

minutos com o Presidente Fi

gueiredo, Said Farhat deu al

gumas informações a respeito
J.

de como será o organograma
da futura Secou. O órgão terá

uma secretaria-geral; uma se

cretaria de Imprensa; outra

para projetos especiais e uma

coordenação. Como entidade

vinculadas, a radiobrás e a

Agência Nacional.
Os primeiros nomes divul

gados são os seguintes: Chefe
de gabinete: Luiz Ovídio Fis

cher; secretário-geral adjunto
(para assuntos de orçamento e

finanças): Roberto Gaivão;
para assuntos de planeja
mento, Leonardo da Mota

Neto; e para a coordenação da

Agência Nacional, Apolonio
Salles Filho; secretário de im

prensa, Marcos Antônio

Kraemer; secretário de proje
tos e2peciais, conselheir� Car

los Átila Alvares da Silva; pre
sidente dá Radiobrás, J. Sil
I estre (antigo animador de

programas no rádio e na tele

I isão): diretores da Radio
brás: Ayrton de Souza Porto

(economia e finanças) e Ri

cardo Godoy Jaguaribe (ad
ministração).

Pelo cronograma da Secon,

A cargo da secretaria de pro
jetos especiais estará a res

ponsabilidade de preparar as
I

campanhas publicitárias insti-
tucionais, as relações públi
cas, além dos chamados even

tos cívicos e culturais.

, Na secretaria-geral ficarão
os setores de planejamento,
orçamento e finanças: além da

supervisão dos departamen
tos de administração e de pes
soal. A secretaria de coorde

nação vai ter por incumbência
os setores de pesquisa e a res

ponsabilidade por todo o siso

tema de comunicação social

do Poder Executivo.
-

Foi explicando ainda que
enquanto a Agência Nacional
não for transformada em em-

presa pública caberá
ao secretário geral
adjunto! Apolino Sal-

les Filho, a superintendência e

o funcionamento da Agência
'de Notícias, inclusivé sua

transferência para Brasília e a

consequente reorganização
jurídica e administrativa.

"Eu tenho-grande admira
ção pela imaginação das' pes-

.

soas, mas quando essa imagi
nação se exerce no sentido de
criar do nada um conflito que
não existe e não tem condições
deexistir "a minha sensação é
de perplexidade", salientou.

Disse ainda não haver o

menor fundamento nas notí

cias publicadas pela 'Tolha de

São Paulo e Tribuna da Im

prensa" a propósito de possí
veis atritos entre quaisquer
membros do "staff" pessoal
do general Figueiredo. E

completou: "muito pelo con

trário, o ambiente é da mais

perfeita harmonia. Não pode
ria ser melhor".

Perguntado a que atribuía

Arena decide adiar
data para apreciar
a "denúncia vazia"

Projeto de emedebista pede
anistia a trabalhadores'
atingidos pelo AI-5

cação', decisões da Consultoria Geral da Re

pública (coridenando a forma da punição e

estabelecendo que só o Congresso é compe
tente para conceder anistia nesses casos) e do
Supremo Tribunal Federal. Esta última, diz
que "as sociedades de economia mista e seus

empregados são regidos pelas normas de di
reito privado.: necessitando de lei expressa'
para auferir vantagens ou sofrer restrições as

semelhadas as vigentes para os órgãos públi
cos e seus respectivos servidores".
-Em que pesem - diz o autor - as disposi-,

ções do Ato Institucional, os empregados re-,

gidos pela CLT foram nivelados aos servido
res públicos e ambos os grupos, por eventual
suspeita prática de atos contra o interesse pú
blico, muitas vezes por denúncias infundadas
de desafetos, foram punidos com aposentado
rias e demissões 'sumárias, sem que nunca se

tenham divulgado os motivos. Esses empre
gados, em grande número, eram estabilitá
rios. isto-é, tinham.ruais de.dez FInos de serviço
numa mesnra'ernpresa, fato que agrava ainda
mais as injustiças cometidas.

Segundo o líder Freitas

Nobre, que propôs fosse esta

belecida uma data já no início
da próxima semana, o líder
arenista solicitou tempo para
examinar mais detalhada-

Brasília - O líder da

Arena na Câmara, deputado
Nelson Marchezan (RS), que
estev e ontem reunido com o

líder do MDB, Deputado
Freitas Nobre e com o' presi
dente da. Câmara. Deputado
lIá , io Marcílio , resolveu
adiar para a semana que verna
decisão de fixar a data para ser

apreciado pelo plenário o PI.'O
jeto de Lei do I nquiliriato, que
revoga a chamada denúncia
I a/ia.

Brasília O Deputado
Walter Silva (MDB-RJ) apre-
sentou ontem na Câmara projeto-de-lei con
cedendo anistia a todos os trabalhadores e

empregados regidos pela CLT que foram de
mitidos ou aposentados por decreto do Presi
dente da República haixado com base nos atos
institucionais, principalmente o AI-S.
O mesmo projeto havia sido apresentado,

no ano passado, pelo então Deputado Rui
Brito, do MDB paulista, mas não chegou a ser

apreciado pelo plenário por decurso de
pra/o. Ele assegura o direito de volta ao em

prego, em caso de readmissão OLl reversão,
.

nas mesmas condições existentes a data do
afastamento.
O tempo de serv iço, conforme a proposi-

•
ANTONIO IMÓVEIS

'

. ção, incluirá o tempo de afastamento e, no

Compra, Venda e caso de Ialecinlento do beneficiário a anistia,
Administração de lrnóveis ;

os di reitos assegurados se estendem aos her-
Rua Santos Saraiva, 752 Fone 44-4668 deiros, espeeialrnente os resultantes da rela-

i Estréi'to', - � .

<GRECll105 çâo empregatícia que serã devidamente resta-

I I!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!�!!!!!!!!!!!!!!!-!!!!!Í!!!!'!!!!!!!!!!!!!!!!!.!!!-!!!!!I J
,i belecida rara efeito de cálculo.

f O Depu-tado Walter Silva lembra, na justifi-

mente o projeto e as emendas

que 'lhe foram acrescentadas

no Senado, uma delas restrin-
gindo apenas para os imóveis

Locados até 1965- e fim da de- Aureliano visita Congresso
e inicia audiências semanais

núncia I azia e mantendo o

dispositiv o para os aluguéis de
1965 até hoje.

Brasília - O vice-presidente riam significar minhas pala
da República, Sr. Aureliano vras" - observou o Sr. Aure
Chaves, compareceu ontem liano Chaves, quando inda
ao Congresso Nacional pela. gado sobre sua participação
prim$]rE.B!z ºep...9i� º_a posse no processo.de abertura poli
sem testar cumprindo com- tica.

prornisso oficial ou protoco-. Na sua opinião, todos
lar, iniciando suas audiências devem colaborar para que o

semanais no gabinete desti- País alcance a normalidade
nado a I ice-presidência da político-institucional "e os

República. que detém cargos públicos
Parlamentares da Arena de têm mais condições para

vários Estados. foram cum- isso".

primentar o ex-governador Não fugindo de qualquer
minei ro, além do Senador pergunta, o vice-presidente da
Dirceu Cardoso (ES) e dos República fez questão de es

deputados Renato Azeredo e clarecer que não pretende
Rosernburgo Romano (MG), examinar com o general Fi
do MDB. A imprensa teve gueiredo o problema de atri
livre acesso a todas as depen- buições ou delegações, co

dências, fazendo várias inda- mentando:
gações ao I ice-presidente. -Desempenharei as miss-
"Observem minha atuação ões que me forem destinadas

na \ ice-presidência que será pelo Presidente Figueiredo.
mais eloquente do que pode- Essas tarefas não se insinuam,

não se solicitam e nem se recu

sam. Além dos mais, nosso re
lacionamento com o Chefe do

.

Governo não tem caráter
formal, mas de informalidade,
de dois bons amigos.
O Sr. Aureliano Chaves,

quando interpelado.sobre.sua
possível atuação na área de

política externa, observou que
essa questão, na SO� rotina,
está afeta ao I tamarati e não a

vice-presidência, o que não o

impedirá de tratar, de assun

tos, sempre que solicitado

pelo Presidente da República.
Na sua conversa com par

lamentares e jornalistas, ele
deixou claro que todos devem
confiar no Governo Figuei
redo e nos seus objetivos de
conduzir o País a normalidade
democrática. "Precisamos ter

juizo e tudo irá bem" - disse ele
a um grupo de deputados.

CASAS A VENDA

AGROIIIÔMICA - Casa de alvenaria com 3' quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviços, garagem por Cr$ 753.000,00, sendo Cr$
40.000,00 no ato e Cr$ 153.000,00 financiado. Saldo com terreno ou

á combinar.
KOBRASSOL (Campinas) - Casa de alvenaria de 128m2 com 1

suite, 2 quartos, sala de visitas, sala de estar, copa, cozinha, ba
nheiro, dep. de empregada e área de serviços, garagem por Cr$
820.000,00 financiada.
Campinas - Casa de alvenaria de 152m2 com 3 quartos, sala, 1

suite, sala, copa, cozinha, banheiro, dep. de empr. garagem e

churrasqueira por Cr$ 570.000,00 com 70.000,00 no ato e saldo
financiado. \

CAMPINAS - Casa de alvenaria com 70m2 com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, por Cr$ 400.000,00. Aceita proposta.

:!E
BESe Financeira S.A.

Crédito,Financiamento e Investimentos
C.G.C. nO 83.880.427/0001-59

BESCREDI

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA BESC FINANCEIRA S/A.,
REALlZADA'EM 16 DE MARÇO DE 1979.
Aos dezesseis dias-do mês de março de hum mil novecentos e setenta e nove, às 10 horas,
reuniram-se os senhores Eduardo Santos Lins, Elmar Rudolfo Heineck e Rudi Affonso

Bauer, respectivamente, Presidente, Vice-Presidente e Conselheiro, do Conselho de Admi
nistração da Financeira. O senhor Presidente, deu início aos trabalhos passando a palavra
.ao senhor Vice-Presidente, que leu o ofício dirigido aos Conselheiros pelos Diretores da

Financeira, Sr. Eduardo Santos Lins, Presidente, Hélio Mário Guerreiro, Vice-Presidente e

Lourival Baptista "'ilho, Diretor, no qua.l colocavam os seus respectivos cargos b. disposi
ção. O mesmo V,ice-Presidente, referiu-se ao ofício 60/79 do Conselho de Política Finan
ceira, que indicava para a substituição da atual Diretoria os senhores; Hélio Mário Guer
reiro, Nilton José Cherem, Antonio Alves Filho, Heinz WE:)gner e Cesar Ramos. A referida
indicação, fqi é'lprovada por unanimidade pelos senhores membros do Conselho, ficando a

Diretoria da Besc Financeira S/A., com.mandato de 3 anos, assim constituída: Presidente,
Hélio Mário Guerreiro, brasileiro, casado, contador, carteira de identidade nO 81.362,
'residente e, domiciliado na rua Rosato Evangelista, 132 - Ita'guaçu, nesta, CPF. nO

004.572.729-53, Vice-Presidente, Nilton José Cherem, brasileiro, casado, advogado, car
teira de identidade nO 23.717, residente e domiciliado na rua Monsenhor Hobold, 250 -

Coqueiros, nesta CPF nO 001.799.149-87; Diretores: Heinz Wegr:1er, brasileiro, casado,
advogado, carteira de identidade OAB nO 1503, residente e domiciliado na rua Lacerda
Coutinho 16, apto 402, nesta CPF. nO 006.643.679-68; Antonio Alves filho, brasileiro,
casado, administrador, carteira de identidade nO 332.411, residente e domiciliado na rua

Perci João de Borba, nO 48 - Trindade, nesta C.P.F. na 035.110.307-49 e Cesar Ramos,
brasileiro, casado, industrial, carteira de identidade nO 27.954, residente e domiciliado na

Avenida Rubens de Arruda Ramos, nO 97, apto 402, nesta, CPF. nO 005.326.739-72. Finali
zando o senhor Presidente declarou eleita a nova Diretoria da Empresa e face o telegrama
79/594 do Banco Central do Brasil, que autorizava a investidura do? eleitos em caráter
precário, declarava empossada a nova Diretoria. Nada mais havendo'a tratar, eu José Tito
da Luz, secretário, lavrei a presente ata que vai assinada pêlos Conselheiros. Florianópolis,
16 dê março de 1979. Eduardo Santos Lins, Elmar Rudolfo HeinE)ck, Rudi Alfonso Bauer,
Declaramos na qualidade de Presidente e secretário da Reunião do Conselho de Adminis

tração da Besc Fi nanceira S/A., que o texto é transcrição integral e fiel da Ata que consta do
Livro nO 1 de Atas do Conselho de Administração, à folha nO 9. Florianópolis, 16 de março de
1979. (rcf).

. .

Eduardo Santos Li ns - Presidente
José Tito da Luz - Secretário

BARREIROS - Casa de alvenaria com 105m2 com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro social e área de serviços, dep. de ernp., garagem
por Cr$ 500.000,00 com Cr$ 80.000,00 no ato e saldo finan'ciado.
BARREIROS - Casa de alvenaria de 65m2 com 3 quartos, sala, cozinha,
copa, banheiro. Preço Cr$ 400.000,00. Aceita terreno.

SÃO JOSÉ - Casa dealvenaria com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
por Cr$ 280.000,00 com Cr$ 168.000,00 no ato e transfere financia-
��.

.

TERRENOS A VENDA
TRINDADE - Terreno com 456m2 por Cr$ 150.000,00.
CAPOEIRAS - Terreno com 420m2 por Cr$ 180.000,00.
ABRAÃO - Terreno com 262,50m2 por Cr$ 180.000,00.
COQUEIROS - Terreno com 280m2 por Cr$ 250.000,00
LAGOA DA CONCEIÇAo - .Terreno com 4.350,00m2 por' Cr$
300.000,00

.

.

AGRONÔMICA - Terreno com 406m2 por Cr$ 320.000,00.

)

ESTADO DE SANTA CATARINA
"

.

Secretaria dos Transportes e Obras
DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE EDIFICAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO
CASAS PARA ALUG�R

ESTREITO - Com 4 quartos e demais dependências - Cr$ 5.000,00.
ESTREITO - Com 2 quartos e demais dependênCias '- Cr$ 3.000,00.
ESTREITO - Com 2 quartos e demais dependências - Cr$ 4.000,00.
ESTREITO - Com 4 quartos e demais dependências - Cr$ 4.50q,00.
ES,TREITO - Com 3 quartos e demais dependências - Cr$ 6.500,00.

BARREIROS - Com 3 quartos e demais dependências Cr$
3.200,00.
BARREIROS - Com 3 �uartos e demais de�endências Cr$
2.500,00.
BARREIROS'- Com. 3 quartos e demais d�pendências Cr$
2.800,00.
BARREIROS - Com 3 quartos e demais dependências - Cr$
2.700,00.
CENTRO - APTO 3 quartos e demais dependências· Cr$ 7.000,00
TRINDADE- APTO 3 quartos e demais dependências - Cr$ 4.500,00.
08S.: Necessitamos de imóveis para alugar. Possuimos clientes já
cadastrados.

O Departamento Autônomo de Edificações .torna público para conhecimento dos inte

ressados que se acha aberta a Tomada de Preços nO 04/CEL179 para o fornecimento e

execução das divisórias, portas, armários, balcões, prateleiras; e demais ouras contidas

nas especificações e, para o fornecimentO e inst,alação de 34 aparelhos de ar condicionado,
no Edifício Alfredo Mussi, situado na rua Osmar Cunha, em Florianópolis, destinado aSede
da Secretaria do Bem Estar Social e à Fucabem, a ser realizada no dia 30 de março de 1979,
às 15horas.' _

A Tomada de Preços será realizada na Sede do DAE, em Florianópolis.
'Os editais, bem como quaisquer esclarecimentos poderão ser obtidos na Sede do DAE,

no Edifício das Diretorias, 90 andar, à Rua Tenente Silveira, nO 32, em Florianópolis, na Sala
da Comissão Executiva de Licitações, de 2a a 6a feira no horário das 14:00 às 18:00 horas.

Florianópolis, em 20 de março de 1979.

EngO Civi I Francisco de Assis Fi lho
DIRETOR GERAL DO DAE.

,

,.. Compra
Vende
Administra

Rua Get. Pedro Demoro. 1711 - Estreito - Creci 154 - FlorilW'lbpolis

SANTA CLARA
ALUGA

FONES 44-1825 e 44-4269 - CRECI 008
Roa Fulvio Adducci, N.o 922 - em frente ao Bradesco - Estreito

VENDE
ESTREITO: Casa alvenaria com suíte, 2 quartos, banheiro,
sala, copa e cozinha, área serviço, dep. empregada e gara-
gem. Preço Cr$ 850.000,00 ,

Casa de construção mista com 3 quartos, banheiro, sala,
copa, cozinha, área de serviço, garagem, dep. empregada,
lavanderia e churrasqueira. Preço Cr$ 320.000,000
BARREIROS: Casa de alvenaria com 2 quartos, banheiro,
sala, copa e cozinha, garagem. Preço Cr$ 250.000,00
SERRARIA: Casa de alvenaria com suíte, 2 quartos, ba
nheiro, sala, copa e cozinha, área de serviço e garagem.
Preço Cr$ 120.000,00 financ. Cr$ 3.161,00 mensal.

ALUGA
CENTRO: Casa alvenaria própria para escritório ou Clí
nica, com ar cond·icionado e telefone. Cr$ 10.000,00
Casa alvenaria, rua Crispim Mira, com 2 quartos, banheiro,
copa e cozinha, telefone. Cr$ 5.000,00
ESTREITO: Casa alvenaria, com 3 quartos, banheiro, sala,
copa, cozinha, dep. empregada e garagem. Preço Cr$
5.200,00

\

Casa madeira com 2 quartos, banheiro, sala, copa e co

zinhél,área de serviço. Preço Cr$ 2.700,00
GALPÃO de alvenaria com 300m2, com 'escritório e tele
fone estacionamento. Cr$ 20.000,00
ATENÇÃO: Temos vários imóveis a venda, consulte nosso

�epartamento de vendas. Informações 44.2814 - 44.3045
.....

BARBADAS
CASA - Suíte de casal, sala de jantar e estar, banheiro
social, copa, cozinha, 2 quartos, dep. de empregada com

pleta, área de serviço e garagem. Somente 800.000,00 fie

nanciado.
APTO - Quarto, sàla, copa, cozinha, dep. de empregada
completa, área de' serviço, 'localizado no centro no ed.

PRESIDENTE, somente 365.000,00. .

Lanchonete -' Otimo ponto, com muito movimento

c/estoque,1 balcão, com 4 geladeiras, 2 fogões, máquina
para fritar, 7 mesas c/cadeiras, 2 geladeiras de Kibon e

sorvete, 3 ventiladores, cortador de queijo, Etc ... Locali-

zado no CENTRO.
.

TERRENOS - sendo 10 lotes bem localizados, no alto mede

13x30 cada somente '140.000,00 cada.
TERRENO'- localizado na trindade com 650m2, rua cal

çada, excelente localização. 350.000,00.
CASA - 2 pavimentos, sala de estar e jantar, copa, cozinha,
E ':juartos, sala de televisão, .sacadas, dep. de empregada
completa nos fundos 2 quartos, churrasqueira, garagem.
Com 300m2. Somente 1.600.000,00, lavabo, 2 ban.heiros.
CASA - 2 qwartos, sala de estar e jantar, copa, cozinha,
banheiro social, área de serviço, garagem, sala e quartos
acarpetados, somente 358.000,00 a combi nar.

Procure conhecer às vantagens que à Santa Clara,
oferece para melhor administrar Seu: Imóvel.

ALUGAMOS:

APARTAMENTOS:
REF. - 030 - APARTAMENTO, 1 qto., sala, cozinha, BWC

social. LOCALIZAÇÃO - CENTRO. Preço Cr$ 4.300,00
REF. - 034 - APARTAMENTO, 0.3 quartos, sala, cozinha, BWC
soco Area de serviço e garagem. LOCALIZAÇÃO - TRINDADE.

Preço Cr$ 4.500,00
REF. - 032 - APARTAMENTO:03 quartos, sala, cozinha, BWC
social. Área de serviço, garagem/com TELEFONE. LOCALI
ZAÇÃO - IMEDIAÇOES DA ELETROSUL. Preço Cr$ 5.500,00
REF. - 033 - S.ALA COMERCIAL, frente para à rua Saldanha
Marinhó, excelente' para consultório. LOCALIZAÇÃO
CENTRO. Preço Cr$ 4.000,00

CASAS:

REF. - Casa de Alvenaria, 03 quartos, sala de jantar e visitas
conJ., dep. de emp. comp., BWC-Social, cozinha e garagem.
LOCALIZAÇAO - BARREIROS. Preço ,Cr$ 5.300,00

REF. - Casa de Alvenaria, 03 quartos, cozinha e demais de

pendências. LOCALIZAÇÃO - Av. Rio Branco - CENTRO

Preço Cr$ 4.000,00
,

REF. - Casa de Mad:eira, 03 quartos, sala, BWC-social, cozinha
e garagem. LOCALlZAÇÃO- ESTREITO. Preço Cr$3.000,00

Atendemos de 2.a feira à domingq - das 7:00 às 19:00 horas - sem intervalos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ARENA E MOS DÃO FIM ÀS ESTÂNCIASd

O secretário Nereu Guidi , da Casa Civil,
entregou ontem à tarde, na Assembléia,
aos deputados Moacir Bertoli e Aristides
Bolan, o projeto de lei do governador
Jorge Konder Bornhausen que institui à
gratificação "pó de giz" aos professores
primários em efetiva regência de classe.
Também na tarde de ontem, o desembar
gador João de Borba, presidente do Tribu
nal de Justiça, entregou aos deputados
Moacir Bertoli, Murilo Canto e Epitácio
Bittencourt. projeto de emenda constitu
cional elevando de 17 para 22 o número de
desembargadores que compõem o Poder
Judiciário no Estado, incluindo-se os

quatro desembargadores, substitutos. As
sim, além de efetivar os 4 substitutos, a

emenda proposta pelo Judiciário sugere a

criação de mais uma vaga de desembarga
dor no quadro do Tribunal de Justiça.
PO DE GIZ

Em sua justificativa, Jorge Bornhausen
diz aos parlamentares que busca com a

proposição, "já nos primeiros dias do meu

período governamental, à intenção .. reve
lada antes mesmo de investido nas funções
de governador, de considerar o atendi
mento à área da educação como "a priori-
dade das prioridades".

_

- Decidi, como primeira medida -

prossegue Bornhausen -, dispensar aten
ção especial ao ocupante, em caráter efe
tivo. de cargo de professor I e II e de pro
fessor licenciado I e II, que esteja regendo
classe e efetivamente ministrando aulas.
O governador lembra que o projeto de

lei permite que se promova, no interesse da
melhoria da qualidade do ensino, o re

torno daqueles que se acham afastados
dessa atividade. Para sua aplicação ime
diata, o projeto "PÓ de Giz" chega à As
sembléia com prazo de 30 dias para sua

apreciação e decisão dos deputados.
O PROJETO

"Art. l ", Fica o Poder Executivo autori
zado a conceder gratificação especial de
atividade, como estímulo à regência de
classe ou à ministração de aulas, ao ocu

Dante. em caráter efetivo, de cargo de cate
goria funcional do Grupo Docente do
Magistério Público Estadual, observados
os valores constantes da Tabela I, anexa à

presen te lei.

Paragrafo 1°. Perceberão a gratificação
especial de. atividade:

I - O professor I e o Professor II que, na
data da presente lei, se encontrar noexercí-

cio do cargo, regendo classe de I a a, 4a
séries do curso de I ° grau:

II - o Professor Licenciado I e o Profes
sor Licenciado II que, na data da presente
lei, se encontrar no exercício do cargo. mi
nistrando aulas nas 5a a )la séries do curso

de I ° grau ou em curso de 2° grau.
Parágrafo 2°. A gratificação especial de

atividade será paga mensalmente.
Art. 2°. A gratificação especial de ativi

dade poderá ser concedida:
I - ao ocupante, em caráter derivo, de

cargo de categoria funcional do Grupo
Docente do Magistério Público Estadual
não alcançado pelo disposto no artigo an

terior quando:-

a) afastado do cargo sem perda de lota
ção retornar à regência de classe ou à mi
,nistração de aulas na unidade em que lo�
tado; .

b) afastado do cargo com perda da lota
ção retornar à regência de classe ou à mi
nistração de aulas, na forma do art. 70 da
Lei n? 5.205, de 28 de novembro de 1975;

.

II - àquele que vier a ingressar, na

lorma da Lei n? 5.205, de 2)\ de novembro
de 1975, em categoria funcional do Grupo
Docente do Magistério Público Estadual e

. venha a reger classe ou ministrar aulas na
,

unidade de sua lotação.
Art. 3°. O pagamento da gratificação

especial de atividade será suspenso durante
o período em que o beneficiário ausentar
se da regência de classe ou deixar de minis
trar aulas, qualquer que seja o motivo de
terminante do afastamento, excluídos os

mencionados nos arts. )\8 e I � I da Lei n?
5.205, de 28 de novembro de 1975.
Art. 4°. A gratificação especial de ativ i

dade prevista nesta lei:
I - não será considerada' para efeito de

cálculo de qualquer I antagern. indeniza
ção, provento de aposentadoria 0'1 des
conto prev idenciário:
II - não será reajustada por ocasião da

concessão de aumento geral ao funciona-
lismo.

'

Art. 5°. O Anexo II referido no art. 3° da
Lei nO 5.505, de 2)\ de novembro de 19n,
que dispõe sobre a concessão de gratifica
ção aos ocupantes de cargos e funções de
direção e administração dos estabeleci
mentos de ensino da rede pública estadual,
passa a vigorar com a redação constante da
Tabela 11, desta lei.

. "

Art. 6°: Esta lei produzirá efeitos a par
tir de I ° de abril de 1979". _

• " I'

TABELAI

Nomenclatura doCargo Classe Padrão Valor da Gratificação
Especial

/
Professor I
Professor I
Professor I
Professor"
Professor Licenciado I .

Professor Licenciado"

A
B
C
A
A
A

PF- 7
PF- 8
PF- 9
PF-IO
PF-15,
PF-17

Cr$ 1.752,00
Cr$ 1.714,00
Cr$ 1.668,00
Cr$ 1.630,00
Cr$ 1.000,00
c-s 1.000,00

TABElA II

Nomenclatura do cargo/função Padrão

Vantagem Horizontal
(limites máximos)

(Leis 4.425170 e 5.205175)

Diretor de Unidade de Coordenação Regional .

Chefe da Divisão de Administração de Pessoal. , . . . . . . . . ,

Chefe da Divisão de Apoio Administrativo .

Chefe da Divisão de Educação Física e Desportos . , .

Chefe da Divisão de Administração do Ensino , .

Chefe da Divisão Executiva de Inspeção Geral , .

Supervisor Local de Educação ' . , .

Diretor Geral. . .

Diretor de 2. ° Grau .

Diretor de I. ° Grau , _ . . .

Secretário Geral ,.................. . .

Secretário de 1.0 Grau. . . . . . . . . . . . . .

Secretário de 2.0 Grau, , . . . . .

Responsável por Grupo Escolar .

Responsável por Escola Reunida .

Auxiliar de Diretor, , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . .

CG:-I
CC-2
CC-2
CC-2
CC-2
CC-2
CC-3
CC-3
CC-4
CC-4
CC-6
CC-7
CC-7

PF-I a PF-14

PF-I a PF-14
PF-I a PF-14

'100%
100%

,

100%
100%
100%
'100%
50%
90%
65%
65%
50%
50%
50%
100%
100%
100%

'1 rr

O vice-líder da Arena, que
falou ter o no v o ,GOl erno
aberto as portas para a situa

ção e também para o M DB, e

que "não se admite salamale
ques", afirmou que além da

traição e Laerte Vieira 'o pre
feito Carneiro negou apoio ao

próprio Küster e ao deputado
.
federal Juarez Furtado.

"Vossa Excelência se elegeu
sozinho, com a ajuda de ami

gos, e agora I em o prefeito
falar em corrupção de Jorge
Bornhausen" - disse Ranzo
lim. O deputado arenista
afirmou mais que a adminis

tração de Carneiro "não tem

metas a atingir".

Ranzolin diz

que Dirceu

.não fala

pelo povo

de Lages
O deputado II an Ranzolim

(Vice-líder da Arena), classifi
cou ontem de colocações
"graciosas e unilaterais" as

críticas feitas pelo prefeito de

Lages, ao governador Jorge
Konder Bornhausen, e acusou
ainda o Sr. Dirceu Carneiro
de ter traído o ex-deputado
federal Laerte Vieira (MDB),
negando-lhe apoio na cam

panha eleitoral.

Ranzolim, além de discor
dar do desafio de Carneiro -

que se disse disposto a debater
em praça pública com o go
I ernador - por entender que
"a manifestação do prefeito
não é uma manifestação do

pOIO de Lages", negou que
Bornhausen til esse copiado
os projetos habitacionais exe

cutados pela prefeitura da

quela cidade. "A ação comu

nitária, através da Cohab, há
muito vem fazendo casas em

Lages" - disse.

As declarações classificadas
por Ranzolim de "graciosas e

unilaterais", foram as dadas

pelo prefeito a este jornal,
quando Carneiro taxou' o go
vernador de "fi lho do arbítrio,
produto da velha oligarquia",
e pediu ainda que Bornhausen

limpasse o Palácio para que o

MDB pudesse assumi-lo. em

19X2.

REPt:BLlQl[ETA
Também eleito por Lages,

como o deputado arenista, o

líder do MDB. Francisco Küs

ter, discordou das adiet iI a
ções de Ranzolim e acusou o

governador de ter ofendido o

povo de Lages, quando ainda

candidato, "pois chamou a

nossa cidade de republiqueta
marxista". Para () deputado
Ivan Ranzolim. no entanto, as
declarações de Bornhausen
"foram i nv ertidas" pelo pre
feito: O governador nunca

disse isso" (q ue Lages é uma

republiqueta marxista).

Grillo assume Bescval prometendo
trabalho e lealdade a Bornhausen

Declarando que, "ao que nos compete, o

governador terá nossa dedicação, nosso tra

balho e lealdade", tomou posse juntamente
·com toda sua diretoria, o novo presidente da

BESC - Distribuidora de Títulos e Valores

Mobiliários S.A. (Bescval), Francisco Grillo.
A cerimônia realizada na tarde de ontem, con

tou com presença de tod'o o staff do sistema

financeiro, além do ex-senador Celso Ramos e

familiares dos empossados.
Agradecendo, o novo presidente citou a

'atuação da diretoria anterior e prometeu em

preender "uma administração voltada para os

interesses da empresa, para que seu desenvol

vimento não sofra solução de continuidade".

Também o Governador Jorge Bornhausen

manifestou seu agradecimento aos diretores

que encerravam seu mandato, e dirigindo-se a

Francisco Grillo, disse de sua satisfação por
tê-lo na equipe do Governo, "que assim se

. engrandece com sua inteligência e sua pessoa",
completou o governador.

Além de Grillo, foram empossados na dire

toria da Bescval, o Vice-Presidente, Djalma
Amorim e César Fontes, Diretor. Eles ainda
foram saudados pelo ex-presidente. do órgão,
Pedro Hermes, que desejando felicidades a

seus su

cessores, fez um pequeno relato do desenvol
vimento da Bescval.no último Governo, lem
brando que ao assumir a empresa esta tinha

cruzeiros, que hoje este capital alcança 13

milhões e 935 mil cruzeiros.
Em seu pronunciamento, o novo presidente

da Bescval, Francisco Grillo, ainda agradeceu
aos que acorreram a posse dizendo que "as

vezes tentamos rebuscar palavras de agrade
cimento e caimos no lugar comum. que são as

pelo Governador, que desejou "urna gestão
pontilhada de pleno êxito". e lembrou ainda

a importância -da Bescor, no sistema Codesc.
Bornhausen também agradeceu o empenho
dos diretores que encerram seu mandato.

palavras do coração".
BESCOR
Também foi empossada ontem a tarde a

nova diretoria da Besc Corretor� de Seguros e

Administradora de Bens Ltda. (Bescor). O ato

presidido pelo Governador Jorge Bom hausen,
contou ainda com a presença, do Vice

Governador, presidente da Codesc, Marcos

Buechler. além de grande núlnero de autori
dades do atual e antigo Governo.

Os novos diretores da Bescor, Luiz Máric

Machado, Presidente, Eugênio Victor

Schmockel, Vice-Presidente, Nilson Carioni e

Roberto KULOlitz, diretores, foram saudados

O novo presidente da Bescor, Luiz Mário

Machado, em seu discurso disse que, "com a

mercê do grande arquiteto do universo, de

meus colegas de diretoria, funcionários e pre
postos, dedicarei todo meu esforço, superarei
os limites de minha capacidade. para em re

presentando esta sociedade. tentar bem dirigir
os seus destinm"

... e Epitácio defende a iniciativa da Arena.Surpreendidos, os emedebistas exibem cópia de seu projeto ...

tâncias hidrorninerais.

Epitácio, a este momento um tanto

irônico, disse que acabax a de tornar urna
realidade "um objetivo de todos": o fim

da nomeação dos prefeitos das estâncias.

O líder arenista ainda pediu que seu do

cumento tivesse uma "tramitação ur

gente".
'

A reação do MDS (pediam aparte os

deputados Murilo Canto e Francisco

Kuster) foi apenas um momento de risos,

pois o projeto da Arena, mudado so

mente na sua forma de exposição, era

idêntico ao projeto de lei entregue pelo
líder da Oposição, momentos antes.

O documento arenista, aliás, pela
pressa com que foi feito. tinha vários

erros de datilografia, e inclusive uma pa
lavra truncada. Ao invés de recompos i

ção, a rapidez da elaboração, do projeto
fel sair recompos içâo, A proposição
apresentada pelo M DB foi composta em

papel com o timbre da Assembléia e seu

conteúdo obedecia a uma uniformidade.

Antes de sugerir que as pretensões, por
serem idêntica; fossem acopladas, o de

putado Murilo Canto (MDB) afirmou

que "quando o MOB apresentou o seu

projeto, o da Arena ainda não estava na

mesa ". Disse mais que, graças a pressões
populares, uma bandeira que a Oposição
vinha defendendo há tempos "chegou
hoje a bom termo". Com o que o.líden da
Arena retrucou: ·'Não hav-erá+�ênd(!ô'"
nem �enéedor". Os dois projetos foram
encaminhados à Comissão de Justiça.

O
MDB e a Arena, através de pro

jetos de leis entregues ontem à

mesa da Assembléia Legislativa,
quase que simultaneamente, pretendem a

volta da autonomia municipal nas estân
cias hidrominerais de Santa Catarina, es
tabelecendo eleições diretas para prefei
tos já em 1980.

Ascidades que os dois partidos pedem
a exclusão de sua condição de estâncias
hidrominerais são os municípios de Pira

tuba, Pedras Grandes, Gravatal, Águas
de Chapecó e Santo Amaro da Impera
triz.

MANOBRAS

A entrega dos projetos de leis veio

acompanhada de manobras. O líder da

Oposição, deputado Francisco Kuster , o

primeiro a entregar a proposição, pegou
de surp�esa toda a bancada da Arena,

que, seguindo orientação do governador
Jorge' Konder Bornhausen, já linha há

semanas, pregando a disposição do Go
verno em devolver o direito- de escolha

popular, dos prefeitos das estâncias hi

drominerais, atualmente nomeados pelo.
governador em o referendo na Assem

bléia.

Epitácio Bittencourt, líder da bancada

arenista, mostrava-se visivelmente agi
tado, deixando evidente que sentia o

"golpe" que o MDB lhe preparava. Mas,
com habilidade, ocupou a tribuna e

anunciou que, concordando com a dis

posição do governador, "já demos en

trada na mesa de um projeto de lei asse-'
gurando a autonomia municipal" das es-

ACOPLAR

Gratifica�ão
pÓ de giz enviada

à Assembléia

Arena recompõe
suabancadd
composse
de suplentes

Com o juramento regimental
"prometo guardar as constituições do
Brasil e do Estado e desempenhar leal
e sinceramente o mandato que me foi
outorgado pelo pOIO'·. os suplentes
Eno Steiner, Orlando Carlesso, Ger
I ásio Maciel, Renato Silv eira e Wil
son César Floriani assumiram ontem
na Assembléia as cadei ras vagas com

as licenças dos deputados Waldornirõ
Colauui, Júlio César. Bulcão Vianna,
Egidio Martorano Neto e Neudi Mas
solini. que no último dia 15 passaram
a exercer funções de secretário de Es
tado. O ato de posse realizou-se às
1�.30 horas. no início da sessão plená
ria da Casa'. com a presença do vice
gOl ernador Henrique Córdov a e de
familiares e amigos dos empossados,
entre os quais 'o' ex-governador 110
Silveira pai de Renato Silveira.
O deputado Gervásio Maciel,

usando a palavra em nome de seus

colegas, anunciou o propósito de de
fender as teses do municipalismo. ao
ressaltar que "nesta hora em que Exe
cutivo e Legislativo se estendem as

mãos, é preciso buscar uma vez mais a

autonomia financeira para os municí
pios". Os novos deputados foram
saudados pelo líder de sua bancada,
Epitácio Bittencourt, e também pelo
líder da Oposição, que renovou o

apelo para que "possamos juntos
soerguer este Poder. tãó espezinhado e

âíStãlife"ctê SlliFv-erdn1]éiTã�6;pressão -
.

como um dos pilares da democracia
plena".
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BESC Financeira-S.A.

Crédito,Financiamento e Investimentos
BESCREDI

C.G.C. N° 83.880.427/0001-59

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA,
,REALIZADA EM 16 DE MARÇO DE 1979.

Aos dezesseis dias do mês de março de hum mil novecentos e

setenta e nove, às 15 horas, na sede da Empresa, em Florianópolis.
Santa Catarina, reuniram-se os senhores acionistas da BESC FINAN
CEIRA S/A,., Crédito, Financiamento e lnvestimentos- BESCREDl, em
número legal, como se verifica pelas assinaturas no "Livro de Pre
sença de Acionistas nO 2, na folha nO 4, a fim de delíberarem sobre os

assuntos constantes da respectiva Ordem do Dia. Na forma dos Estatu
tos Sociais, assumiu a direção dos trabalhos o Presidente da Empresa,
Eduardo Santos Lins, que agradeceu as presenças dos senhores Mar
cosFrancisco Heusi, membro efetivo do Conselho Fiscal, Rudi Affonso

, Bauer, membro do Conselho de Administração e Valério José de Ma
tos, Auditor Independente - Contador CRC-SC nO 1881 e acionistas,
,convidando a mim, José Tito da Luz, para secretariar a reunião. Dando
início aos trabalhos, o senhor Presidente informou que a presente
Assembléia, havia sido regularmente convocada por Edital, publicado
no Diário Oficial do, Estado de Santa Catarina, edições de 6, 7 e 8 de

'

março e Jornal de Santa Catarina, edições de 6, 7 e 8 de março, estando
desta forma cumpridas toda: as formalidades legais, para realização
desta Assembléia Geral Ordinária. Em seguida o senhor Presidente
solicitou ii leitura do Edital de Convocação, conforme texto a seguir
transcrito: "BESC FINANCEIRA S/A., CRÉDITO, FINANCIAMENTO E
lNVESTlME�HOS - BESCREDl - C.G.C. N° 83.880.427/0001-59-
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA - EDITAL DE CONVOCAÇÃO.
Ficam convocados os senhores acionistas da BESC FINANCEIRA S/A.,
Crédito, Financiamento e Investimentos:- BESCREDI, para se reuni
rem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 16 de março de
1979, às 15 horas, na-sede social na rua Deodoro, nO 17, nesta cidade, a
fim de deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 10. Tomada de
contas da Diretoria e conhecimento do seu relatõrio sobre a marcha
dos negócios sociais e principais fatos administrativos, durante o

exercício findo; 20. Exame e discussão do balanço geral, inclusive da
conta de' lucros e perdas, acompanhados do parecer do Conselho
Fiscal; 3°. Eleição dos membros dó Conselho de Administração: 40.
Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes; 50.
Fixação dos honorários dos Administradores e do Conselho Fiscal; 6°.
Aprovar a expressão da .correção monetária do capital realizado; 7°.

'

Outros assuntos de interesse da Sociedade. Florianópolis, 02 de março
de 1979. Eduardo Santos Lins - Presidente". Após a leitura, o senhor
Presidente passou a matéria da ordem do dia, submetendo à aprecia
ção dos senhores acionistas o Relatório da Diretoria, o Balanço Geral,
a Conta de Lucros e Perdas, O' parecer do Conselho Fiscal, a ata do
Conselho de Administração que aprovou as contas edemais documen
tos, que haviam ficado à disposição dos acionistas pelo prazo legal,
conforme avisos publicados no Diário Oficial do Estado de Santa
Catarina, edições de 11, 12 e 15 de janeiro e Jornal de Santa Catarina,
edições de 11, 12 e 13 de janeiro. Não havendo qualquer' pedido de
esclarecimento dos presentes, o senhor Elmar Rudolfo Heineck, re
presentando o Banco do Estado de Santa Catarina S/A., propôs que as

contas apresentadas fossem aprovadas, inclusive os dividendos fixa
dos em 12% ao ano. Propôs ainda que o saldo à disposição dessa
Assembléia Geral Ordinária no valor de Cr$ 8.558.354,83, fosse incor
porado às reservas, para um futuro aumento de capital. Postas em

votação foram aprovados-por unanimidade. Passando ao 3°' ítem da
Ordem do Dia "Eleição dos Membros do Conselho de Administração".
Com a palavra o acionista Pedro Harto Hermes, propôs a eleição dos
senhores: Marcos Henrique Buechler, como Presidente e a ratificação
do nome do senhor Rudi Affonso Bauer, acionistas desta Financeira,
para membros do Conselho de Administração. Com a palavra o acio
nista José Meirelles, propôs o nome do senhor Hélio Mário Guerreiro,
para a Vice-Presidência, como representante dos acionistas minoritá
rios. Posta a sugestão em votação, foi aprovada por unanimidade dos
presentes. O senhor Presidente disse que, face o telegrama 79/594 do
Banco Central, que autorizava investir nos cargos, em caráter precário,
os ora eleitos, declarava-os empossados. Os eleitos, cada um de per si,
declinaram de qualquer remuneração por já pertencerem ao Sistema
Financeiro CODESC. É a sequíntee qualificação dos senhores Membros
do Conselho de Administração, eleitos para um período de 3 anos:

Marcos Hen�ique Buechler, brasileiro, casado, contabilista, residente
na rua Professor Hermínio Jacques, n.o 10, nesta, cartei ra de identidade
nO 127.777 - SSI-SC, CPF nO 003.788.369-00; Hélio Mário Guerreiro,

brasileiro, casado, contador, residente na rua Rosato Evangelista nO
132 - ltaguaçú - Fpolis, carteira de identidade nO 81.362, CPF n?

004.572.729-53; Rudi Affonso Bauer, brasileiro, casado, advogado,
residente na Avenida Rubens de Arruda Ramos nO 97 - apto. 402, nesta,
portador da carteira de identidade nO 3/R 57.167, CPF nO 003.708.439/
91. Passou o senhor Presidente a04° ítem da ordem do dia. Eleiçãodos
membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes. O acionista Elmar
Budolto Heineck, propôs fossem reeleitos os senhores M:irio Olinger e
Marcelo Sabino F.lupp, para membros efetivos e os senhores Curt
Buddemeyer e Ennio Carneiro da Cunha Luz como suplentes. O acio
nista José Meirelles, propôs para representante da minoria o senhor
Ruy Ferreira Borba Filho, como membro efetivo e do senhor Laerte
Silvio Tavares, como membro suplente do Conselho Fiscal. As sugest
ôes foram votadas e aprovadas por unanimidade. O senhor Presidente
deu posse em caráter precário aos Conselheiros e seus suplentes, tace
a autorização do Banco Central contida no telegrama 79/594. E a

seguinte a qualificação dos membros do Conselho Fiscal: Efetivos:
Mário Olinger, brasileiro, casado, aposentado, residente na avenida
Othon Gama D'Eça, n? 4, apto. 202, nesta, carteira de identidade nO
61.934, CPF nO 007.740.149/20; Ruy Ferreira Borba Filho, brasileiro,
solteiro, advogado, residente na avenida Rubens de Arruda Ramos -

Ed. Renoir -apto. 801, nesta, carteira de identidade O.A.B.-RS nO 5.941,
CPF nO 006.295.100/91; Marcelo Sabino Rup'p, brasileiro, casado, ad
vogado, residente na rua João Meirelles nO 1605 - apto. 302 - Bom

Abrigo, nesta, carteira de identidade O.A.B.-SC nO 1.201, CPF nO
002.285.919-53; Suplentes: Curt Buddemeyer, brasileiro, casado, in
dustrial, residente na Rua das Neves nO 378 - São Bento do S:..l-SC,
carteira de identidade nO 32.833, CPF nO 004.229.839/34; Ennio Car
neiro da Cunha Luz, brasileiro, casado, advogado,residente na avenida
Rubens de Arruda Ramos n.? 462 - apto 602, nesta, carteira de identi
dade nO 50.469, CPF n° 107.624.349/53; Laerte Silvio Tavares, brasi
leiro, casado, engenheiro, residente na rua Alves de Brite nO 53, nesta,
carteira de identidade nO 886-0 do CREA-SC, CPF nO 166.493.469/34.
Seguindo a ordem do dia, o senhor Presidente, passou ao seu 5° ítem,
"Fixação dos honorários dos Administradores e do Conselho Fiscal".
Disse, o senhor Presidente que, nos termos da Lei, a Assembléia.
deceria 'fixar a remuneração dos Administradores para o presente
exercício. Com a palavra o acionista Elmar Rudolfo Heineck, propôs,
na forma do art. 19° dos Estatutos da Empresa que os honorários dos
Administradores fossem fixados em Cr$ 68.000,00 mensais, sem di
reito, porém, a qualquer participação nos lucros, devendo, oportuna
'mente em Assembléia Geral Extraordinária ser modificado os Estatu
tos no Par. único do art. 19° e a letra B. do art? 370. Propôs ainda que
tosse mantida a verba de representação do senhor Presidente prevista
no aludido art. 19°. A remuneração dos membros do Conselho Fiscal,
ficou estabelecida de acordo com o artigo 162. parágrafo 3° da Lei nO
6.404. Colocadas em votação, estas proposições foram aprovadas por
unanimidade. Passando' ao 6° ítem da Ordem do Dia, "Aprovar a ex

pressão de correção monetária do capital realizado". Com a palavra o

acionista senhor Elmar Rudolfo Heineck, disse que, de acordo com a

Lei citada, se torna obrigatória a incorporação ao capital da Empresa,
da reserva constituída pela correção' monetária do capital realizado.
Submetida à apreciação dos presentes, foi incorporado ao capital, a
importância de Cr$ 18.720.000,00 sem ampliação do número de ações
existentes, apenas ampliado, na mesma proporção, o valor nominal
das açôes que passa a ser de Cr$ 1,36. Passando ao 7° ítem da Ordem
do Dia "Outros assuntos de interesse da sociedade". Como ninguém
mais quisesse fazer uso da palavra, o senhor Presidente suspendeu a

reunião pelo tempo necessário à lavratura da presente ata, o que foi

fe_ito, após o que a sessão toi reaberta e a, ata lida e achada conforme,
dela extraindo-se as cópias necessárias e destinadas aos tíns legaiS.
Florianópolis, 16 de março de 1979. Eduardo Santos Lins, Elmar Ru
dolfo Heineck, pelo Banco do Estado de Santa Catarina S/A., Rudi
Affonso Bauer, Marcos Francisco Heusi, Valério José de.Matos, José
Meirelles, Pedro Harto Hermes e José Tito da Luz. Declaramos na

qualidade de Presidente e Secretário da Assembléia Geral Ordinária da
Besc Financeira S/A que o texto é transcrição integral e fiel do

origi nal que consta d� Livro de Atas nO 2 de Assembléias Gerais da
BESC FINANCEIRA S/A., Crédi,to, Financiamento e Investimentos ,
BESCREDI. ás fls. nO 24.25 e 26. Florianópolis. 16 de março de 1979.
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Quem menos cone voa.

Informação Geral
,

UMA ATITUDE CORDIAL
A comunicação feita pelo Gover

nador Jorge Bornhausen ao Presi
dente do lV.!DB catarinense, Sr. De
jandir Dalpasquale, de que esperava
receber em audiências deputados e

prefeitos da Oposição sempre que
isto lhe fosse solicitado, há de ter
tomado de surpresa os dirigentes
oposicionistas no Estado, uma vez

que aberturas desse tipo por parte do
Executivo não constavam das suas

previsões. .

Acostumados até recentemente a

um tratamento áspero, quando eram

considerados pelo Governo como

algo semelhante a um sanguinário
inimigo, os políticos do MDB não
esperavam que o novo Governador
lhes estendesse a mão num aceno

cordial, ainda que o gesto não cor

responda a um apelo de ajuste de
interesses C; a resposta a ele não sig
nifique adesismo.

***

Assim entendida, a atitude do Sr.
Jorge Bornhausen deve ser interpre
tada apenas como uma manifestação
cordial, sem embargo da sinceridade
com que a colocou diante do presi
dente do MDB. Não se deve esperar
do gesto maiores desdobramentos a

não ser aqueles decorrentes do con

teúdo estrito da comunicação, isto é,
li presença esporádica de um ou

outro parlamentar oposicionista no

gabinete de despachos do Palácio
Cruz e Souza ou o encontro entre o

Governador e um prefeito do MDB
num dia de sexta-feira, por" ocasião
do deslocamento da cúpula gover
namental para uma região interio
-rana, sempre debruçados sobreurna
pauta de assuntos administrativos.

***

Há, contudo, no simbolismo do
gesto a expressão do propósito do Sr.
Jorge Bornhausen de governar com o

espírito desarmado, sem reservas

preconceituosas com relação ao

MDB e afastada a possibilidade de
qualquer ação deliberada do Co
vemo em boicotar as prefeituras
hoje ocupadas por representantes do
Partido da Oposição. Ao que tudo
indica, o Governador não quer per
sonalizar idioss,tncrasias no cp,
mando do Executivo, embora deva-:
se esperar que o exercício da sua

ação política corresponda ao grau de
combatividade que oMDB imprimir
na sua oposição ao Governo.
De qualquer forma, não é de se

esperar que representantes do MDB
vão procurá-lo para articulações po
líticas. Sendo assim, as relações
entre o Governo e a Oposição ten
dem a se manter num nível elevado
namedida em que um e outra soube
rem daqui por diante distinguir os

interesses das comunidades a cujo
serviço se colocam dos interesses
que os Partidos nutrem na luta pela
supremacia e pelo poder.

DIMENSÃO DE GRANDEZA
O ambiente (lue o Secretário Esperi

dião Amin encontrou à sua espera na

Secretaria dos Transportes e, mais par
ticularrnente.rno DER, se não chegou a

lhe ser hostil seguramente não foi dos
mais cordiais.

Para começo de 'conversa, há que se

registrar o mal estar causado pelo fato
de seu antecessor naquela Pasta, Sr. Ni
colau Malburg, não 'se ter dado ao tra
balho de permanecer em Florianópolis
por mais algumas horas, depois de ter

aqui ficado durante quatroanos. a fim
de lhe transmitir o cargo.

Depois, houve a atitude insólita do
ex-diretor do DER, Sr. Antônio Carlos
Werner, em desconsiderar a existência
de um Secretário Adjunto e presidir ele
próprio o ato de transmissão do cargo
que deixou na última segunda-feira,
diante da estu pefação geral de todos os,

pre�entes.
Quanto ao Sr. Nicolau Malburg, é

sabido a sua falta de apego ao cargo,
pois com idado a permanecer-ocupando
um posto na atual administração, pre
feriu voltar pará o Rio de Janeiro. Os'
motivos do seu súbito embarque devem
ter sido outros.

'

Já o mesmo não se pode dizer do Sr.
Werner, que não se conforma por não
ter sido convidado para a Secretaria dos
Transportes ou, na pior das hipóteses,
para permanecer na direção do DER.

PASSADO REVIVIDO
A cratera que as chuvas do carnaval

� lá se ,ai quase um, lílês - abriram no

asfalto da rodovia que liga Coqueiro� à
Avenida 1\'0 Silveira. fei. ontem nova

\'íti'l11a, a terceira. Mais um veícLdoJoi
"tragado" pelo apetite \oral da imensa
\ ala.

A propósito, a Cidade está voltando
aos seus velhos tempos, com os buracos
se espalhando por todos os cantos'.

PENSANDO EM 82
Em alguns trechos do seu discurso de

ontem, ao assum ir o cargo de Conse
lheiro do Tribunal de Contas, o Sr.
Wilmar Dallanhol deixou claro que sua

investidura NO posto não significa uma

aposentadoria política compulsória.
Isso ele disse, por exemplo, ao afir

mar que a vitaliciedade garantida aos

integrantes dos TCs "não obriga a per
manência indefinida e deve ser enten
dida como direito de seu titular e não
como um estigma que 0 marque e o

exclua da vida pública". Isso ele deixou
expresso ao declarar que, embora proi
bido do exercício da atividade partidá
ria, nada o impede de retomá-la a qual
quer tempo, E complementou ao asse

gurar que não hesitaria em afastar-se do
posto, "seja ·para disputar algum pleito,
seja para aceder a uma nova convocação '

condizente com a participação e desem
penho que tenho tido no processo político
eleitora!".

Já há quem esteja apostando que a

permanência do Sr. Wilmar Dallanhol
no Tribunal de Contas não ultrapassará
os quatro anos.

ENTREVISTA
O Governador Jorge Bornhausen

acedeu' ontem 'ao convite para um en
contro com o Clube dos Repórteres Po
líticos de Santa Catarina. A data e hora
- possivelmente ainda esta semana -

serão marcadas hoje pela Secretaria de
Com un icação �ociaL
PARA O MUNDO VER

Dirigindo um ônibus particular. che
gou ontem a Florianópolis um dos
maiores experts da arte fotográfica de
todo o mundo, o fotógrafo Claus
Meyer que, entre outras atividades, já
colocou suas máquinas a serviço de
Stern e News Week. Não veio, em

absoluto, cobrir a posse do seu homô
nimo Klaus Meyelr nâ presidência do '

Badesc, Ele aqui se encontra fazendo o
o

levantamento fotográfico de Santa. Ca- .

tarina para o livro que está preparando:
sobre o Brasil, com textos e ilustrações
de sua autoria, a ser impresso na Suíça,
em cinco idiomas.

Na opinião de Claus Meyer. este é o
Estado de maior plasticidade do País. O
fotógrafo espera colher aqui o melhor
material para 'a sua obra.

\
NOVIDADES NO AR

Reúne-se hoje pela primeira vez o Se-"
cretariado do Governo.

A reunião começa às 9h30m.
.Haverá novidades para o almoço.

NOVOS TE\1POS
Entre as centenas de telegramas e ou

tros tipos de mensagens congratulaió
rias recebidos nos últimos dias pelo Go
vernador Jorge Bornhausen, estão .as

do presidente da Associação dos Pro
fessores Licenciados de Santa Catarina
e a do Prefeito de Joinville , Sr. Luiz
Henrique da Silveira.
O presidente da Alise, Júlio Wiggers,

aproveitou para comunicar que a enti
dade aprovou votos de louvor e reco

nhecimento ao Governador, pela inicia
tiva de considerar a Educação prioritá
ria em seu Plano de 'Governo e por ter
concedido a gratificação "Pó de Gil'
aos professores.

O Prefeito join. illense formula, em

nome de sua comunidade. votos de feliz
administraçào, esperando vê-la voltada
aos anseios do povo catarinense.

CONTRABALANÇO
Antes mesmo de assumir o Governo

o Presidente Figueiredo declarou-que a

principal tarefa do Sr. Delfim Neto no

Ministério da Agricultura seria a de co
locar mais comida na panela dos brasi-
leiros.

.

Com o aumento de 38% no preço do
leite, decretado ontem, é Possível que
no futuro o Sr. Delfim Neto realmente
ponha mais comida nas panelas.
Ao preço de haver menos leite nas

mamadeiras ..

ASSESSORES
.

O Presidente da Assembléia Legisla
tiva, Deputado Moacir Bértoli, come
çou a compor o seu quadro de assessQ
res imediatos. O primeiro deles será
empossado amanhã. Trata-se do ex

depLitado e ex-diretor da Celesc, Sr.
Hermelindo Largura, que exercerá as

funções de chefe d� gabinete.

Em surdina
Auxiliares dos escalões superiores da administração estadual não

perderam tempo e já iniciaram a revoada rumo a Brasília e Rio de
Janeiro a fim de serem os primeiros a chegar em busca de recursos

para Santa Catariná.
***
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Um 'dos primeiros atos do Sr. Delfim Neto

nas suas novas funções de ministro da Agri
cultura, foi conceder um aumento, em duas

parcelas, de 38% aos preços do leite, supe
rando a expectativa. do produtor, que aguar
dava um reajuste de até 35%.
A medida, que também concede ao mi

nistro votos de confiança'da classe pecuarista
e que cria nova expectativa quanto à disposi
ção do Governo de dar prioridade ao com

bate à inflação, pode ser interpretada sob
dois aspectos.
O primeiro leva-nos a crer que começa a

ser posta em prática a intenção anunciada por
diversas vezes pelo general Figueiredo, de
fortalecer o setor agrícola. Pode causar es

panto que a disposição do Governo de enco

rajar o agricultor esteja baseada na necessi
dade de se proporcionar maior margem de
lucro ao produtor aumentado-se o preço do

produto. Mas este é, realmente, o remédio
com que o Sr. Delfim Neto pretende alcançar
êxito na sua Pasta e tornar-se o redentor
numa área em que o desc;édito tem predo
minado em todas as circunstâncias.
A preocupação de se fortalecer a, agricul

tura é válida e deveria existir há muito

tempo. E preciso, todavia, que se saiba qual o
meio indispensáv�l e adequado de se solu
cionar os problemas. A quéstão agrícola bra
sileira não pode ser examinada como um fato

isolado, mesmo porque tem até agora se

constituído na principal causa dos desajustes
econômicos. O aumento do preço viabiliza
um maior lucro para' o produtor e pode ser a

'melhor alternativa de solução na concepção
do ex-ministro da Fazenda e o atual da Agri
cultura. Mas esbarra, no segundo aspecto,
com o propósito de se corrigir os índices in
flacionários.

o aumento do leite
Em menos de 'quatro meses, 9 ministro da

agricultura, concede dois aumentos,
sujeitando-se às oscilações que podem no

segundo semestre transformar os índices in
flacionários num trunfo a mais para o produ
tor reivindicar novo reajuste. A informação
que prestou ontem à imprensa é de q�Ie os

aumentos significam uma antecipação como

forma de concicliar a preocupação antinfla
cionária com-a o'ferta de preços estimulantes
aos produtores. A decisão, por mais viável

que seja sob a ótica ministerial; parece ser

contraditória, pois amplia a margem de lucro
do pecuarista e torna o produto menos aces-

sível.
�

Se o reajuste autorizado ontem servir de
exemplo para às soluções que oMinistério da
Agricultura pretende dar aos problemas da

. carne, feijão, arroz. e cebola, o Sr. Delfim
Neto não terá outra alternativa senão a de se

.

isentar da preocupação inflacionária e atri
buir a tarefa de combate' unicamente ao seu

colega Karls Richbieter. Voltaria, (assim, a

disputa de fórmulas exata que caracterizou o

Governo anterior, precisamente as mesmas

pastas ocupadas porMário Henrique' Simon-
sen e Alysson Paulinelli.

,

A elevação dos preços é vista pelo produtor
como uma boa saída porque sabe que irá
obter maior lucro. Mas ele não esconde que
esta não é a medida mais correta já que não
resolverá as dificuldades criadas pelas dis
torções existentes no setor. O estímulo à sua

fixação na terra, através assistência perma
nente e garantias de produção e a racionali

zação da comercialização" barateando-se o

custo da intermediação, seriam as soluções
mais aplausíveis que concederiam ao Sr.

J)elfim Neto votos de confiança não só dos

produtores, mas da maioria dos brasileiros.

Prezado Senhor,
Através do presente, quere

mos externar nossos mais sin-'
ceros agradecimentos a V.Sa, e

demais membros da equipe
desse conceituado órgão de

Imprensa, pela perfeita cober
tura dada ao trabalho desta

Comissão, durante todas as
fases do Concurso Vestibular
Estadual Unificado
ACAFE/79.. ,

Colhemos a oportunidade
para renovar, protestos de ele
\ ada estima e consideração:

.
Prof. Sérgio Schrnitz - Presi
dente da Comissão.

Retificação
Senhor Diretor,

Na edição do último dia 06, no

. L:,�I_c_a....;...r_t_a_5_--;-'-�."T'"'1-::+--:--:�---.-�_.__ _

Figueiredo rica. 1180 leria co netido tal in-

coerência. pois. "enrolou" o
O discurso do novo presi- povo durante 5 anos - inclusive

dente aos ::!5 governadores cau- com as falsas cifras apresentadas-

SQU impacto de admiração ao
no seu último balanço, __

povo - até agora descrente, 'Figueiredo, ao contrário,
por experiência, da retórica' não.pinia a situação de azul ce
demagógica de seus antecesso-, leste é realista e claro. As de
res. Seu realismo certamente cisões que promete tomar são
decepcinou alguns deles, que tão sérias 4 ue 111e suscitou o

sonhavam esbanjar o erário te 110r de sua deposição pelos
público em ostentações salo- ncgalomaniacos
mónicas e obras faraônicas Deus que o proteja e, aguar-
-postergáveis e em autopromo- "c 'l1OS o resultado Se não

ções ridículas que custam for- acontecei' o prometido ... acon
tunas. Para estes; sua fala foi tecerá o pior porque o povo,
uma ducha de água gelada. COI110 CLI. dança conforme a

Deseja uni, clima onde haja música. César Siqueira. '

.

"0 direito de ir e vir e a. liber-
dade de pensar (o povo) e de Cobertura
manifestar suas convicções sem

medo ou constrangimen to":

IFará,um governo de uma ausie
lr ida de econômica que não

liatinja o tão sofrido assalariado
(os cintos a serem apertados
Iserão outros). Disse que os pri
meiros anos serão de sacrifícios
(a inflação e a dívida externa

crescerão muito). vlas o povo
(menos os gozadores e sibari-

,

tas) o compreenderá: sim, este

mesmo povo que durante a

guerra fazia fila para comprar
alimentos e bônus de guerra, e

a mon toava nas praças o ferro
velho para enfrentar a crise do
ferro porque no Brasil não
havia siderurgia. (Lembro-me
que o povo ajudou a demolir as
tradicionais grades de ferro de
grande Passeio Público de
Rio) Quando terminou a

guerra o Brasil tinha um supe
rávit de milhões de libras ester

linas amontoadas na Ingla
terra.

Há dias, Geisel declarou qu:
"não se reduzpobreza com pa
lavtas e demagogias". Fosse elt
homem habituado' à aulocrí·

encarte especial de Xanxerê , por
um lapso do redator, foi publicada
a norninatados membros da Mesa
Diretora da Câmara Municipal de
Vereadores de Xanxerê erronea

mente.

Acontece, Senhor Diretor, que
no dia 1.0 de fevereiro de 1979, a

. Câmara realizou as eleições, onde
empossou a nova Mesa Diretora.

Pelo exposto, gostaríamos de
obter a aquiescência de V. Senho
ria para que em oportunidade fu

tura retificasse a norninata.

Sugerimos em forma de notfcia,
para sanar o impasse surgido com

a publicação errônea do encarte

especial.

Pela atenciosidade, ficamos gra
tos.

Em anexo, uma cópia do Ofício
Circular n.? CM-OI/79 com a no

minara dos membros que compõe
a nova diretoria da Câmara de Ve
readores. Atenciosamente, Ro

vilho Bortoluzzi, PREFEITO
MUNIClr>AL

Temos a honra de levar ao co

nhecimento de Vossa Excelência

que, em reunião realizada no dia

I. ° de Iev ereiro de 1979, roi eleita e

empossada a seguinte "Mesa Dire

tora", que dirigirá as atividades
deste Poder 'Legislativo até Ieve

reirode 1981. Presidente-IRACY
. TONELLO (ARENA); Vice

Presidente - VlLAMlR ROMANI

(ARENA); 1.0 Secretário
PEDRO ,WALDIR GAUER

(ARENA); 2.0 Secretário - HÉLIO
DA SILVA WINCKLER

(ARENA).

Sendo o que nos apresentava
para o momento, reiteramos nos ..

sos propósitos de ele. ada estima :"

consideração. A tenclosamcnte'.

IRACY TONELLO --Presidente.

�l ..._? ·_�_·_·_t__._O_._.T_A_DO_L_t.._. _

Galeria Graeher . Salas 1 e 2 - Ch.peco,
Rua 4rugua .. '1458 . Crlclum•. AVj!n,da
Getulio Vargas. 312 ,Itai.'- Rua Her:lIlO

Luz. 412.10 andar .Jo........ Rua 15 ele

Novembro. 882 . , " andar . Jotnvitle -

Rua do Pflnclpe. 330'· 1 () andar· 5/101.
L.... - Rua Nereu Ramos. 73 -:, ,I andar

sala 1 - Ed Centenano - Tubafilo - Ru�

5ao Manoel 210 $ao Miguel do Oeste·

Rua Itaheraba - R.pr•••nt.nt•• : Rio

de Janeiro e SaoPaulo- AS L<ir,\ Ild,1

Porto Alegre' - Propal Prop,lgafl(1.l I�I •

IJr('�pnlaçof'� Llda Curitiba. Belo Mo,.

lo�te. Br.s.lia. Sa,...dor, Recite, Forta

leza, Betem - Pf>rPlra de'SUUlrl t' CI,I No-'
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Coluna doCastella

Faltam 'agora
•

os proletos

Estão definidas e redefinidas as diretrizes do

presidente Figueiredo, com as prioridades d_o
combate à inflação e da expansão da agropecua-.
ria. Politicamente, seguem-se as intenções de
ampliar as aberturas. Socialmente, adverte-se
contra reivindicações incompatioeis com a pn
meira prioridade e acusam-se grupos de qpe�á
rios qualificados de promoverem re/.[nnd�caçoes
elitistas as quais não leoarão-o Governo a con

cordar com a transgressão da legislação em V�

gol'. Sob esse aspecto o novo discurso presiden
cial foi mitigado pelo elogio do Ministro da Fc:
zenda ao líder metalúrgico Luis Inácio, de cuja
atuação espera o desenvolvim�nto de uma �u
têntica vida sindical e o êxito de negociaçoes
diretas entre patrões e empregados.

•

As duas prioridades não afastam outros com,

promissos do Goverrw com a Nação, exaustiva
mente enumerados, conforme se leu nos jornais.
Pede-se à Oposição que não faça críticas aprio-

.

rísticas ou sistemáticas, pedido examinado pelo
senadorPaulo Brossard, que defende a sistemá
tica das atuações políticas epelo senadorSatur
nino, que nega a existência de críticas aprioristi
caso

Definidas as diretrizes com suas prioridades
capitais, está na hora de começarmos a lerproje
tos, que qualifiquem Os programas e possam 'Ser

examinados como expressão "a posteriori" da
orientação governamental, As pressões sociais

postas no momento não parecem embaraçosas e

. soluções estão à vista, principalmente no caso dos
metalúrgicos, os quais devem ser identificados
como os grupos operários de elite a que aludiu o

Presidente da República, Todas as questões pa
recem contudo' relacionadas às duas priorida
des, inclusive as questões políticas que não devem
servir de embaraço à marchade uma distensão,
que não alcançou a qualificação de prioridade.
No entanto, engloba-se na po(íticajgeral do Go
verno.

Houve no entanto, à margem do discurso do
Presidente e da reafirmação da independência
do poder judiciário, expressa pelo novo Presi
dente do Superior Tribunal Militar, que de
monstrou a expectatioa de novas' conquistas na .

efetivação do estado de direito, indício de um

possível compromisso da oposição corri o Go
cerno em caso posto à deliberação imediata do
Congresso.

Referimo-nos às declarações do Sr. Ulisses
Guimarães de que um entendimento é possível
no caso da emenda do Senador Benevides, cuja
aprovação poderá estar à vista, a partirdo pres
suposto de que o desejo da Oposição de promover
eleições diretas coincide com as intenções do Go
verno. O MDB preparou de resto o terreno para
uma conciliação, na medida em que a direção
regional de São Paulo desaconselhou a Câmara

Municipal a pleitear por via Judicial o pr�en�
chimenio do Prefeito da Capital paulista. Nao e

propósito do Partido, conforme acentuou o líder
Freitas Nobre, conquistar a Prefeitura por via
judicial mas peloooto. Essa colocação altera os

,
termos em que est�va colocado o proble�a,
Falando na hipótese de aprovação da emenda

Benevides, o Sr. Ulisses Guimarães, como Pre
sidente do Partido, parece' estar sugerindo a

concordância com um texto alterado da emenda,
um texto que, adotando a eleição direta, deixe a

data para a época. normal da substituição de

administrações municipais em todo o país,
1980, conforme a lei em vigor, ou 1982, conforme
as aspirações prorrogacionistas de parte da
Arena. O essencial é que se reforme a legislação
para adotar o princípio da eleição direta dos

prefeitos das capitais dos Estados. Com isso se

terá dado o passo decisivo para-alterar o quadro
atual e para abrir ao MDB a expectativa de con
'quietarpelo voto,' na época própria, o Governo da
cidade que lhe dá mais de 80% dos cotos do seu
eleitorado.

Essas deduções não envolvem informações es

pecíficas mas representam o corolário lógico da

negociação aberta com a suspensão senão a reti'
rada do ultimato do MDB paulista ao Con- '

gresso -. Há obviamente expectativa de uma fór
mula que, dando vitória ao princípio, resguarde
os interesses imediatos do Governo. A fórmula é
a que estabelecerá pela primeira vezem centros

efetivos de comando a alternância de poder.

Qitanto à tramitação da emenda Benevides, o
governo somente a usaria como teste de avalia

ção da profundidade da dissidência da bancada
arenista na Câmara, se o quisesse. A emenda é
votada separadamente pelas duas casas e, como

não há norma regimental estabelecendo priori�
dade, o Presidente do Congresso pode tomar, a
seu critério, emprimeiro lugar o voto do Senado,
A. tradição, anterior à destruição do regime bi
,;ameral que agora ressuscita, era o rodízio na

preferência da Câmara LeRislativa a votar.

Sendo o Projeto Benevides originário do Se
nado, seria norma a expectativa de quepor ali se
iniciasse a votação. Como se sabe, o Governo·
dificilmente perderá qualquer votação no Se
nado, casa na qual a bionidade lhe dá a tranqui
hdade de que necessita segundo as previsões do
pacote de abril.

Carlolíl Castello Branco

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Empossada ontem direção da
Soe. de Crédito Imobiliário

I

!'oi empossada ontem, em ato presidido
relo pre�ldente da Codesc, Marcos HenriqueBuechle1, a prunerra dlretona da nova Socie
dade de Crédito Imobiliário (Caixa Econô
mica do Estado), tendo como presidente Aloí
sio Gentil Costa. O ato ocorreu na sede da
empresa, no Centro Comercial Aderbal
Ramos da Si" a, e contou com a presença de
diversas autoridades, entre as quais o \ ice
go\ernador, Henrique Córdova.
A diretoria da Sociedade de Crédito Imobi

liário, que substitui à CEESA (Caixa Econô
mica do Estado de Santa Catarina), ontem
empossada, está constituída ainda pelo dire
tor de Operações, João Paulo Rodrigues; e
diretores Carlos Roberto Amorim e Marcos
Antonio Ramos Gomes.
Ao transmitir o cargo, o ex-presidente da

I Caixa Econômica Estadual, Paulo Bauer
Filho, 1'eL, em seu discurso, Uma prestação de
contas dos quatro anos de gestão frente ao

organismo financeiro. Disse que no início do
Governo Konder Reis, COm a transformação
da Caixa de autarquia em sociedade anônima,
teve em menos de um ano ampliada sua rede
de agências, de apenas uma, então existente
na Capital, para mais II localizadas nas Ci-

,
dades sedes das microrregiões do Estado. Foi

; também adquirida Uma área de 2.000 metros
quadrados, onde hoje está instalada a direção
da entidade, porque "a locação iria custar
mais caro do que a prestação mensal do imó-

\ el adqurrido".
Ainda na prestação de contas de suas ativi

dades nos quatro anos de administração,
Paulo Bauer Filho disse que elos Cr$ 2� mi
lhões e poupança, existentes em 75, hoje o valor
de depósitos passou para Cr$ 550 milhões, e

. que os depósitos em geral, da ordem de Cr$ 50
milhões, aumentaram para Cr$ 770 milhões.
Já o Sistema Financeiro da Habitação, que
desde a criação da entidade havia aplicado
Cr$ 25 milhões, em sua administração aumen
tou o \ olume de recursos aplicados para Cr$
1.672.000,00, apresentando um crescimento
da ordem de 6.540 por cento, com a constru

ção de 7.690 habitações, sendo 66 por cento
em habitações populares.

- Agora - acrescentou Paulo Bauer - a

CEESA foi transformada em Sociedade de
Crédito Imobiliário, pois "já não encontra, a
condições para atender ao arrojado programa
habitacional do nov o Gov erno. "Dessa forma
- concluiu - temos a certeza de que cum

primos com o nosso dever e desejamos à nova
diretoria pleno sucesso nas suas atividades".

O novo presidente da entidade, Aloísio
Gentil Costa, em breve discurso manifestou a

sua confiança de que, "em curto prazo espero
sejam possíveis as transformações sisternáti
cas de operação da entidade, passando a atuar
como Sociedade de Crédito Imobiliário, para
que possamos executar o "arrojado plano de
habitação do novo GO\ erno".

PREÇOS DE HORTIGRANJEIROS

DIA 20/03/79

Produto
Preço médio
na Ceasa hoje

Margens
razoáveis

Preços razoáveis que devem
custar no seu fornecedor

'.

Batata - Kg .

Tomate - Kg .

Alface - cabo .

Cenoura - mo. cl5 .. ,' .

Repolho" cabo c/25 kg ..

Laranja .- dz .

Banana branca - Kg .

Banana nanica - Kg .

Morango - Kg .

Cr$ 3,60
Cr$ 8,00
Cr$ 1,50
c-s 5,00
Cr$ 6,00
Cr$ 3,70
Cr$ 2,67
Cr$ 3,06
Cr$

30%
30%
50%
50%
30%
30%
30%
30%
50%

Cr$ 4,68
Cr$ 10,40
Cr$ 2,25
c-s 7,50
Cr$ 7,80
Cr$ 4,80
Cr$ 3,47
Cr$ 3,98
Cr$

OBS.: Os preços praticados na CEASA são coletados em três níveis:

Mais alto, mais comum e mais baixo. Os primeiros constituem os maiores preços praticados
no dia. Os mais comuns constituem os preços de maior volume de comercialização.
Os mais baixos constituem o preço menor encontrado.
O preço referência deste levantamento é o mais comum.

Os tipos de produtos comercializados, são variados.
O tipo referência deste levantamento é o mais comum.
As margens razoáveis consideradas, incluem transpo.rte, perdas médias, lucros, além dos

custos diretos e indiretos tradicionalmente adicionados.
Os produtos considerados neste levantamento são:
- Batata comum lavada especial em saco de 50 Kg, convertido em Kg -.

- Tomate extra A em caixa de 25 Kg convertidos em Kg.
- Alface tamanho médio liso em cabeça.
- Cenoura nantes molho com 5 cenouras.
- Repolho cabeça média (2,5 Kg) em cabeça.
-I,.aranja pera-média caixa com 150 a 190 laranjasconvertida em dúzias. (ex. c/14 dz.)
- Banana branca madura em caixo convertido em Kg_.
- Banana nanica em caixa de .18 Kg, convertida em Kg.
- t\1orango caixeta com 8 caixinhas de ,'12 Kg, convertida .em Kg.

;
,

, :

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul

Av. Osmar Cunha n.? 15 -loja 17
Edifício Ceisa Center

Telefones 22-4906 e 22-0114

Intermediação na Compra e Venda de Ações em Bolsa letras de

Câmbio - custódia de títulos - incentivos fiscais .

CORRETORA DE VALORES

MOBILlARIOS
.

,

'. SOLSA DE VALORES DO EXTREMO SUL

BOLETIM DIARIO N�

MOVIMENTO DA BOLSA EM _.' I � I '.'_

f--.."��c::�/�::::.O°-",���=I��",,'{'::::.,,_+-._56_1_.0_Ó4+'_00_,_00-l CASA MASSON PP 10.000 �0,98

f--.."�:..::O�Ao::"O_'''-,,--+-.-55-6-.0-59+-4-3,-69-'1' PAB C RENAUX FPyL 102.585 19 56

f.---"�""�;�::..'�,,,,��=�I�,,-A_-+-,-85:c.0c::.2-,10+-2=3,�81-1 SULBRAS. PR 72.148 13,16

1-- +--'-52_4�.3_01+-'�',�12_1 BESC PPBC/20 70.3B3 1 � 42

.176.114 33,03 VINICOLA OPC/H 26.063 4,97

I·B V E S

HOJE I ONTEM . I HÁ UMA SEMANA I HÁ UM M(S

259,07 1
OSCllAÇAo % COMPONENTES DO laVES

I SUBIRAMI - 0,18I ONTEM
I BAIXARAMI - 2,53I HÃ UMA SEMANA

I - 0,64 I ESTÁVEI�I HÁ UM M(S

RESUMO DAS OPERAÇÓES

Tl'ruLOs QUANTIDADES

52.\ .306, 76

N" NEGÓCIOS

tl'rULOSPÚBLICOS

421.001

421.001 524.306,76ti'TULOS PRIVADOS 35

DI�EITOS De SUIlSCIHCAD

35

AÇOES MAIS NEGOCIADASAÇOES - COMPARATIVO

1--_"_RfO_O_O_--+-_�?_SL�_.�-+R_"_AÇ_ÃO-; f-__ AC_O'_'_-+_�_?SL_�.��'-+-%_DI�--I°

COMPANHIA

BOLSA DE VALORES DE SÃO PAULO· NlIgõcio. Roalizados

A8ER. FECH. QUANTIDADE I OSC. %

ao

pp

HÃ UM ÂNO

1 AÇOS VILL PPC/19
ALPARGATAS OPC/35

I IDEM PPC/35
AND CLAYTON OPC/16
AR�O PPC/65
A?T:::X PP B/n
AUXI�I:"R PN INT

BANE.SPA ON

IDEM PrC/15
B:..RDELLA PP

B:::LGO !flR:::IR o:' ART

BESC PRA

DEM PPBc/20
BIC ldONARX Ope/08
BRADESCO PR

243,29

PPAC/3B
P?BC/38
pp

PP/DIV
pp

OPC/16
?PC/82
PPAC/22

03

BRAH!4A

CAC'IQUE pp

CAP BRASILIA PP

C4SA ANGLO OPC/24
CIDAMAR OP

IDEM

1,28 1,30
2,90 2,90
2,70 2,70
1,18 1,15
2,05 2,05
2,00 2,00
0,72 ,0,70
0,80 0,80
0,81 0,82
3,40 3,35
1,09 1,10
0,75 0,75

1,00 1,00
0,66 0,65
1,74 1,74

1,65 1,62

7Bl.000 + 1,5
1. 600.000

1.484.000 + 0,7
l35.000 - 1,7
35i .000

20.000 + 7,5
137.000

227.000

1.414.000 + 2,5
170.000 - 1,4
515.000 + 1.B
1.000 /
4.000 /

422.000 - 1,5
272.000

317.000

pp 6,40 6,40 251.000 + 1,5
PP '0.60 0,-57 1.389.000 - 5,0
OPC/06 1,50 1,,50 445.000 I

CHI CAUE

COBRASIiIA.

COBRASMA PPC/06
CONST A LIRD pp

1,40 1,45
0,58 0,59
6,00 6,00
6,50 6,50
0.64 0,65
1,30 1,34
1,00 1,00
1,43 1,45
2,35 2,30

1,01 1,05

0,75 0,75
1,20 1,30
1.30 1,30

3,20 3,25

1,65 1,66
1,30 1,30
4,00 4,00

0,90 0,91
1,06 1,06
1,00 1,00

1,3? 1,33
2,60 2,60

. 0,75 0,75
5,80 . 6,50

6,30 6,50
1,)2 1,32
2,11 2,11

1,60 1,60-

1,34, 1,35

3,00 3,00

2,55 2,60
2,60 2,60
3,20 3,20
1,50 1,65
1,17 1,15

2,22 2,30

1,45 1,48
1,60 1,63
3,68 3,68
1,50 1,45
1,70 1,73
1,90 1,90
0.90 0,90
0,98 0,98
5,00 5,10
4,80 4,90
1,91 1,97
0,42 0,40

0,75 0,80
0,78 0,90
1,40 1,40
1,90 1,90
2,10 2,10
1,65 1,65

2,50 2,50
3,20 3,20
0,70 0,70
1,26 1,30

1,�2 '1,18
1,70 1,70

1,55 1,55
1,98 1,95
1,00 1,04
1,04 1,00

1,50 1,50

CONSUL

IDEM

COPAS

DURATEX

EW"

ERICSSON

ESTRELA

EUCATEX

ESPECIFICAÇAO VAL. NOM. QUANT. ABT. MIN. Mt:D. MAx. ÚLT.

ON BaR
Pl<A
PPBC/20
ON
PPC/16
o.
PI<

1,00
1,00

2.300 0,90 0,90 0,90 0,90 0,90
7.276 0,95 0,95 0,95 0,95 0,95.
70.383 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00
11.444 1,30 1,30 1,30 1,30 1,30
13.9B3 1,42 1,41 1,41 1,42 1,41
12.852 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00
72.148 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00

1,00
1,00
1,00

��.g§
BANRlSUL
BESC
IDEM
BRASIL
IDEM
SULBRASILEIRO
IDZId

IIQ�MlªM§
CASA MASSOR
FAB C RENAUX
KALIL SEliM
IDEM
NYLORSUL
PETROBRAS
R�.IPIRANGA
TECHNOS
VARIG
VINIeOLA
IDE:.!

1,00 100.000 1,10 1,10 1,10 1,10 1,10
1,00 64.116 1,60 1,60 1,60 1,60 .1,60
1,00 2.090 1,40 1,40 1,40 1,40 1,40
1,00 3.247 1,40 1,40 1,40 1,40 1,40
1,00 18.416 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00
1,00 6.600 1,50 1,50 1,50 1,50 1,50
1,00 10.000 2,40 2,40 2,40 2,40 2,40
1,00 2.750 2,00 2,002,00 2,00 2,00
1,00 2.053 1,60 1,60 1,60 1,60 1,60
1,00 12.411 2,10 2,10 2,10 2,10 2,10
1,00 1.932 2,10 2,10 2,10 2,10. 2,10

PP
?PC/17
OH
P!<
PNA
ppe/21
PP
OPC/12
pp INT
OPC/13
PPC/13

2,8"
1,C
1,00

1,00
1,59
1,65
1,34
0,80
0,80

0,37
0,25

1,8570.000
250.000
323.667
10.154
50.000
16.000

100.0CO
100.000
10 ,100
1':>.000
143.000
50.000
50,000
15.550
75.000
10.000
8.000
10.000
20.000
20.000
100.000
35.000

550.000

BCO CRED REAL RS ON
SULBRASI LEIRO PX
IDE:.! �
IDEM ON
IDEM PR
BANRISUL PN
'I'ECnNOS OP
IDEM 00
MI::HELETTO P?C/21
TEC SP2RB PPC/I0
STA. CRUS SEG. ON
AvOS PANATLkNTICA OP
IDEM ON
DI� HIDRAULICA ON
DiDAIAL PPC/13
GERAL OPC/DIR.
ITAUBANCO aR
IDEM PR
LIVR.GLOBO ON
IDEM OP
AÇOS PANATLARTICA PP,
ldAQ. IDEAL PP
FISP.T-REPLORESTAm:NTC

7.,00
1,80

1,00
1,00
1,00
1,00.
1,00

0,80
1,10

1,00

1,30

4,25 4,25

3,30 3,36
,2,BO 2,B5
6,40 6,40

380.000 + 2,4
315.000 + 5,0
398.000 + 2,5
250.000 + 1,5

1.487.000 + 5,0
212.000 + 1,7
2.000 I
29.000 I
250.000
221.000 � 3,0

.

B18.000 + 5,2
543.000 + 2,1

1.023.000 - 2,1
2:"2.000 + 3,9
110.000 ... 7,1

.

323.000 +13,0
235.000 - 1,5
215.000 + 4,8
166.000 + 1,2
277.000

390.000 + 2,5
194.000 ... 1,1
389.000
.8.000 /
200.000 2;3
282.000 1,9
631.000 - 1,3
139.000 +12,0
208.000 +.6,5
2.000 - 0,7
2.000

300.000 + 1,9
635.000 + 0,7
400.000 /
385.000 + 4,0

1.000.000

1.250.000

566.000 +13,7

752.00\0 - 3,3
440.000 + 3,6

5.480.000 + 3,4
451.000 + 1,2
500.000

2.524.000 - 3,J
416.000 + 1,7
436.000
210.000 + B,4
200.000

339.000 + 2,0
255.000 + 6,5
50.000 - 1,5

2.618.000 - '2,4
359.000 ... 6,6
122.000 �15,3
235.000 +12,0
141.000 + 5,5
500.000 + 2,4
HX)L.OOO I
2.000 /
8.000

137.00q
97".000 + 3,1
863.000 + 5,3
881.000 + 0,5
344.000 + 3.3

183.000
220.000 '"

120.0(10 + 5,2
5 .000 +15,3

.

Greve chega ao oitavo dia
eMinistro .Macedo convoca

"Lula" para negociar
São Paulo - Entrou epl

seu o.tav o dia. a grev e dos me

talúrgicos da região do ABC e

as i ndústrias da reg.ão calcu
larn que ontem aumentou em

30 por cento o número de ope
ràrios que retornaram ao tra

balho. Na Volkswagen, a es

timauva é de 10 por cento.

com pouco mais de 12 mil tra

balhadores voltando ao tra

balho. A Volkswagen confir
mou também que 120 ônibus

que transportavam operários
foram interceptados por pi
quetes e esv aziados. Foi con
fi rrnada tarn bérn a presença
em São Paulo do emissário

especial do Ministério do

Trabalho, o Secretário de Re

lações Trabalhistas. Sr. Alen
car Rossi, que tentará colocar
fim a grev e dos metalúrgicos.
O presidente do Sindicato

do Comércio Varejista de Veí
culos. Sr. Jorge Edgar Pereira
Barreto I ilho, confirm ou

ontem que os rc. endedores de
\ ciculos no País. já começa
rarn a sentir a falta de auto

móx eis para comercialização,
"o que propiciará a Iormaçâo
«Ic longas filas, mesmo

quando a indústria voltar a

produzir normalmente".
Ontem à noite informou-se

.

que o Ministro do Trabalho,
Sr. Murilo Macedo, convo

cou o líder sindicalista dos
metalúrgicos Luiz Inácio da
Silva. "Lula", para discutir
em Brasília a grex e dos meta

lúrgicos. O com ite deu a en

tender que foram infrutíferas
as negociações que o emissá
rio do ministro tentou lazer
ontem em São Paulo.

PER LA!! :BRAS PP

PERRO LIGAS pp
.

PIN BRADES CO PN

FORD BRASIL OPC/04
FRANCES BRAS OR

FRANCES ITAL aR
.

FRIGOBRAS PPC/15
PUND roFY OP DIV

IDEM PP DIV

IDEM PPC/69
GE�I OPC/16
GUARA.RA�ES OPC/20
HELENO FONS OPC/12
IGUAÇU CAFE OP

IDEM PPB

IND HERING OPC/34
IDEM PPAC/34
IND VILLAREs PPC/20
ILfAUBANCO PR

J H SAlfTOS pp

KARSTEN Pi'C/22
LOBRAS pp

MADZIRIT PPB

MARCOPOLO PP

blENDES JR PPC/13' .

ldETAL L'::VE PPC/17
IIIOIN"dO SANT OPC/49
NOROESTE EST pp INT

L_ __l__ _..:L_._--'-_-L-_�.......L_ _'____J

PERDIGlo PPC/Ol
OFERTA DE TITULOS QUANTIDADE COMPRA VENDA lJETROBRAS PPC/21

f----...:.:..:----------t-----t-----t-----j
PIRELLI OPC/45

·:·':'i"/A�;.',-._ ,�,=:! PLAST MIMO PP P

PROSDOCIMO PPC/16
REAL DE IRV PPC/14
REALCAFE PPA

SADIA CONC. PPC/25
SCHLOSSER PP

SERVIX ENG OP

SID AÇONORTE OPC/25
IDEM PPAC/25
SID RIOGilAND OPC/28
SOUZA CRUZ OP

TEcrmos RE1 OPC/12
TEKRO PP

Tn RENAUI PN

IDEM· PPC/14
Ti\J,.NSPARANA P!'C/15
VALE R DOCE PP

VALMET OPC/IO
VARIG pp IN!

IDEM PP

VIDa SJ4ARmA OP

ZANINI PPC/23
DEM PPC/22
VULCAB..'AS FPC/18

BiUS!1 ON 1,31 1,30 410.000 - 0,7
IDEM PPC/16 1,42 1,41 1.670.000 - 0,7
B�ASUOTOR 0?C/67 4,35 4,35 663.000

SENADOR REFUTA CO

NOTAÇÃO POLÍTICA
Brasília - O Senador Ro

berto Saturnino (MDB-RJ)
'criticou o Governo ao

atribuir-lhe responsabilidade
pela \ ersão di Iunéida..-de-que
há infiltrações de comunistas
no rnov imento de greve dos

metalúrgicos de São Paulo,

AL aprova

CPEpara
tratar de

rodovias

em se
O plenário da Assembléia

aprovou. ontem' requeri
mento do deputado Francisco
KLister e outros para a forma
ção de uma Comissão Parla
mentar Especial, composta de
5 membros. para diligenciar
junto ao 1.° Batalhão Ferro
\ iário de Lages, ao Governa
dor do Estado e ao Ministro
dos Transportes para obter a

permanência do primeiro na

cidade de Lages objeti\:ando a

construção da BR-2il2 e BR
-175.

Requerimento do derutado
h an RanlOlin. com objetivo
semelhante ao do deputado
Francisco Küster. foi discu
tido na Ordem do Dia e por
solicitação do autor passará à
Ordem do Dia da próxima
sessão: Pretende o deputado
RanlOli n, i ndependen te da
constituição da Comissão
Parlamentar Especial reque
rida por Küster, a qual elo
giou, que seja encetada uma

campanha ehl favor da cons

trução da rodm ia BR-2g2 e

outras sendo que, para tal ob
jetivo, seja convocada a parti
cipação das prefeituras muni

cipais e entidades de classe.

adiantando que esta versão

tem sua origem no Secretário
de Segurançadaquele Estado.

- Trata-se - disse o Sena
dor fluminense - daquela
mesma" política. daquela
mesma linha de atuação que
tem caracterizado a repressão
nos trabalhadores nesses úl
timos anos. Não é verdade

que haja propósito político na

grex e, essa descoberta é falsa.
É forjada para permitir que a

repressão se realize com uma

certa jusulicativ a.

Em São Paulo 6 adv ogado
dos Sindicatos dos Metalúrgi
cos de Santo André e São Ber
nardo do Campo.Sr. Valdeci
rio Teles Veras, forneceu a se

guinte lista de metalúrgicos
presos ou considerados desa

parecidos:
Presos no DOPS de São

Paulo: Moacir Alves da Silva,
suplente de diretoria do Sindi
cato de Sarno André, José Ri
beiro dos Santos. Lídia Souza

Araújo, Djalma Pereira Can

canção e Rosa Marta Bar
bosa.

cia do ABC. Além desses, três

operários presos na manhã de

2'" feira em frente a Mollins
de Mauá , e 5 da GE, foram
soltos no início da tarde.

ALMINO QUER SII'vION
SEN NO' BANCO DOS

RÉUS
Em Recife, o ex-ministro do

Trabalho do GO\ erno João'
Goulart, Sr. Almino Afonso,
afirmou, que o Governo. ao

invés de determinar a Delega
oia Regional do Trabalho de

São Paulo a verificação de

existência de incitamento a

greve entre os metalúrgicos de
São Paulo, "deveria sim colo

car os Srs. Mário Henrique
Simonsen e Delfim Neto, nos
bancos dos réus".

- Eles deveriam respon
der, pois afinal são os respon
sáveis, pela política salarial dé

arrocho, que obriga os traba

lhadores a se-utilizarem de re

cursos dessa natureza. para

recuperar o direito de assegu
rar o pão à sua família, já que
a cada dia. este direito está

\
menor.

Desaparecidos após terem Em Belo Horizonte, a Fiat

sido presos na Coíap de Santo Automóveis informou que a

André: lsaias Urbano da produção diária da empresa,
Cunha, membro da diretoria - 371 carros - ainda não foi

do Sindicato de Santo André. prejudicada em \ irtude das

Francisco das Chagas Sou/a, greves do ABC paulista. En

também membro da diretoria, tretanto, os estoques de peças,
.

Itamar Cevello, Juventino da atualmente normais, ser

Silva, Nilton (sobrenome não reduzidos e levar a uma redu

identificado) e David Gorgues ção de produção, caso o mo

da Silva. virnento perdure. Na área de

Desaparecidos após terem. forjados, as peças adquiridas
sido presos na GE: Adalberto de São Paulo duram somente

Garcia, Antônio Carlos Pa- por mais uma semana.

\ embolo e'Simão (sobrenome I ndepende n temente 'd�

não identificado). movimento grev ista dos meta-
Mais cinco operários da lúrgicos, que reduziu a zero os

Volkswagen do Brasil estão estoques das outras montado
desaparecidos após terem sido ras e deverá afetar a comercia

presos em Santo André: O' li/ação, a Fiat Automóveis

nome de apenas umé conhe- .acredita que aumentará suas

cido: Vicente Caetano de Oli- \endfs ,durante o mês de,
""61l'a. _.. _._-

-----1' +mareo. Em Ievereiro, loram,

Segundo o advogado, ne- vendidos 9 miI3H'carros, um
nhurn dos desaparecidos se incremento de 14A9 porcento
encontra em qualquer delega- em relação ao mês anterior.

f
PROMOARTCOM. E REP. t,Etiquetas de alumínio numeradas, furadas,

auto-colante p/ controle de bens patrimoniais.
8ri ndes perso» alizartos nacionais e estrangei

ros. Emblemas dtO ,,_. , e alumínio anodizado
p/máquinas e veículos placas p/identificação de
ruas, escolas, jardins, números de residênCias, sina
lização, etc. Direto das fábricas. Exija a visita de um

representante por carta ou telegrama e será aten
dido prontamente. CeI. Pedro Demoro 1.627 - 2.°
andar - Conj. 205 - C. Postal: 1582. Tel. 44.5290 -

Estreito-Fpolis..

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
DELEGACIA FEDERAL DE AGRICULTURA EM SC

DIVISÃO DE APOIO ADMINISTRATIVO

SEÇÃO DE MATERIAL

TOMADA DE PREÇOS ND 02/79

AVISO

A Comissão Permanente de Licitação, constituída pelas
Portarias n.o 2 de 17 de janeiro de 1.978 e nD 01 de 5 de

fevereiro de 1979, do Chefe da DIAD/DFA/SC., torna pú
blico para conhecimento dos interessados, que às 15.00

horas do dia 16 de abril de 1979 receberá propostas de
firmas preliminarmente habilitadas (parágrafo 2.0 dos arti

gos 127 e 131 do Decreto Lei 200/6'7) para o forneciment�
de materiais para laboratório; de acordo com o Edital,
afixado na Portaria 'da Seção de Comu nicações da DFA/

SC., localizada à Rua Lacerda Coutinho, nD 6 em Florianó

polis, e na Divisão de Apoio Administrativo, s[to à Rua

Joaquim Vaz, 1661 em São José.
I

São José, 19/março de 1.979

Carlos Alberto Cardoso
Presidente da Comissão de Licitação

SINDICATO DE HOTÉIS, RESTAURANTES BARES
E SIMILARES DE FLORIANÓPOLIS .

Rua Jerônimo Coelho - 1 B - sala 9

EDITAL DE DIVULGAÇAO DO RESULTADO DO PLEITO

Em atendimento ao que dispõe o art. 70 da Portaria· Ministerial n.o 3.437, de 20 de
dezembro de 1974, tornamos público que no dia 5 de març'o de 1979 foi realizada a eleição
neste órgão de classe, tendo sido eleitos os seguintes associados para comporem os seus

, órgãos de admi nistração e representação -.

Os componentes do aludido órgão serão empossados no dia 30 de março de 1979.
Florianópolis, 21 de março de 1979

.

Estanislau Emílio Bresolin
Presidente

DIRETORIA
EFETIVOS

Estanislau Emílio Bresolin
Valter José da Luz

Lauro Antonio Pereira

SUPLENTES
Ony Joqquim de Carvalhú

,Mario Regueira
Paulo Moriguti

CONS. FISCAL
EFETIVOS

Nelson Eduardo Schweder
José Santino Machado
José Soares Sobrinho

DEL. REPRES.
. EFETIVOS

Estanislau E. Bresolin
Valter José da Luz

Paludo pede que ICM e

Funrural cobrem 50% a

menos dos produtores

SUPLENTES
Valmir dos Passos Silva
Claudionor Cândido
Valter de Lima Coelho

,

SUPLENTES
Lauro Antonio Pereira t

Ony Joaquim d'e Carvalho

Ao ocupar ontem a tribuna d'l Asscmblé.a Lcgislauv». o deputado
Artêrnio Palude I'e! uma cxpo-içào sóhrc a -ituacão dos agricultores
que se dedicam a produção a\ ícola c suinu. quanto ao pagamento das

contribuições para o FUNRLiRAL.
.

O orador disse que é necesslria·uma rclormulacúo. pois o FLiNRL'
RA L roi criado há 16 anos. Quando ha \ ia o que se chama\ a "agricultura
caipira" e que hoje graças ao enorme dcxcnx oh uncnto. tanto da a\ icul
tura como da suinocultura, comete-se unia injustiça com os produtores.
na cobrança das contribuições para o FUNRLRAL e ICM.
Segundo o deputado Artêrnio I'aludo. considerando que as rações jj

são entregues ao agricultor oneradas por aqueles recolhimentos, acaba
por ocorrer uma bi-tributaçâo. pois na hora de comprar as rações ele
paga e o Ia;, novamente quando vende o produto de sua criação.
"Chegamos a conclusão que mais de 50'lr do I 'LJN RU RA L e do I CM.

já roi pago anteriormente. no caso dc ux es e suinos e não é justo que esta

minoria de agricultores. sejam assim onerados. eis porque pleiteamos
uma redução de 50% do imposto pago". esclareceu o parlamentar.

. Afirmando que também o enquadramento destes agricultores não

sendo leito de Iorma correta pelo FUNRURAL. ó orador disse que h:1

casos de 3\ icultores que laturarn. por exemplo. dois milhões de cru/ci

ros. mas que obtem apenas 10% de lucro sobre tal valor. O FUNRU
RAL. no entanto. o enquadra pelo valor que Iaiurou e não pelos seus

ganhos e no caso de hospitalização ele não é beneficiado e nem mesmo

na aposentadoria. pois' os \ ai ores reais licum distorcidos pelo enqua
dramento.

CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE
EM SANTA CATARINA

o valor das anuidades dos profissionais, foi fixado
pelo Conselho Federal de Contabilidade em Cr$
440,00 (quatrocentos e quarenta cruzeiros) e de Cr$
1.500,00 (um mil e quinhentos cruzeiros) para os

escritórios. O prazo estabelecido para o pagamento·
das referídas-anuidades vai de 01/01/79 a 31 /03f.79.
Vencido o referido prazo as anuidades passarão a

ser cobradas em dobro.

O CRC/SC expediu carnês de anuidades a todos
os contabilistas e escritórios constantes de seus

fichários, tendo sido grande o número de devolu

ções pela ECT.

Aqueles que não receberam o carnê pelo correio,
poderão se valer dos seguintes expedientes para
pagarem suas anuidades:

1 - Remessa da importância através de ordem de

pagamento ao CRC-SC - R!,Ja Felipe Schmidt n.? 2.7-
Nono Andar - Edifício Dias Velho, tomando o cui
dado de identificá-Ia com seu nome e número de

registro ou cadastro;
2 - Se morador da grande Florianópolis, procurar a
sede do Conselho no endereço acima;
3 - Se de outras cidades do Estado, procurar uma
das Delegacias do CRC mais próximas de seu domi
cílio.

: / ,.I I, ; /i 1 jftllll

ANTÔNIO MENDES DE SOUZA
Presidente do CRC.SC.

ATENÇÃO CORRETORES
DE IMÓVEIS

ANTONIO IMOVEIS, admite um corretor registrado
com experiência comprovada no ramo', para o cargo
de GERENTE DE VENDAS.
OFERECE: Otimo salário e mais C9missào.
Tratar à Rua Santos Saraiva, 752 no Estreito, com o

Sr. ANTONIO

FRIGORíFICO SEÀRA S/A.
CGC/MF.86.261.377/0001-10

. SEÀRA -:- SC.
INSC. EST. 250.225.565

AVISO AOS ACIONISTAS
Avisamos aos senhores acionistâs do Frigorífico
Seára S/A, que se encontram à sua disposição, na
sede social, sita à Av. Paludo s/no os documentos a

que se refere o art. 133 da Lei n. 6.404 de 15.12.76,
referente ao exercício findo em 31.12.78

Seára, 20 de março de 1979.

A DIRETORIA

SEARA BRASCARNE PARTICIPAÇOES S/A.

CGC/MF. 83.418.939/0001-06.

AVISO AOS ACIONISTAS

De acordo com o disposto no art. 133 da lei n. 6.404

de 15 de dezembro de 1976, comunicamos aos se

nhores acionistas,'que se enc<;mtram à sua disposi
ção os documentos relativos' ao exercício social

findo em 31.12.76.
Seára, 20 de março de 1979.

A DIRETORIA

VINíCOLA FRAIBURGO S/A
FRAIBURGO - SC

CGC MF N.o 86.548.716/0001-43

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
CONVOCAÇAO

Sâo co'nvidados os Senhores Acionistas da VINíCOLA FRAI

BURGO S/A., para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a

realizar-se às 14:00(quatorze) horas do dia 30 de abril de 1979, em

sua sede social, à Rua Arnaldo Frey, s/n.o- Setor Industrial, nesta
cidade de Fraiburgo, Estado de Santa Catarina, a fim de delibera

rem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

.

1 - Dis.;ussão e aprovação do Balanço Geral, Demonstração de

.Resultados e OutraS· Contas relátivas ao exercício social, encer

rado em 31 de Dezembro de 1978.

2 - Fixaçâo dos novos honorários da Diretoria

3 - OutroR assuntos de interesse da Sociedade.

AVISO
. Encontram-se à disposição dos Senhores Acionistas, na Sede So

cial da Empresa, os documentos a que se refe�e o Artigo 133 da lei

6.404 de 15 de Dezembro de 1976.

Frtliburgo, SC, 06 de março de 1979.

A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Menina baleada nas costas

no tiroteio dos marginais
Itajaí (Sucursal) -- A me

nina Patrícia Regina Freitas, 8
anos, residente na rua Uru

guai, número 88, Bairro da

Fazenda, saiu baleada nas

costas. ontem, por loira das

20h30m, depois que os rnargi
nais conhecidos por "Corisco"
e "Acir" trai aram um grande
tiroteio, em plena Uruguai.
Acir, segundo os policiais,

havia jurado que mataria Co
risco quando o encontrasse,
pois Corisco vendeu uma,

grande quantidade de 'ma

conha - que os dois haviam'

conseguido - e não deu di
nheiro algum pará Acir. Por
acaso, os dois vieram a se en-,

contrar ontem à noite na rua

Uruguai, quando travaram o

tiroteiro,

Caminhão choca-se
com poste na curva

do arco-iris
Blumenau (Sucursal) - O caminhão Mercedez

Benz, placas 00-0149 de Carnboriú, carregado de óleo
diesel, dirigido por Maurino Andriano Gomes, chocou
se ontem por volta do meio dia. contra um poste na curva'
do Arco-íris. perto da cidade de Ilhota. Também veio

, colidir contra um ônibus que fazia linha Balneário
Camboriú/Blumenau, da auto-viação Catarinense, pla
cas JL-0606 dirigido por José Amorim Wilbert, que es

. tava estacionado para o embarque de passageiros que se

dirigiam à cidade de Blurnenau. Ninguém ficou ferido
neste acidente, que só resultou em danos materiais.

C A B IInOVEIS
NOVO ENDEREÇO

Rua Deodoro, 22 - 1 .'
0 Andar - Conj. 11 - Centro

Fones: 22-8588 - 22-8026 - 22-1179 - 22-9514

ALUGUEL
CONJUNTO CEISA CENTER - 36 m2, 1 bwc, garagem,
acarpetado. Preço: Cr$ 4.000,00.

'

CONJUNTO CEISA CENTER - 52 m2, 1 bwc, acarpetado.
Preço: Cr$ 6.000,00.

.

CASA CENTRAL C/ AR CONDICIONADO P/ ESCRITORIO
OU CLíNICA - Preço: Cr$ 12.000,00.
CONJUNTO KITNETE CENTRO - 1 quarto, 1 sala, bwc.,
acarpetado. Preço: Cr$ 3.800,00

'

VENDE-SE
LOTE NO LOTEAMENTO VILLAGE I - LAGOA CONCEI
cso - f)rente para a Rua PrinCipal � área 600m2. Preço: Cr$
30o.00b,00.
041.AP-APARTAMENTO DUPLEX CENTRAL -C/ 250 m2
- Cr$ 1.940.000,00. Poupança à combi nar - Saldo finan
ciado p/ CEESC.

040 - AP - APARTAMENTO CENTRAL MOBILIADO COM
PLETO - 3 salas, 4 quastos. (tsulte), eepa, coztnha, dep. de
empregada, 4 bwc, garagem p/ 2 carros.
038 - AP - APARTAMENTO - C/ 3 quartos, sala, cozinha,
gara,gem, bwc. Preço: Cr$ 450.000,00 - Poupança Cr$
100.000,00 e saldo prestações de Cr$ 3.874,00 mensal.

034 CS - CASA ITAG UAÇU - Excelente casa nova 306 m2,
c/ 2 salas, escritório, 3 quartos, (1 suite), copa, cozinha,
lavanderia, lavabo, jardim de inverno, churrasqueira, ar
mários embutidos em todas as dependências, garagens.
Preço: Cr$ 1.700.000,00 - Poupança Cr$ 700.000,00 à com
binar, e saldo financiado Cr$ 13.500,00 mensais.
014 AP - APARTAMENTO CENTRALlSSIMO - sala-quarto.
cozinha, e bwc. Preço: Cr$ 150.000,00 à combinar e saldo
Cr$ 3.900,00 mensais.

INDÚSTR.IAS TÊXTEIS RENAUX S/A

CGCM F 82982075/0001-80
\ .

RUA JOÃO BAUER, 54 - BRUSQUE-SC

AVISO AOS ACIONISTAS - Encontram-se à dispo
siçãodos senhores acionistas na sede social (ende
reço acima), os documentos a que se refere o art.
133 da Lei n.? 6.404/76, relativamente ao exercício
social encerrado em 31.12.78. Brusque/SC, 15 de
março de 1979. (a) Dr. Guilherme Renaux - CPF.
004.848.819-49, Presidente do Conselho de Admi

nistração.

Neste mesmo momento, a

menina Patrícia Regina Frei
tas di rigia-se para a venda
onde ia ía/er algumas com

pras pura sua mãe, e acabou

,
recebendo um tiro nas costas.

Assim que perceberam que
Patrícia foi baleada, os dois

marginais fugiram do local.
A I ítima foi encaminhada

pelas testemunhas, Manoel

E/aias Flor e Pedro Hercu
lano dos Santos, ambos resi
dentes nesta cidade, para o

hospital Marieta Konder
Bornhausen. de onde mais
tarde foi transferida para o

hospital Menino Jesus a fim
de ser operada. A menina está

grax emente ferida, pois a bala

penetrou pelas costas che

gando até o abdômen.

Incêndio no forno
destrói parte

da padaria em Lages
Lages Sucursal - Na

madrugada de ontem ir

rompeu um incêndio nas

instalações de um estabele-
cimento comercial de pro
priedade de José Wilson

Muniz, no centro da ci
dade de Lages.
Segundo informou o

Corpo de Bombeiros,
ontem por volta das 05:40
horas, os soldados do fogo
foram chamados a atender
uma ocorrência na rua Je-

rônimo Coelho, número
30, onde José Wilson pos
sui uma padaria. Os bom-'
beiras conseguiram debe
lar rapidamente as chamas
que se iniciaram na parte
superior de um dos fornos.
Segundo informou o cabo
I vo que comandou a ope
ração, o fogo teria se origi
nado do intenso calor que
se desprendeu daquele
forno. sendo que os danos
foram de pequena monta.
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EMPRESA DE PORTOS DO BRASIL S.A. - PORTOBRÁS
ADMINISTRAÇÃO DO PORTO DE LAGUNA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
CONCURSO DE ADMISSÃO

OS candidatos inscritos nos dias 21, 22 e 23 de fevereiro pp.
para Concurso de Admissão ao Porto de Laguna, deverão

apresentar-se para prestar exame, nos seguintes locais:

a) Candidatos residentes em Laguna e proximidades: prova
no dia 23/03 às 9.horas no Colégio Educacional Almirante La

mego, Laguna.
b) Candidatos residentes em Itajaí e proximidades: prova no

, dia 23/03 às 14 horas na Escola Básica Victor Meireles, Itajaí.

•• COHAB/SC
.. ..
••

ORDEM DO DIA
1. Alteraçáo do .Estatuto, Social com a criação de. novos cargos na Di retoria..
2. Fixação da remuneraçáç crI,t':l.s: me.m'bros �i.:tJilR�Jhp ·d� Admhij.s,t(a�jão e

Conselho Fiscal. ,

.. , >,"
.

,

3. Eleição de dois (2) membros do Conselho de Administração e Suplentes.
4. Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianopolis, 16 de março de 1979.

(a) Presidente do Conselho de Administração

brita. Segundo ele, o motorista do Corcel
ficou assustado depois da colisão, olhou

para traz e depois garrou o mato.

Partes do
petroleiro
rebocadas
nomeio do
mar gelado

Cachorro provoca colisão

perto do cemitério
_o_�

Um cachorro. ao at ra vessar a pista da
rodov ia SC-4 I 6 nas proxi rnidades do ce

mitério de ltacorobi. provocou uma coli
são entre Lima Caçamba e um carro

Ford-Corcel Belina. de placas AC-6169,
dirigida pelo proprietário Nildo Walmor
Sell, residente à rua Mauro Ramos. Os
dois veículos iam na mesma direção no

sentido da Avenida da Saudade e o fato
do Corcel ter diminuído a velocidade fez
com que a Caçamba colidisse na sua

parte traseira. AI Belina ficou parcial
mente danificada e teve inclusive o pára
brisa traseiro quebrado. Após a batida, o
veículo menor projetou-se cerca de cinco
metros fora da pista e tex e que subir num
barranco e no mato à margem da pista.
O carro Caçamba, placas CY-2023, de

Curitiba. pertencia à firma Sinoda que
executa os serviços de aterro na Via de
;Contorno Norte. O motorista, Silvio Re-

A traseira da Belina ficou danificada após o carro ter sido projetado a 5 metros

pôde fazer para evitar a colisão porque a

Belina parou de repente e porque tarn-

nildo Rosário da Cruz, disse que nada bérn a Caçamba esta, a carregada de

Policiais fiscalizam trens

do metrô em Nova Iorque
Nova Iorque� O prefeito

Edward Koch mobilizou um

grande número de policiais
para fiscalizar o sistema de
trens subterrâneos de Nova

Iorque, na primeira ofensiva
em grande escala contra a de

linquência que age desde a dé-
cada de 60.

.

A operação, posta em prá
tica a um custo de 10 milhões e

500 mil dólares, começou
ontem à tarde. Mais de 900
agentes de trânsito de uni
forme e oficiais à paisana, da
polícia da cidade, patrulham
o sistema de subterrâneo.
Anteriormente os trens e as

estações estavam patrulhadas
.

por 3 mil policiais uniíormi
/ados e 2DD- trajes civ is.

De acordo com o plano em

I igor ontem. agora. haverá
um oficial da polícia em cada
uma das -159 estações do sis
tema. de mil, 136 quilôme
tros.

l'osteriormente. à noite. o

número de trens com policiais
a bordo diminuirá a -159 e fi

nalmente a 131 ',
As patrulhas

especiais terminarão às duas
da mad rugada.
"São simplesmente Illom:

truosos e I amos por-I hes de

joelhos". disse o prefeito
referindo-se a delinquência
nos trens. quando Sy dispunha

Ficam convidados os Senhores Acionistas a se reunirem em

Assembléias Gerais Ordinária e Extraordinária, a se realizarem
cumulativamente com base no art. 131 Par. Único da Lei 6.404176
ás nove horas do dia 30 de março de 1979, na sede social da

Companhia, à Rua Campolino Alves nO 297, em Florianópolis,
Santa Catarina, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do
Dia:

1. Tomar as contas da Administração, examinar, discutir e votar o
seu relatório. o Balanço Geral e Demonstraçóes Financeiras relati
vas ao exercício findo em 31 de dezembro de 1978.
2. Distribuição do resultado.
3. Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal e '

fixação de seus honorários. ,

I 4. Eleição dos membros do Conselho de Administração e fixaçãà
de seus honorários. 'J'

.

5. Fixação dos honor*rios dos Diretores.

6. Outros a�suntos de Interesse da Companhia.
Florianópolis (SC), 20 de março de 1979.

-;- A DIRETORIA-

a tomar um deles para iniciar
a campanha. .

.

A medida foi acolhida fav 0-
ravelmente pela maioria dos
usuários do ser. iço 'que toram

entrev istados.
"Creio que é uma boa

idéia", disse Donald F. AI
fano, de Westilield, Nova Jer
sey, que trabalha no centro da
cidade.

Um professor de escola
aposentado, que ia num trem

do subterrâneo no Bronx ex

pressou que o esforço era

"um passo em direção correta.

Cada lei. q ue entro em mi n ha
casa, digo: graças a Deus. Con

segui chegar".
A empregada de Lima cale

teria, Helena Nanlon, disse

que o programa não é suficien
temente eucaz. "CreIO que de
leria haver policiais nos trens

durante todo o dia. Um poli
ciai em cada estação não é su
ficiente. Nunca viajo a noite.
Estou petriflcada"..
Outras das medida que

Koch adotou para evitar a

histeria provocada pela delin
'quência nos trens foi a contra
tação de 680 oficiais pela polí
cia.de trânsito e permitir que
todos os oficiais do corpo que
estejam com ou sem uniforme.
possam I iajar no sistema gra
tuitamente.

DECLARAÇÃO
AUGUSTO CESAR MOELLMANN RIBEIRO, declara a

quem interessar possa, que lhe foram roubados todos os

documentos pessoais constantes de: Carteira de Identi
dade, Carteira de Motorista, Carteira de Saúde (INPS),
além dos seguintes talões e cheques preenchidos: talões:
Banco E�tado de São Paulo de número 228191 a 228210,
Banco Econômico, totalmente em branco. Cheques: di
versos, todos preenchidos. A presente declaração
destina-se a alertar terceiros, face a utilização que os do
cumentos e cheques acima poderão ter, por pessoas ines
crupulosas.

, ,

GRAMA EM LEIVAS NATIVA
E SEMPRE VERDE

Em qualquer quantidade._
, LIMPEZA E CONSERVAÇAO DE. GRAMA
Única firma especializada na grande Fpo-

.

lis. Orçamentos sem compromisso. FONE:
44-2616.

.

,

ORGANIZAÇÃO DE SERViÇOS FLORIM-
PAR LTDA

','

,,_
>

Av. Preso Kennedy, 378 s/Ioja
.

Campinas - S. José; ,

CONFECÇÕES RENAUX S.A.
CGC 82 724 972/0001-93-

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos aos senhores acionistas que se encon

tram à sua disposição na sede daempresa, sita na Avenida
1.° de Maio n.o 1.283/A, em Brusque, Santa Catarina, os
documentos a que se réfere o artigo 133 da Lei n.? 6.404/
76, relativosao exercício encerrado em 31 de dezembro de
1.978.

.
'

,

Brusque(SC), 13 de março de 1979

A Diretoria

Florianópol is

english
··teachers

.

If you're looking for an exciting experience
as an English teeeher,
look for us at C. E.A.
Information - Mrs .Ribeiro

CEA
Centro de Estudos Avan�dos

fll,I'a Coronel Mello Alvim, 20

tel.: 22 0524

Advocacia em geral, assessoria jurídico/administrativa à
empresas.

,
CRECI 1.762

Administração e intermediação de imóveis. Àluguéis, con
tratos, vendãs. .

Escritório - Rua Tenente Silveira, 21 - sala 02 sobre.loja
- Fone 22.0988

Mecém chegados da Europa. e Co�sulte um méu

As últimas cifras drsporu
veis das autoridades de trân
sito mostram que o número
total de, delitos em todos os

trens aumentou este ano em

10 por cento em relação ao

mesmo período do ano ante

rior.
Já se registraram sete assas

sinatos no subterrâneo até

agora, este ano. Em 1978 não
se h av ia produzido crime

algum no mesmo período e só
nove ocorreram no sistema
durante todo o ano.

O prefeito atribuiu a onda
de violência aos psicopatas.
"Não creio que possa
atribuir-se a onda delinquente
simplesmente a condições
econômicas, educacionais e

Halisay, Canadá - As duas

partes do barco petroleiro bri
tânico "Kurd istan", que se

partiu em dois, continuavam
sendo rebocadas em .Irente à
costa da Nova Escócia, e.n
quanto o gelo prejudicava a

na, egaçáo em toda a área.
A proa do "Kurdistan" está

a mais de 100 milhas náuticas
da costa e será levada para
mais longe, para ser afun
dada.
Também permanece flu

tuando a popa, com 17.000
toneladas de petróleo, en
quanto o Governo e os fun
cionários das equipes de sal
vamento decidem para que
porto levá-Ia.sociais".

Na rota do Haxixe

Port Newark - Nova Jérsei - Agentes fe
derais vigiam o transporte de 21 mil quilos
de haxixe encontrados sábado a bordo do
barco liberiano Olaug, perto de Sandy
Hook, Nova Jérsei.

EM MATÉRIA DE REFRIGERAÇÃO

PROCURE TOMAZ
QUE GARANTE O QUE FAZ

RUA SÃO JOÁO BATISTA, 60
FONE 33-1768

til caIARA DE 'ERUDDRES DE RDRIUOPDLlS

CONVITE

o Presidente da Câmara de Vereadores de Flo- '

rianópolis, tem o prazer. e a honra de convidar as
autoridades civis, militares e eclesiásticas e ao povo
em geral, para participarem da Sessão Solene que
este Legislativo' realizará no dia 23 do corrente, às
20,00 horas, em homenagem ao Dia do Município.

Florianópolis, 20 de Março de 1979

ALMIR SATURNINO DE BRITO
Presidente

COMPANHIA DE HAlltTAÇÃO'DOESTADO DE SANTA CATARINA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores acionistas da Companhia de Habitaçao do '

Estado de Santa Catarina- COHAB/SC, para reunirem-se em Assembléia Geral
Extraordinária a se realizar em sua Sede Social à Rua Almirante t.arneço, 2, em
Florianopolis, no dia 28 de março de 1979, às 1 0:00 horas, para deli berarem sobre

a seguinte

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ESTADO - 21 ue março de 1979

Governo libera

seis milhões para
os Jogos Abertos

Através do Decreto
na 7.282,
de 16 do corrente,
o governador
Jorge Konder
Bornhausen
abriu crédito especial,
no \ alor de 6 mi I hões
de cruzeiros, para
a realização dos
Jogos Abertos de
Santa Catarina.
atividade incluída no
programa de trabalho
da Secretaria de Cultura,
Esporte e Turismo.
Os jogos terão lugar
na cidade de Blurnenau,

no período de 20
'a 2g de outubro.

Esses recursos serão
aplicados em diárias;

despesas diversas:
locação de imóveis;
máquinas e veículos:

recepção e hospedagem,
materiais. de. consumo

di versos: serviços
e encargos diversos:
máquinas; motores e

equipamento em geral:
equipamentos e materiais

permanentes diversos,
. conforme especifica

o decreto governamental.
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Grêmio acerta com Botafogo
o empréstimo de Renato Sá

Porto Alegre - O \ ice
presidente de- futeboldo Grê
mio, Fernando Zacouteguy,
afirmou ontem que manteve

.
contato telefônico com o pre
sidente do Botafogo, Charles
Borer, e que este deverá estar
em POdo Alegre hoje para
levar o meio campo Renato Sá
para o futebol carioca, por
empréstimo.

- Quando contratamos ó

Paulo César Lima. ficamos de
emprestar um jogador para o

Botafogo. Já recebi um tele
fonema do Charles Borer. que
com ersou ràpidamente com o

Renato Sá. O Borer me disse'
que virá a Porto Alegre rara
acertar com o jogador. por
)empréstimo. até o final do
próximo campeonato brasi
leiro". disse Fernando Zacou
teguy. Renato Sá, que veio
para o Grêmio no início do

ano passado, contratado ao
A\aÍ, de Santa Catarina.
mostra-se disposto a se trans
ferir para o Botalogo. desde
que receba uma boa proposta .

Atualmente. o jogador está
discutindo sua renovação de
contrato com o Grêmio. en

cerrado on tem. Segu ndo
af rrnou, se não hou ver acerto
corri o Botafogo. não terá
problemas para renov ar com

o Grêmio.

Gaúcho 'protesta jogo contra

Inter: Mário sem condições
Porto Alegre - As

notfcias .

provenientes
da CBD, de 'q-ue o centro'
avante Mário, contratado
pelo I nternacional ao Amé
rica carioca, não, teria condi
ções legais de jogo no último
domingo. quando enfrentou o

Gaúcho de Passo Fundo, le
varam o.clube do interior a

entrar com um recurso na Fe
deração Gaúcha de Futebol
tentando obter os pontos da,
partida. vencida pelo Inter
por 4 a O, com dois gols de
Mario.
,

O recurso entrou na FGF na

manhã de ontem e, segundo o
presidente do Gaúcho. de
Passo Fundo, distante 291 km
de Porto Alegre, Ivanio Fer-

nandon o cl u be pretende ga
nhar os dois pontos perdidos
contra o Inter. "Não nos inte
ressa a anulação da partida e a

consequente' realização de
novo jogo. Mesmo porque
não nos adiantaria, pois per
deríamos novamente. Preten
demos é ganhar os pontos do.
I nter que, segundo a própria
CBD, escalou um jogador sem
condições legais", afirmou.

Mas enquanto o auditdr do
Tribunal Especial da CBD,
Hermann Seixal, dava entre

vistas às rádios de Porto

Alegre, afirmando que na

CBD, ainda sábado passado,
um dia antes da partida, havia
somente um contrato de
Mário com o América ca-

rioca, sem nada. a ver com o

Internacional e que, por isso,
o I nter poderia perder os pon
tos da partida, a direção do
clube, em Porto Alegre, se'

mantinha tranquila:
Na verdade, a Federação

Gaúcha de Futebol parece ser

a maior responsável pelo im
passe, pois '10 sábado, pela
manhã, comunicava à direto
ria do Inter que o ceritro
avante Mário já tinha condi
ções legais de jogo e que pode
ria enfrentar o Gaúcho. pelo
campeonato regional. Agora,
o assunto deverá ser decidido
entre a. FGF e a CBD, en

quanto Inter nacional e

Gaúcho esperam pela solu
ção,

Toninho Cerezzo foi eleito
craque do ano em Minas

Bel� Horizonte - O meio de
campo do Atlético, Toninha Ce
rezo, foi eleito Q "craque do ano"
na temporada que se encerrou,
domingo último no futebol mi
neiro, recebendo 31 votos de 36.
cronistas esportivos representan
tes de emissoras de rádio. �

tv, jornais e sucursais, em eleição
promovida pela rádio Itatiaia,
desta Capital.

A promoção, denominada XVI
Troféu Guará, em homenagem ao

antigo atacante do Atlético Gua
racy Januzzi, o "Guara", falecido
no ano passado, premiou 27 es

portistas que mais se destacaram
no futebol mineiro na última

temporada. O Atlético, campeão
mineiro, foi o detentordo maior
número de títulos, com !O ..

Foi a seguinte a relação dos me
- lhores do futebol mineiro: .espor
tista do ano - Nilton Veloso, dire-

tor da empresa Economisa; espor
tista brasileiro do ano - Carlos
Alberto Silva: técnico doGuarani
de Campinas, campeão brasi
leiro, que é de Minas; dirigente do
ano - Paulo Afonso Alves, do
América; craque do ano - Cerezo;
técnico - Jair Bala, do América;
juiz - Murilo José Santiago: juiz re

.velação Osmar Cami
lo; destaque especial - Dario,
Guara especial - Hilton Chaves,
técnico do Valeriodoce; jogador
revelação - Luiz Alberto, do Valé
rio.

E ainda: jogador mais discipli
nado - Careca. do Valério, mé
dica - Neilor Lasmar, do Atlético; /

técnico revelação � Procópio do
Atlet ico: craque juvenil - Luiz
Carias "Hippie", do América;
preparador fisico - Lacerda;: do
Atlético; homenagem 'especial '
Associação de Garantia do Atleta

Mudanças locais, nacionais e. internacionais

III �!'!.l[�;�2
Florianópolis: Rua Amo Hoeschel, 62

Fone: (0482) 22-4102

Para sentir como o Dodge
Magnum é emocionante, só
dirigindo um. É exatamente
isso que os revendedores
autorizados Chrysler estão
propondo a você.

Pode ter certeza, você

. '.'

VaI se emOCIonar com seu

desempenho, a beleza de sua'i
linhas, o conforto e todos os
seus detalhes de luxo e requinte.

Não deixe d� tomar essa
decisão emocionante: venha
dirigir o DodgeMagnum.

fJ�'ô\'
L___ . . __ . . ' .. __ ._ ._ RedeNacionaldeRevendedoresDodge

Profissional (AGAP-MG).
·0 time do ano: João Leite

(Atlético), Celso Augusto (Amé
rica) Zezin ho Figuei roa (Cru
zeiro). Lui/inho (Vila Nova e

Atlético) e Toninha Braga (Vila
Nova e Valéria). Cerezo (Atlé
tico), Erivelto (Cruzeiro) k Paulo
I sidero (At lé t ico ) , Geraldo
(América) Dario (Atlético) e João
zinho (Cruzeiro). Não houve vo

tação unanirne, sendo que Cerezo
e Joãozinho receberam 35 valOs.
para suas posições no escrete.

COPA Único protesto foi
julgado improcedente.
Penharol continua
no Copão. Escala de
árbitros sai amanhãDE FUTEBOL AMADOR

Um único protesto foi encaminhado à
Coordenação da Copa Arizona, referente aos

31 jogos da primeira rodada, o que demonstra
ter melhorado bastante o nível da organ i/ação
dos clubes participantes, pois nos anos ante

riores, exatamente por falta de organização,
este número era bem maior.

O PROTESTO
OBangu Esporte Clube foi o único clube a '

apresentar um protesto, reclamando os pon
tos perdidos para o Penharol F.C, que teria o

atleta Milton Cesar Spinosa inscrito irregu
larmente.

O fato gerador do protesto do Bangu, antes
de ter sido iniciado o jogo em questão, fora
alertado pela própria Diretoria ao represen
tante da Coordenação do certame, caracteri
zando sua boa intenção, indicando ter havido
um erro ao colarem a fotografia de um seu

atleta. ,
J

O documento apresentado pelo referido jo
gador - Carteira de Identidade na I/R
-1-97 .2g7, bem corno sua assinatura conferiam
com os constantes na ficha, não havendo
qualquer dúvida quanto a identidade de Mil
ton Cesar Spinosa.
Assim, a Comissão Julgadora decidiu con-

Reunião no Grupamento para
definir programa esportivo·

Para tratar da programação a ser cumprida no

dia 31 do corrente. quando será comemorado o 15. o

aniversário da Revolução de Março de 196·L
realizou-se ontem. às' 1-1 horas .. no auditório do
Gnpurneruo do Leste. Catarinense. uma reunião
entre representantes da Secretaria de Cultura. Es
porte e Turismo de Santa Catarina. das unidades
militare, da Marinha. Exército. Aeronáutica e Polí
cia Militar e de entidades desportivas.

o encontro roi dirigido pelo coronel Amaury
. Soares Vieira. Chefe do Estado Maior do Grupa
mento do Leste Catarinense: pelo secretário
adjunto da Secretaria de Cultura, Esporte e Tu
rismo, Paulo Trancoso: e pelo coordenador de Es
portes da Secretaria. Nilton Pereira.

Na reun,ião preliminar realizada ontem. ficou

COMPRO - VENDO
;.. o' ALUGO

Residencial ou comercial
de qúàlquer prefixo - Tra
tar pelo Ione: 22-1981 -

Beatriz.

A noite, sábados e domingos - fone 44-5694.

TELEFONES

Imobiliária Nossa Senhora de Fátima Ltda.
Rua Fernando Machado, 35 - Centro

CRECI n.o 116 - Fone 22-4837 - Fpolis/SC
,

BARBADA TRUIÍDADE - Próximo ao Jarqi'm·Sul a 100m da
Nova Estrada para a UFSC, residência c/2 suítes, 3 quar
tos, escritório, lavanderia, garagem para 2 veículos cober
tos e 3 fora. Cr$ i .250.000,00, parte fi nanciada pela APESC.
Aceita �erreno em Itacorobi. Negócio rájJido.
JURERE - LQte de frente para o asfalto - terreno 15 x 30m,
linda visão - Cr$ 120.000,00. Aceita proposta. Placa no
local.

.

.

VF-eOMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES S/A
FRAIBURGO - se

, , CGC MF N._o 83 518.415/0001-89
'

. .." r_,,-4�SEIVIBL�IA"GERAL O�DUIIÁRIA
�CONVOCAÇÃO

São convidados os Senhores Aci�nistas da VF-Comércio e He

presentações S/A., para se reunirem arn Assembléia Geral Ordina
ria, a realizar-se às 14:00 ·(quatorze) horas do dia 27 de abri'l de
1979, em sua sede social, à 'Rua Arnoldo Frey. s/n.> -; Setor lndus
trial, nesta cidade de Fraiburgo. Estado de Santa Catarina, afim de
delibbererarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
1 - Discussão e aprovação do Balanço Geral. Demonstra.ção de
Resultados e Outras Contas relativas ao exerci cio social. encer
rado em 31 de dezembro de 1978.
2 - Fixação dos novos honorários da Diretoria.
3 - outros assuntos de interesse da sociedade

AVISO
Encontram-se à disposição dos Sel'lhores Acionistas. na sede so

cial da Empresa O'S documentos a que se refere o Artigo 133 da Lei
nO 6404 de 15 de dezembro de 1976. Fraiburgo·SC. 06 de março de
·1979.
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acertado que no dia 31 a programação será iniciada
às �11JUm. na Avenida Rubens de Arruda Ramos
(Beira Mar Norte ). a concentração dos atletas par
ticipantes das diversas competições. seguindo-se a

abertura das festividades. As 9 horas. na Avenida
Beira-MarNorte. terá início a corrida de fundo. nó
.percurso de -1.800 metros. reunindo somente equi
pes representativas da Marinha. exército. Aero
náutica e Polícia Militar. cada uma delas com até
dez atletas. Também às 9 horas. no Estádio Adolfo
Konder. começam as disputas' de um torneio entre

•

as' Secretarias de Estado (Torneio de Barnabés: .

Ainda no mesmo horário. na baía sul. será iniciada

urna.regata sob a orientação técnica da Federação
Catarinense do Remo. As 10 horas. na Avenida
Beira Mar Norte. será disputada uma prova ciclís
tica para bicicletas de COrrida e de passeio.

siderar Improcedente o protesto do Bangu c,
em consequência, ratificando a cla,sificação
do Penharol F.C. que continuará no Copão.
JOGO ADIADO

A partida adiada do último domingo. que
reuruna as equipes do Banueiranle-B'� o do
Beira Mar. \ álida pela Ch.r, e "B". será dispu
tada!,O.12.róximo domingo. no mesmo local
Bq.ge7'l;érea -, com início às 1-1 horas.

Desta forma. passa a ser o seguinte o pro
grama de jogos para o Estádio da Base Aérea.
no domingo: às � horast-- Chave "C" - Ipi
ranga (Barreiros) x Fortaleza Jr.: 9h 10m -

Chax e "D" - Barnerindus x Flamengo (I taco
rubi); IOh20m - Chave "D" - Caixa Esta
dual x Gaivota -B;�llh301l1 - Chave "D"
Juventus rf.apoeiras) x Vidal Ramos: 1-1 horas
,- Chave "B" - Bandeirante B (Ribeirão da
Ilha) x Beira Mar: 15hl0111 - Clw\e-"C'
Mangueira-A x Pinheiro e às 16h20m - Co
rintians contra o Pla/a.
'ARBITRAGEM

A escala de árbitros para a segunda etapa da
Copa AriLOna-79, com os jogos da I a Rodada
das Chax es "C" e "D". além de um jogo
adiado, será d i , ulgada. possivelmente
amanhã. pela Comissão Catarinense de Arbi
tragem de Futebol.

A DIRETORIA

Venha dirigir um
Dodge:Magnum.

dbCHRYSLER
� do BRASIL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Angeloni

recusa

proposta

de' Ademir

Criciúma (Sucursal). - O presi
dente do Criciúma , Antenor An

geloni , se reuniu ontem pela
manhã com o jogador Ademir, ...

quando comunicou que o clube
não aceita sua proposta para re

novação de contrato. Depois con
firmou que o jogador está à
venda, podendo ser emprestado
para algum clube interessado:
Angeloni explicou que "não

podemos aceitar a proposta do

jogador, pois estaríamos infla
cionando nossa folha de paga
mento. Nós nem sabemos se

vamos mesmo para o nacional e

não podemos preparar a festa
'antes da data certa" . Ele está com
medo do presidente Figueiredo
reestruturar o futebol brasileiro, e
com isso ficar indeferido o convite
do Criciúma para participar do

próxi mo campeonato nacional
"por causa desta dúvida e que não
podemos ficar já inflacionando
nossa folha de pagamento, como
se tivéssemos para entrar no na

cional. Acontece que ainda
lamas disputar o estadual", fri
sou Angeloni.
O contrato de Ademir termina

amanhã e ele não participará da

partida contra o Joaçaba. Ele está
pedindo Cr$ 120 mil de luvas e

Cr$ 20 mil por mês, o que daria
um salário de Cr$ 30 mil. Em con

trapartida º clube está oferecendo
Cr$ 110 mil de luvas e Cr$ 18 mil
por mês, o que equivale a quase
Cr$ 27 mil de salários. Depois de
se reunir com Angeloni, ojogador
comentava que "não posso baixar
mais a minha proposta. Eu já bai
xei muitas vezes. Reduzi Cr$ 6.0
mil das luvas e Cr$ 8 inil do salá
rio. Acho que agora o clube pode
ria subir um pouco para cobrir
esta pequena diferença. Eu não
desço mais nenhum centavo, por
que não posso, Se fizer isso estarei
me desvalorizando".
O jogador também considerou

absurda a decisão da direção do
clube de pedir Cr$ 2 milhões e 700
pelo seu passe. "Eles pedem isso é
para não me vender mesmo: Eu
não vou me preocupar e não vou

procurar clube. Por um emprés
timo eles fixaram Cr$ 400 mil.
Quem pede isso não quer negociar·
o jogador. Então deviam aceitar a
renovação que eu propus". O jo
gador chegou a dizer que "aceita
ria a proposta do clube se eles .me
garantissem um prêmio se eu

fosse novamente o artilheiro do
estaduaf mas eles .nem quíserarii'
estudar esta possibilidade. Tam
bém podem ser feitos outros acer
tos, mas eles não olham isso".
Ademir foi artilheiro do campeo
nato estadual em 197.7 e 1978, jo
gando pelo Criciúrna .•

Para o técnico Lauro Búrigo a

colocação à venda do jogador irá
trazer problemas. Para ele "o
Ademi r e o melhor jogador na po
sição em Santa Catarina. Não me

meto em assuntos da diretoria.
Mas gostaria que o seu contrato
fosse renovado, pois ele é impres
cindível". Ele' frisou que "desde

que estou no Criciúma ainda não

consegui treinar o time titular e

este problema eu nunca espe
rava".

Já considerando ser difícil um
acerto com Ademir, a direção está
estudando a contratação de um

outro centroavante. Foram levan
tados os nomes de Mickei, do São
Paulo, e Clayton, do Cruzeiro.
Até ontem à tarde não havia sido
acertado Lim con trato com ne

nhum deles. Inclusive Antenor
Angeloni já descartava a possibi
lidade da contratação de Mickei.

Criciúma

protesta

contra Pedro

e a tabela

Criciúma (Sucursal) - Con
trariado com a tabela divulgada
pela i rnprensa o presidente. do
Cr iciúrna , Antenor Angeloni
ontem pela manhã fazia uma série
de telefonemas, tentando locali
zar o diretor técnico da federação,
Pedro Lopes. Segundo Angeloni,
"o Pedro não' cumpriu a promessa
que fez. Marcou o jogo do nosso

juvenil para este domingo aqui e

do time principal para Rio do Sul.
Nós havíamos combinado que o

time principal faria esta partida
no domingo em Criciúma, com o

juvenil fazendo a preliminar.
Como foi definido, vamos ter pre
juízo".

Causou surpresa aos diretores
do Cric(úma a tabela divulgada
ontem. Quando leram no jornal,
indagaram insistentemente para o
repórter: "tens certeza que é esta·a
tabela ofiCial?" depois disso, An
geloni se dirigiu a sala do depar
tamento de futebol e iniciou uma

série de telei'onemas a procura de
Pedro Lopes. Ao mesmo tempo
ele explicava a sua irritação. Disse
que "eles prometeram uma coisa e

fizeram o contrário. Garantiram

para nós que o juvenil faria: a pre
liminar do nosso time principal
aqui no domingo. Agora marcam

o juvenil contra o Tabajara de
Xanxerê aqui e o principal para
Rio do Stil. Isto é uma loucura".
Inutilmente ele queria-transferir
uma da� partidas, sendo mais in
lereSs3nte a mudança do mando
de campo do time principal.
Como não conseguiu falar com

Pedro Lopes e nem com qualquer
outro diretor da federação, t�ve

. que aceitar a deoisão.
-

-Avai desiste de Mickey para --.,

tentar ·,Lenilson, doMadureira

Enfrentando mais um problema desde ontem, com a queda de um eucalipto sobre uma das tràve� do Adolfo Konder, o presidente do Avai explica para Natanael dificuldades para contratações

Enquanto permanece completamente incerta
a contratação de Mickey, agora a diretoria do

.

Avai vai partir para tentar adquirir o centro

avante Lenilson, do Madureira, que tem passe'
livre e está sem contrato com o clube carioca.

I O diretor Valdemar dos Santos, encarregado.
de negociar com o São, Paulo ii liberação de

Mickey, ontem informava que "o negócio está

difícil", mas não 'descaríou a possibilidade de
ainda ocorrer um acerto: "O Rio Branco,' de

Vitória, ofereceu 25 mil por mês para o jogador
e agora o Grêmio Maringá está propondo 45

mil. Mas tenho conversado com ele e posso
garantir que seu interesse é terminar sua carreira
em Santa Catarina, inclusive aceitou a nossa

proposta". O dirigente afirmou que, caso o pro
blema permaneça indefinido, viajará à capital
paulista para negociar diretamente com a dire-

toria do São Paulo.
O presidente José Nazareno Vieira esteve

ontem à tarde no Adolfo Konder e Natanael
Ferreira perguntou-lhe sobre os reforços. O di

rigente limitou-se a dizer: "Pode ficar tranquilo
que nós estamos nos mexendo". E otreiriador ao

, 'comentar a conversa que manteve com o presi
dente do clube declarava: "Acredito q�e as con

tratações vão acontecer, o problema é que esta
mos buscando jogadores com passe livre".

Mas foi o zagueiro Adairton que acabou indi
cando um jogador. Ele falou para Natanael Fer
reira que Lenilson, do Madureira, seu compa
nheiro 'no Rio de Janeiro, poderia resolver o

problema do" ataque do AVaL O treinador
transmitiu a informação ao presidente I! este

deverá manter um contato com o atleta.
Lenilson , 26 alias, jogava ao lado de Cabral

no clube Carioca. Segundo informa Adairton, o
esquema do Madureira era um 4-4-2 e Lenilson
era o artilheiro.

�QUEDA
.Os torcedores compareceram em bom nú

mero, ontem à tarde, no Adolfo Konder, para
assistir ao coletivo apronto, No entanto, o

treino não pôde ser realizado porque na parte da

manhã, os soldados do corpo de bombeiros,
auxiliados pelos jogadores, ao puxarem' com
cordas um eucalipto que dá para a avenida
Mauro Ramos, e que "estava ameaçando cair",
derrubaram-no sobre a goleira. Além da des

truição total da goleira, a robusta árvore ficou

prostrada sobre a grande área, impedindo qual
quer atividade naquele setor do campo. .

'.' O acontecimento foi motivo de muitas brin
cadeiras e um dos quemais ironizava o fato era o

professor Dacica: "Eu estava treinando os golei
ros quando vi que os bombeiros pediram ajuda
aos jogadores. Olhei e disse que aquela árvore
iria cair em cjma da trave, não deu nem tempo e

foi aquele desastre". Mas o comentário de Da
cica. terminava por aí porque ele sabia que o

coletivo estava. impedido de ser realizado, Na
tanael não teve outra alternativa senão transfe
rir o treino para o campo da Escola.de Aprendi
zes de Marinheiros, hoje pela manhã, com início
marcado para às 9 horas. O problema agora será
a remoção dos restos do eucalipto.
Apesar de que todos pensavam que a árvore

estava podre, ela ao partir-se mostrou todo o seu

vigor. O grande perigo é_ulp outro eucalipto que
dá para a rua Altamiro Guimarães e ,que está

caído, .ameaçando a segurança das pessoas em

seus arredores.

. Jorge ,define Figueirense com

Mqrquinhos na ponta esquerda
Depois de um treino coletivo muito cor

rido e que chegou a desagradar alguns jo
gadores que reclamavam da velocidade no

toque de bola por ser prejudicial a organi
zação das jogadas, o técnico Jorge Ferreira
ficou certo de que o figueirense terá condi
ções de começar a Taça Santa Catarina
com uma vitória. O treinador providen
ciou apenas Lima alteração no time que
jogaria contra o Renaux caso a partida
fosse realizada domingo, fazendo voltar

Marquinhos à ponta esquerda, porque o.
jogador já tem condições de jogo. E acha

que o time está bem:

-.,A equipe com este treino môsfrou
que está com um ritmo de jogo bastante

acelerado, que em minha opinião é como se

deve jogar atualmente. E o treino foi tão
disputado que' ao final da primeira etapa
elogiei o rendimento, e fiz ver aos que re

clamavam da velocidade nos toques que
este é o futebol moderno.

O treinador já confirmou Daniel, Casa
grande, Márcio, Tomé e Raulzinho; Ser
ginho, Doval e Edson; Sebinho, Cabral e
Marquinhos para o jogo contra o Renaux,
e fez apenas duas experiências na etapa
final do coletivo, mas apenas precavendo
se 'contra' possíveis contusões. Primeiro
trocou Edson por Heleno, depois Casa- .

grande por Raulzinho - estes porque são
os únicoslaterais para esta partida e assim a

saída de um poderá ocasionar o desloca
mento do outro, além de uma improvisa
ção de um jogador do banco, possível
mente Paúra.

O técnico ontem tarnbémffcou satisfeito
em saber que Paúra e Marquinhos teriam
condições de jogo, o que fôi c�muilicad.o
pelo gerente Cláudio Wagner, ainda do .

Rio. Mas em contrapartida praticamente
perdeu dois jogadores importantes para
formarem no banco de reservas amanhã: o

· goleiro Ronaldo sofreu uma contusão na

espinha dentro de seu quarto na concen

tração, enquanto Chiquinho machucou o

rosto ao sair.do treinamento físico matinal,
quando caiu ao subir escadaria do vestiá
rio. Os dois dificilmente estarão recupera
dos hoje, quando os jogadores fazem o

.último trabalho antes da. estréia no carn-

peonato, que será dividido entre exercícios
físicos e treino técnico.

CONVERSAS

Enquanto isto, o presidente Luis Carlos
Bezerra segue em contato com os demais

dirigentes para ver corno-resolverá a situa

ção criada com o oferecimento de Bál
duíno parajogar o campeonato pelo Fi

gueirense. O presidente ainda não achou

solução para o caso, 'e nem procurou os
· dirigentes do Joinville para uma nova con

versa. Ele quer o jogador em seu clube,
mas dá a entender que falta dinheiro para a

contratação:
- Estamos tentando achar uma ma-

neira de trazer o Balduíno, mas continuo
sem novidades e sem falar com o pessoal do
Joinville, porque nao tenho decisã.o sobre
o assunto.

Tudo indica que o dinheiro em caixa está

sendo empregado para o pagamento dos

salá- __

rios dos jogadores que estão no Scarpelli e
para renovações de contratos, casos de

Mosca, Casagrandee Pinga. Ontem, Bezerra
falou a tardinha muito tempo com Casa

grande, e antes· de se reunir a portas fe
chadas elogiou bastante o jogador.

Ele é um exemplo dentro do Figuei
rense, o jogador. que acho um dos mais

responsáveis no elenco, já há muitos anos.
Para mim é um craque, e por isto merece

muito respeito. Vamos conversar sobre a

renovação e tenho certeza de que nos en

tenderemos, como em outras ocasiões.

Jorge Carraro, um,novo

problema do Joinville
Joinville (Sucursal) - Depois do coletivo episódio das renovações de Jorge Luiz e Lico

de ontem, o treinador Orlando Peçanha prati- que também receberam autorização para pro-
camente encerrou os trabalhos preparativos curar outro Clube e logo depois assinaram

para o início do estadual, mas apesar de ter contrato bas bases do clube.
declarado que os titulares do treino serão os O TIME
que iniciarão o jogo de amanhã contra a Ca- No coletivo de ontem, o que mais chamou a

çadorense, vários problemas ainda persistem. atenção foi o melhor relacionamento entre o

'De imediato, a grande preocupação é com o meio de campo e ataque e a pressão sobre a

. zagueiro Jorge Carraro que ficou fora do cole- defesa dos suplentes. Orlando exigiu isso dos

tivo em tratamento de uma torção no joelho e joga�bres e vai adotar esse esquema de "pres-
tem chances divididas entre jogar e não jogar. são" sobre a Caçadorense amanhã. Orlando
O médico Cláudio Blei chegou a declarar que disse que teve algumas informações desse
Carraro é o único qué tem recupeação total- primeiro adversário e está prevendo uma re-

mente imprevisível. E o pior é que o jogador tranca muito forte para sair de Joinville com.
não tem um substituto imediato e poderá for- um empate que para eles, segundo Orlando, .

çar Orlando a uma improvisação na quarta pode ter um gosto de vitória.

zaga. Os novos, Gildazio e João Paulo, mostra-
Outro titular que não treinou ontem foi ram uma boa movimentação na tarde de on-

Carlos Alberto, mas as dores que estava sen- tem, assim como o meio Sérgio Santos que,
tindo no pé direito não impedirão que parti-. apesar de colocado entre os suplentes, cha

cipe da primeira partida. o caso' do goleiro mou bastante a atenção pela boa visão de
Raul Bosse, contudo, é exatamente o posto de -carnpo e lançamento em profundidade. Sérgio
Carraro e Carlos Alberto. Bosse ainda está Santos estafá no banco de reservas e é quase
sem contrato e declarou desanimado na tarde certa sua entrada na segunda fase contra a

de ontem que "há guatro dias os dirigentes Caçadorense Lima vez que Gildazio, Ó titular;
não me procuram para fazermos um acordo. está apenas com 70 por cento de sua forma
E sem contrato não jogo". "fisica.
O presidente do Joinville, no estádio 'na Hoje Orlando fará a última movimentação

tarde de ontem para assistir o coletivo, expíi- com os jogadores e sabe que não poderá con

cou que "já fizemos nossa proposta e agora tar com Balduíno (em negociação com o Fi
estamos esperando o Bosse aceitar. Existe gueirense), Vargas (praticamente vendido ao

ainda uma diferença entre o que ele está exi- Carlos Renaux), Fontan (que ontem foi ope
gindo .e o que estamos pagando. Se quiser, fado de um quisto no pé), e provavelmente o

ótimo, caso contrário, pode procurar outro
.

goleiro Raul Bosse (sem contrato). Por isso
clube".

.

vai recorrer a vários juvenis e, inclusive, ao
,O salário de 22 mil oferecido pelo Joinville preparador físico Paulo Cesar. Amanhã,' o .

foi aceito pelo goleiro mas o clube quer dar 60 Joinville vai entrar em campo com Danilo,
mil de luvas e Bosse pede 80. Apesar (ia im-

.

JoãÇ) Carlos, Wagner, Carraro (Gilmar) e

passe e omissão das duas partes desde o final Carlos Alberto; Jorge Luiz, Gildazio e Sidney;
da semana passada, deve se repetir o mesmo Britinho, 'João Paulo e Lico.

Cirurgia tira Raul dà
Chapfitcoense por 2 meses

Chailecó (Sucursal) - O técnico Vieira e o

preparador física Douglas Rocha estão reali

zando treinos rlsicos e com bola, desde

segunda-feira à tard'e, q�landõ o elenco da
Chapecoense voltou aos treinos visando sua

estréia no campeonato, quinta-feira, .contra o

Paissandu no estádio regional índio Coridá, a

partir das 21 horas.
. .

Raulzinho é o único problema para os pró
ximos dois meses já que segunda-feira, à

tarde, realirou exame médico e ficou decidido

que terá que se submeter a Lima operação ci

rúrgica ainda esta semana, devendo poste
riormente entrar em recuperação.
Hoje pela manhã, o preparador físico rea-

liza um circuito no campo da Linha Scus
siatto, locá! dos treinos com bqla e coletivos,
visando os jogos, já que o Indio Condá apre
sentou há um mês problemas com o gramado
e nã.o p.ode.ser usádo. Os treinos físicos são
realizados no ).'larqüe das Palmeiras, ii quatro
quilômetws do centro da cidade, diaria
mente.

Amanhã, quinta-feira, Vieira, comandará
UIll recreativo, devendo ser iniciada a seguir a
coilcentração para o jogo da noite, contra o

Paissandu.
.

Para Vieira, o time deverá sair com Ivo;
Cosme, Zé Carlos, Décio e 0:150 Silva;Janga,
8arbieri e Valdir; Nilo, Jorge e Eluzardo.

Lesões impedem Crespo 1

de escalar o Internacional
Lages (Sucursal) - O Internacional reali

zõ� um treinamento coletivo ontem à tarde no

estádio municipal Vidal Ramos Júnior, com
os jogadores sentindo o campo pesado e fofo,
pois esteve interditado durante 45 dias para

replantio' de grama. O time não ficou defi

nido, muito embora o treinador não tenha

mais problemas de jogadores sem contrato,

Luis Fernando' renovou contrato terça

feira, mas ontem acabou sofrendo um torção
no tornozelo e abandonou o treinamento

sendo dúvida a sua presença amanhã. Crespo
afirmou que paraaposição de goleiro, ele está

tranquilo e não tem problemas, pois Vítor

Hugo está na melhor condição física e técnica

e pode sair jogando amanhã contra o Palmei
ras.

Outro lesionado no treinamento foi o meia

Renato, que sofr.eu uma velha distensão e fica

fora do jogo de amanhã. O técnico, diante da

situação e porque Bin está em entendimentos

para renovar contrato, tem dúvidas para
armar o meio.

O ponteiro direito Jorge Guilherme, que
estava escalado pela ponta-direita, foi proi-

bido por Olivar Salrnoria de participar do co-
-,

letivo. O'atleta foi ontem à sede do clube para
saber o que se passava. Crespo afirmou que
precisava conversar com a diretoria para saber

com quem poderia contar para o primeiro
jogo amanhã. Caso Jorge Guilherme por in

disciplina seja desligado do elenco, Bin não

jogue, Renato contundido, Luis Fernando

também contundido, Nivaldo cumprindo
.

suspensão automática, e Vanusa sem condi

ções de jogo, o técnico poderá ficar apenas
com 12 jogadores para utilizar ria partida de

amanhã.
O provável time: Luis Fernando (Vítor

Hugo); Amaral, Pedro Enio, Eduardo e Cla-
� ,

demir; Outra, Paulo Feijó e Vacaria; Jones,
Tonho, Tangará. Se'Bin acertar hoje ele mu

dará o time com Vacaria passando para a

meia-direita, Bin indo para a esquerda. Se

Jorge Guilherme for admitido no time, entra
pela ponta direita, e Jones será o extrema

esquerda, saindo o Tangará da equipe.
Essas dúvidas de Crespo, serão definidas

hoje à tarde num mini coletivo no estádio
Vermelhão de Copacabana.

Balduino, um sonho agora
também para o Palmeiras

Blumenau (Sucursal) -,-0 Palmeiras mos
trou interesse em contratar Balduin.o, que
atua pelo Joinville. As possibilidades sã.o

muito remotas, segundo os dirigentes palmei-
( I .

renses, porque ele pretende tl'ansferir-se para
o futebol de Florianópolis e talvez o salário

oferecido pelo Palmeiras não seja aceito pelo
jogador. Enquanto isso, o supervisor José

Stell' seguiu para o Rio de Janeiro segunda
feira, onde deverá manter entendimentos com
o supervisor do Flamengo para acertar um

amistoso dia primeiro de maio em Blumeriau,
homenéj,gem ao dia do Trabalhador. Ele tam

bém deverá entrar em co'ntato com a CBD,
visando regularizar a documentação do za-

.

gueiro Celso Sauer e resolver o problema que

houve com o contrato. do lateral Saulo.
O diretor de futebol Amo Buerger Filho,

disse que a diretoria manteve contato com o

Marcílio Dias para a vinda jogador Edson
·

'iuform.ou também que Sony está interessado

em voltar 'ao Palmeiras, bem como o meia

Paranhos, atualmente no Marilia e Francana,
respectivamente.
Por .outro lado, continua a venda de cadei

ras numeradas ao preço de mil e quinhentos
cruzeiros, sendo que as pessoas que já tem as

cadeiras cativas e desejam ren.ová-las, pode
rão· procurar a Secretaria. levantamento [0-

pográficodoes'tádio, realizado pela prefeitura
de Blumenau, servirá de base para a constru-.•

ção de canchas polí-esportivas e a reforma n.o

Adeibal Ramos da Silva.

D.omingo próximo, o Palmeiras 'naugura o

seu novo jogo de camisas, brancas com listFas
verdes. A novidade será o número, além aas

costas,._no braço. Também domingo, no jogO'
contra o Marcí!i.o Dias, válido pelo campe.o
nato estadual, a banda municipal estará fa

zendo uma apresentação, como incentivo·para
Ç!ue a população prestigie o çlube e compareça
ao estádio .

Júlio César"

anuncia.
.

- �

.

doação'para

_ o Marcílio

Itajaí - o Secretário Júlio
César, de Cultura, Esporte e

Turismo de Santa-Catarina,
,

em entrevista à rádio Vale do I

Itajaí, por ocasião das solen;
dades comemorativas aos 60
anos de fundação do Marcílio

'

I Dias, informou queeste clube
será beneficiado com 3 milh" '

ões de cruzeiros, da verba que
estava destinada p�ra a cons,

trução do estádio estadual.
O Secretário acrescentou

que achou justaa medida to
mada pelo governador Jorge
Konder Bornhausen em não
construir o estádio estadual
pelo me'nos no momento, po;
entender que seria necessário
muito dinheiro. "Com essa

medida, o Governador po
derá auxiliar o futebol profis
sional, além do amadorismo

I

'metas, que estão em nosso':
plano de trabalho"

,

Confirmou que além dos
í

seis clubes já anunciados -

Avaí, Figueirense, Joinville,
Chapecoense, Criciúma e,

Marcílio Dias - outros tam

bém entrarão na divisão rece
bendo cada um sua parcela
conforme as necessidades.

Essa verba, segundo o se-
'

cretário, será entregue ao

Marcílio Dias para ampliação
I

do seu estádio,' hoje com ca

pacidade para 10 mil pessoas.
A construção de uma arqui
bancada completa em volta
do estádio, melhoramentos
nos vestiários com banheiras
térmicas, dependências para
juízes e dois túneis, são as

principais obras que serão rea

lizadas.
Ainda na entrevista dada à '

emissora, Júlio César disse

que vai aguardar da diretoria

do Marcílio Dias, um esboço
do que ela pretende fazer,'
para posteriormente liberar a'

verba. "Vamos ajudar tarn-

_.
bém o futebol profissional, e

entre os clubes, está o Marcí
lio , do qual já fui presidente e

hoje, além de associado, um

ferrenho torcedor".

Sandri e
\

Saul Oliveira

candidatos

à Federação

Itajaí (Sucursal)'- o em

presário. Cidio Sandri anun

ciou ontem nesta cidade que
será candidato à presidência
da Federação Catarinense de
Futebol e confirmou que Saul

. Oliveira foi convidado e acei-
tau a vice-presidência.
A notícia divulgada pelo

ex-presidente do Barroso,
causou impacto nos meios es

portivos da cidade. Sandri in

formou que está elaborando o

.: seu plano de trabalho, depois
de conseguir subsídios junto
às federações paranaense e

gaúcha.
"Sou candidato, porque

acho que o futebol catarinense

precisa de organização. Da

maneira que está sendo diri

gido não leva muito tempo
.' para termos somente o ama

dorismo". Adiantou que de

pois de fazer uma análise de

tudo que é noticiado em torno

de nosso futebol chegou à

concl usão q ue para o seu

soerguimenta é necessário
uma t.otal renovação.
"É preciso que o presidente

esteja. permanentômente na

sede da entidade e c.omo eu

tenho comércio em Flo�ianó
polis, embora sendo do inte

rior, posso me transferir para
a Capital e, cuidar um pouco
mais do futebol catarinense.
Além disso terei na minha

chana, o Dr. Saul Oliveira

COI�O. vice-presidente o que é
uma garantia".
Cidio Sanclri na próxima

semana iniciará um roteir.o de

visjtas aos'presid<;ntes de clu

bes e ligas, quando exporá o

seu plan.o de trabalho, e lan

çará oficialmente a sua caridi
datura.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lages (Sucursal) - O curso de Relações Humanas, que o

,
Departamento de Pessoal e Promoção doTrabalho da

,

Prefeitura está realizando desde o dia 21 de fevereiro,
em convênio com o Senac, para os servidores públicos,
será encerrado no dia 23.
Este mesmo departamento está reunindo os funcio

nário recentemente admitidos pela Prefeitura, para tp
marem conhecimento dos projetos especiais desenvol
vidos pela equipe administrativa da Prefeitura.

•
Romelândia (Sucursal de Chapecó i - O prefeito João Giono
a�LlllCIOU que estão em rase de conclusão a construção de
tres casas militares; um posto de saúde. numtoral de Cr$ 400
mil; e três escolas municipais. localizadas nas linhas Alvo
rada. Sargento e Vista Alta, Essas escolas exigiram a aplica
ção de Cr$ 180 mil.

,

Ainda um campo de futebol está sendo construído com

recursos' da ordem de Cr$ 2 milhões. dotado de pista de
atletismo, A nova sede da' Prefeitura, no centro de Rome
lândia , está sendo concluída' e teve um custo de Cr$ 2,5
milhões, Segundo o prefeito já toram calçados n metros de
ruas L�rbanas e eletrificado todo o interior do município com

exceçao das localidades de São Roque. Alto Navegante,
Linha Zanella e Vista Alta,

'

Através das' Centrais Elétricas de Santa Catarina Ioram
eletrificadas ainda as localidades de Linha Saltinho, Santa
Lucia e Pinhal.enquanto a rede de Kennedy se encontra em

obras, Os gastos neste setor subiram em Cr$ I milhão 700
mil.

•
Chapecó (Sucursal) - Construído inteiramente com re

cursos e esforços da comunidade, será inaugurado no

próximo dia 25, o Salão Comunitário do bairro Universi-
tário desta cidade.

.

Uma missa e festejos populares durante o dia marca

rão o acontecimento. Para os moradores do bairro a

construção de um salão comun itário reveste-se de
grande 'importância pois este tem grande excedente de
crianças em 'idade escolar que estão recebendo ensina
mento naquele local. Pelo menos 130 crianças estão
matriculadas e não há escola disponível no bairro.

•
São Bento do Sul (Correspondente) - A Prefeitura de São
Bento do Sul, através de seu Departamento de Bem Estar
.Social, distribuiu cerca de 90 quilos de leite aos Centros de
Educação Pré-Escolar da rede municipal. Além disso está
distribuindo 10 mil cadernos escolares para os alunos que
freqüentam a rede municipal de ensino,

•
Tubarão (Sucursal) A. prefeitura de Tubarão está con

cluindo duas quadras polivalentes, Uma na Comuni
dade de Carurur e outra na Escola Municipal Maria
Emília Rocha.

•
Joaçaba (Sucursal) - A diretoria da Guarda mirim 'de Joa

çaba e Herval d'Oeste esteve reunida para rev isão dosestatu
tos, 'que Iorarn encaminhados para publicação no Diário
Oficial, Estiveram presentes o capitão Júlio Olegário dos

Anjos, comandante do Batalhão de Polícia de Herval
d'Oeste: o juiz de Direito Bruno Carlini, o prefeito de Herval
dOeste-Rudi José Nolari: e Jaire Forrnighieri de Almeida,
Foram ainda abertas as inscrições e já 200 meninos se

candidataram e destes, após triagem. 80 receberão treina
mento no quartel da polícia, ministrado por um guarda de
trânsito, além de Educação Moral e Cívica, boas maneiras,
higiene e segurança,
A atuação da Guarda Mirim não se restringirá somente ao

trânsito, segundo opresidente Atílio Hermes, também nas

repartições públicas, estabelecimentos comerciais e indus
triais, Os trabalhos eletivos serão iniciados após a conclusão
do curso que durará entre 50 a 60 dias, Para Hermes, esta
iniciativa visa minimizar o problema do menor carente,

•
Lages (Sucursal) A Secretaria Municipal de Obras e

Viação deslocou uma equipe de trabalho para o distrito
de Correia Pinto. Em Correia Pinto será construída uma

ponte sobre o rio Touros.
A ponte atualmente existente não oferece mais segu-

rança por ser de ,madeira.
'

•
Tubarão (Sucursal) O Serviço Municipal de Alimentação
Escolar - SAMAE - reuniu-se com os representantes de todas,

as escolas 'ligadas a rede de distribuição da merenda escolar,
para a elaboração e implantação do Plano de Ação 1979,

•
Lages (Sucursal) Começou ontem em Lages, no salão

paroquial do Bairro Santa Catarina, um curso de Pás

co�, que objetiva orientar sobre a decoração com motl

vos alusivos a data.

•
Lages (Sucursal) A Secretaria Municipal da Agricultura e

Abastecimento implantou esta semana um clube de Jm ens

-l-S, na localicfade de Fa/enda dos Ah es, no Distrito de Correia
Pinto,

'

•
Anita Garibaldi (Sucursal de Lages)" O prefeito Olivio
Lourenço Grassi, que desde o ano passado está na che
fia do executivo, devido ao licenciamento de José Pe
reira Neves, fez um relatório do que foi desenvolvido
,nos dois últimos anos de administração deste municí
pio. Ele informou que foram abertas estradas numa ex

tensão aproximada de 200 quilômetros e coro mais 751>
quilômetros de obras executadas por particulares, tota
liza mais de mil quilõmetros de estradas.
Grassi lembrou que para mais rápida execução dos

trabalhos reidndicou às autoridades estaduais mais
duas patrolas, dois tratares, uma carregadeira, dois bas
culantes e mais duas \'iaturas pequenas. Também es

pera a liberação da conta de Fundo Perdido, com a qual
seriam compradas ,as máquinas para a abeltura de mais
estradas e também máquinas agrícolas.

,Está programado ai nda, segundo o prefeito"um novo

traçado com o asfaltamento da estrada estadual SC-458,
atualmente com muitas cll'rvas, ligando Anita Garibaldi,
Campo Belo do Sul e Lages; abertura de trecho da
estrada Anita Garibaldi-Abdon Baptista até ,BR-282;
será firmado convênio para a construção da Avenida
Vidal Ramos Senior que terá 350 metros de extensão.
Ainda, sobre as realizações da prefeitura, Grassi,

acrescentou que foi construída uma barca illetálica, com
Um custo aproximado de Cr$ 160 mil, para a trm'essia do
Rio Pelotas, fazendo conexão com a cidade gaúcha de
Esmeraldina; foi f:eita a drenagem e reforma do Estádio
Municipal; construída uma rede de esgoto num total de '

150 metros quadrados; lima pista hípica com galpões e

pistas de 2.300metros quadrados de calçafpe'nto e cons

truídas mais cinco escolas de ah'enaria.

,

FUCRI DESMENTE A FALÊNCIA E

DIRETOR DO CONSELHO SE· DESLIGA

Criciúma (Sucursal) - O
Conselho Técnico Pedagó
gico da Fucri - Fundação
Educacional de Criciúrna es

teve reunido ontem pela
manhã com a fi nalidade de

analisar, as declarações do

professor Thomaz Tadeu da
Silva, que alertou na semana

passada nesta cidade. pela
falência da .en t idad e por
falta de auxílio do poder pCI
blico munici] al. Depois da
reunião. o Co rselho decidiu
contrariar aqi elas declara

ções do prole .sor, que era

presidente do Conselho de
Curadores que ontem se

desligou da Iundação. "ia

jande para os Estados Uni

dos, onde fará um curso com

duração de quatro anos,

A reunião loi solicitada

pelo secretário da Adrninis

tração da Prefeitura llton

Gal rn. também rnembro do
Conselho Técnico Pedagó
gico por indicação do pre
feito Altair Guidi. No início
da tarde de ontem ele expli
cou que "esta reunião roi
convocada com a única fina
lidade de examinar as decla

rações através da imprensa
do professor Thomaz Tadeu
da Silv a, de que a Fucri es
tava a beira da falência por
l'alta de auxílio do poder pú
blico municipal". Garantiu

que "é do consenso geral do
Conselho Técnico Pedagó
gico que depois da posse do

prefeito Altair Guidi o diá

logo entre Prefeitura e Fucri
foi ativado, tanío assim, que
a Fundação está com sua si

tuação í'inanceir a equili
brada até junho". Segundo
llton Galm , a normalização
temporária da situação roi

Joaçaba apresenta - suas

reivindicações ao

novo Governador

o anúncio foi feito na manhã de ontem

-apõs reunião do,Conselho Técnico Pedagógico.
O secretário da Administração ,da prefeitura,
IIton Galm desmentiu a crise e adiantou que

"tudo vai muito bem entre a prefeitura e a entidade".

conseqüência da doação de
10 lotes pela Prefeitura no

Jardim Aeroporto, onde
está sendo construído o Par

que de Exposições do Cen
tenário. "Os lotes serão \ en

didos pela Fundação e o di
nheiro serx irá para regulari
lar os seus problemas Iinan
ceiros e também como pa
gamento das dív idas da Pre
(eitura. Atualmente cada
um dos lotes no Jardim Ae

roporto está sendo \ endido

por Cr$ 70 mil. Já Iorarn
vendidos dois até o mo

mento e no próximo se

mestre outros deverão ser

vendidos, a medida que as

necessidades exigirem",
Segundo explicações de

Galrn, "o Parque de Exposi
ções do Centenário serx irá

posteriormente para instala
ção dos órgãos públicos

municipais e órgãos esta

duais que ainda não tem
,sede definitiva em Criciúrna.
Isto tornará aquela, numa

zona nobre da cidade e o

\ alor dos lotes aumentará
consideravelmente". '

Os membros do Conselho

Técnico Pedagógico tam

bém Fizeram a questão de sa

lientar que a Prefeitura doou
um lote à Escola Superior de
Ciências Contábeis e Adrni
nistrativas - Essca, perten
cente à Fucri. Este lote será
vendido para que a Essca

seja equ ipada com aparelhos
mecan iz adcs necessários

para atuação da escola, O
lote também está localizado
no Jardim Aeroporto,
CONVÊNIO
Mais adiante. o conse

lheiro llton Galm cornuni
cou que deverá ser firmado

Depois do açúcar, os produtos congelados

Açúcar foi o produto
ma;s exportado nesta
.. '.

prImeIra qUInzena
Itajaí (Sucursal) - Cerca de 35,072.11 toneladas de mercadorias di , er

sas foram movimentadas no Porto de Itajaí durante a primeira quinzena
deste mês, O açúcar continua sendo a mercadoria com maior saída.
acusando uma exportação de 11,801,43 toneladas,

Outra mercadoria que vem sendo bastante movimentada no porto
-durante esses últimos meses e. que nesta pri meira quinzena registrou
lima exportação de 2,224.20 toneladas são os produtos congelados,
Com referência a cargas gerais foram exportadas ainda as seguintes
mercadorias: madeira-Ló S l . 61 toneladas: tumo-Jó-l toneladas.
tecidos-393.18 toneladas: diversos-2l.85 toneladas: e consumo 'de

bordo-37.01 toneladas, Ainda no setor de carga geral houve urna im

portação de 42 . .19 toneladas de diversos produtos,
O sal foi o único produto mOl'imentado dentf0 do setor de granéis

sólidos durante esta primeira quin/.ella. com 3,219'-+7 toneladas, Com
referência a granéis líquidos foi registrada ull1a exporla,ão de 1,134
toneladas de água. uma importação de 5, 500 toneladas de soda cáustica
e outra importação de 8,652,18 toneladas de deril'ados de petróleo,

Com esse movimento quinzenal. o porto de Itajaí já exportou este

ano, 46,523,22 toneladas, movimenta superior aos três primeiros meses

do ano passado em cerca de 50 por ccnto e 38,576.79 toneladas na

importação, índice inferior a 7'.) por cento do trimestre de 197X,
Este índice de exportação e importação foi atingido atralés da

atracação de II navios no parla, Desses. oito atracaram no cais do

porto. dois no terminal de petróleo e um no terminal da Dow Químila

O Sindicato dos Bancários de Criciúma

denunciou o Bradesco, como a única casa

banCária que não cumpre o horário estabelecido

pela prefeitura, exigindo a'ssim, t h e 30min

a mais de serviço dos empregados.

Bradesco não I'em cumprindo o

horário fixado pela Prefeitura

Municipal Segundo Ademar

Martins. "esta lei beneficia mais

aqueles que trabalham no caixa.

pois fechando as 16h eles teriam

tempo para até as 18h completar
o sen'i�'o, Senão muitos 9ancá
rios ficam impossibilitados até
de estudar", O Sindicato dos
Bancários de Criciúma conta

com 500 associado",

Martins tamoéll1 inforll1ou

que "agora outras casas bancú
rias já estão cOll1e,ando a re

clamar e am�a,ando infringir a

_lei, O Bradesco está fa/endo

lima concorréncia desleal pois
continua' traoalhando das
Xh30min as 17h E Ih3(')lllin de

,scni,o ii mais qlle eles ga
nhall1", Martins explicou ainda

que "O Banco Central fiscali/.a o

sen i,o interno dos bancos e a

prel'eitura fiscali/.a o horário

comercial", "O Bradesco

sempre foi a,sim, Ele, sell1prem
gostaram de escral i/ar o oanGÍ

rio, c onde chegam querem fa/er
laler sllas leis, desrespeitando
Cúmara MlInicipál. .prcteito,
sindicato dc claso,e e _iui/",

A LEI
A lei que rege o horário oal1-

cário para o município foi s�ln-

Greve está provocando
a redução de veículos

para as revendedoras

em breve um convênio entre

a Prefeitura e a Escola Supe
rior de Educação Física e

Desportos - Esede. tam

bém mantida pela Fucri, "A
Prefeitura deverá encami
nhar à Câmara Municipal
um projeto de lei pedindo
autorização para assinatura
de conselho com a Esede. \ i
sando sua partici pação na

construção de u ma pista de
atletismo com tarta no cam

pus uruversnáno. Anpo às
outras instalacõcs da es

cola",
Voltando ao assunto, ele

reafirmou que "a Prefeitura
não abandonou a lucri. Os
entendimentos entre o seu

diretor executivo. Robinson
Westphal e o prefeito são do
mais alto nível, t>uscanJo
sempre a solução dos pro
blemas que são COlllU ns a

cionada pelo prdeito Altair
Guidi no dia 2 de outubro do
ano pa,sado, Ela foi, aprescn
�ada em projeto de lei pelo I e

reador Lírio Ro"o, ohtendo

aprol a,ão unünime,

Em, seu ,egundo artigo, a lei
estabelece que ,"ao infrator ser;1
aplicada uma multa equil alente
a ,�O ,alários mínilllm da re

gião", No parügrafo Llnico dc,te
artigo fica definido quclo infra
tor reinciucnte será uohraJa a

multa, ou seja, para 40 ,alários,
Ontem a tarde o I ereador

Lírio Rosso-MDB. autor da
matéria, di/ia que "�ta reilin

dica,ão foi feita pelos próprio;,

Santa Catarina - 9

todas as Iundacôes do Es
tado" Comunicou ainda
que "o conselho decidiu por
unanimidade ir à presença
do prefeito le\ ar a solidarie
dade da Fucri pelas medidas
adotadas com relação a en

tidade. repudiando as dis
torções emanadas da opi
n ião de um professor que
por sinal é demissionário de

hoje (ontem i",
O conselho não discutiu

as afi rmaçôcs de Thorna/
TaJcu'da Silva. sobre a pos
sível não participação no

próximo vestibular u nifi
cado da Acate. Quando
prestou decla rações à I rn

prensa o professor chegou a

garantir que o mais prox ável
é que a Fucri não participe
do unificado do próximo
ano. por entender que ela
está tendo prejuízos.

Joaçaba (Sucursal) - O asfaltamento do aeroporto
Santa Terezinha foi uma das reivindicações
levadas pelo presidente da Associação,
Comercial e Industrial, Raul Furtado;
presidente do Sindicato do Comércio Varejista,
Lúcio Palude, e presidente do Clube

'
.

dos Diretores Lojistas de Joaçaba,
Geraldo Peters ao governador Jorge Bornhausen.

Segundo o memorial que entregaram, "o
asfaltamento do aeroporto Santa Terezinha

é uma velha aspiração que tem sido sempre

adiada e por conseqüência, as principais empresas

aéreas não podem mais utilizá-lo, causando prejuízos
a empresários e indústrias da região".
Como as duas pistas são macadamizadas explicam eles,
tem provocado pneus furados e mesmo

buracos no piso das naves. Somente a

Riosul 'e aeroriaves particulares é que estão

aterrissando em joaçâbã,'
.

Outra reivindicação é a criação de uma.

Secretaria para o Meio Ambiente com sede

em joaçaba. Eles acreditam que com a

criação desta secretaria teriam um órgão presente

para dar 'atendimento às obras do governo e

fiscalização. Foi solicitado também o

asfaltamento da estrada da Amizade, no trecho

Joaçaba-Luzerna, "nem 'que seja a colocação
do asfalto sobre o atual revestimento.

"As cidades de Joaçaba e Herval d'Oste se

ressentem da falta de um pavilhão para exposições
industriais e agropecuárias", diz o memorial,
"agora mais exigível pela instalação do

Distrito Industrial. Não obstante o grande
empenho e boa vontade das classes conservadoras

e também do poder público municipal,
não se conta com recursos que permitam,
levar à frente a construção de tais pavilhões
e por isso esperam a substancial ajuda do governo."

"

Ainda foram consideradas de grande importância
as solicitações de conclusão do Forum

da Comarca e revestimento asfáltico da

Ponte Emílio Baumgart, "que foi prometido
pelo comandante Malburg, ex-secretário dos

Transportes e Obras, mas infelizmente não

foi realizado". O prefeito Evandro Freitas

disse que estas são realmente prioridades,
"mas ainda existem outras no

mesmo graü e que já estão sendo analisadas.

Somente teremos m�iores detalhes após noS

reuninnos com o diretório da Arena, vereadores,
Arena Jovem, Sayhoeste e clubes de serviço".

SIN"DICATO' DENUNCIA BANCO
POR NÃO CUMPRIR DETERMINAÇÃO

Criciúma (Sucursal) -'-- O

presidente do Sindicato- dos
Bancários de 'CriciLlma. Ade
mar Martins. denunciou ontem

que a agência local do Banco
Brasileiro de Desconios nno está

cumprindo o horário bancário
das 9il as l6h. estabelecil!!a [leIa
Prefeitura Municipal. Segundo
suas declara�ões, "Os fiscai,> da

Prefeitura estão f:l/el1do fiscali

/,a�ão às I istas grandes. pois o

B radesco 1'êI. uma pressão e os

alllendrontou",
Martins explicou que "O

Bradesco al11ea,ou entrar COI11

uma mandado na'jusii,a. e com

isso a prefeitur:1 ficou cOlllmedo

é não fê/ mais fisca,liza,ão sobre
ele", O Sindicatojá enliou duas

correspondências ao prefeito
Altair Guidi solicitando expli
ca,ões pela nã.o fiscaliza,ão.
Illas ncnh�lma foi respondida,
"Jü mandalllos duas correspon
dências registradas e alllanhã

(hojel lal110S Illandaroutra, Até

agora ele não nos respondeu
nada. e se e,>ta correspondência
não adiantar. I amos recorrer

ao, Icreadores, pois a situação
não pode continuar como estS".
frisou Martins. que é funcioná�
rio do Banco do Bri)sil.

EIll CriciLll11a estão instaladas
tO C:I'3' h�llc<Íri8<, e sOlllente o

Joinuille (Sucursal) - Em consequência da greve dos

metalúrgicos no ABC paulista, as indústrias
automobilísticas Foram obrigadas a reduzir

significativamente suas produções e com isto, as
concessionárias em todo o Brasil estão

enfrentando problemas em seus estoques de carros

zero quilômetros, como é o caso de

joiuville, e os prejuízos estão

sendo incalculáveis, tanto para a

indústria como seus revendedores,
"Estas greves coincidiram com um período

que normalmente aumenta as vendas

de veículos", informou o gerente de vendas

da rev endedora Volkswagen, Lindovino
Bàccin, "que é a antevéspera

de um aumento no preço dos carros".
Ele acrescentoti que sua loja recebe uma média de
"", 12() carros 'da fábrica e atualmente náo possui
nenhum \ eículo sequer em estoque. "A situação

nao poderia ser pior. A Fábrica está parada
há oito dias e não há mercadoria para vender. A

lista de clientes aguardando a

chegada de carros é enorme".
,

Baccin explicou que "alguns compradores que

necessitam de carro com uma certa urgência
n,ro obrigados a comprar veículos usados,

aumentando as vendas neste setor".
Acrescentou que "nós fazemos 50 por cento

do movimento de veudas em jonville e a

outra m�tade fica com os outros revendedores,
segundo estatísticas nossas, e somos

os maiores prejudicados",
A rev endedora Crysler dispõe de poucos carros,

que segundo Antonio Severino, do Departamento de

Vendas, "se esgotarão
provavelmente esta semana.

A pralisação da fábrica ainda não

atingiu a empresa, uma vez que o estoque
é renovado mensalmente". Ele lembrou que antes

da greve, receberam estoque para este

mês, "que está terminando agora".
Também () rev endedor da Ceneral .\1otors

dispõe de poucas unidades,
embora tenha recebido carros após a

gre\ e. "Ainda dispomos de poucos veículos",
disse Plácido dos Santos, do

Depmtamento de Vendas, "mas o cliente

não tem opc,'ões de \'endas, ou seja, leva o

que temos em estoque, que de\'erá se

esgotar esta semana".

h�ndrio, MesnlO a"11ll j;í S�I

bí:lnlos que algulllas casas 0<1-11-
drias de no"o Illunicípio não
ooedccelll (] llor:'lrio da c1ao,sc,

que é de 6h di�írl;", podendo ,cr
acreSCida, Illais 2 horas, E
conllllll os oanG'trlos, e a, oal1-
cúria�

..
() 4uc l: mal", gra\c. cum

prirelll �ité 12 huras dlúrias. o

que é UIll crtlne" () I creador
tumoélll lclllorou que ";1 carga
Ilor�íria do handtrio é fi,cali
fada pelo Mini'>lério do Tra
oalllo, mas para que não haja o

co,tullleiro aou\ü da
prorroga,ão do expediente a lei

, estaoekce o horúrio c,\terno dos
oanco\ cnlre 911 e I (,h,
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São ,Miguel do Oes�e-sedia/curso
sobre Receituário Agronômico

São Miguel do Oeste - A

Associação dos Engenheiros
Agrônomos -de Santa Cata

rina. através do Núcleo Re

gional do Extremo Oeste es-

o curso se destina a enge
nheiros agrônomos e será mi

nistrado por urna equipe de

professores da Universidade
Federal de Pelotas - RS, com-

sobre defensivos agrícolas e

relatar as experiências que
tem sido feitas no Rio Grande

do Sul e que poderão ser apli
cadas em Santa Catarina.

nuseio e a aplicação dos de

fensivos, o que pode ser feito
através da utilização do Recei

tuário.

Aquini explicou ainda que
tará realizando entre os dias posta pelos agrônomos Mil-

ton Guerra. Paulo Sampaio e

22 e 25 deste mês. em São Mi- Henrique Salazar Casero. A

guel do Oeste, o 1.0 curso equipe gaúcha vai proferir pa
sobre Receituário Agronô- lestras sobre a utilização do

O presidente da Associação durante este encontro serão

dos Engenheiros Agrônomos I traçados. os próximos passos
de 'Santa Catarina, Antônio da entidade, que pretende mi

Augusto Aqui ni explicou nistrar o mesmo curso em

ontem que o objetivo deste' todas as regiões de Santa Ca-
mico e Defensivos Agrícolas. receituário agronômico e encontro é disciplinar o ma- tarina.

, ,

MARIA GERALDINA DA
SILVA GRANGEIRQ

MARIA GERALDlNA DA
SILVA GRANGEIR,Q

Sua família, sensibilizada, agradece as

manifestações de pesar recebidas por
ocasião de suamorte- ocorrida no último
dia 15 - e convida parentes e amigos para
a Missa de 7,0 Dia a ser oficiada hoje, às
18h15mi n, na Catedral Metropolitana.

Sua família agradece a inestimável ,dedicação
dos médicos Alfredo Daura Jorge e Sérgio Pi
zani Müller que a ela prestaram durante a sua
enfermidade. Agradece, igualmente, as aten
ções providenciais do sr. Alcino Vieira, da
Fundação Hospitalar de se, e dos demais fun
cionários do Hospital dos Servidores.

FIBRA CELULOSE E PAPEL S/A
CGCMF NR. 82.782.780/0001-33

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORD'INÁRIA
CONVOCAÇÃO

REFLORA-EMPRESA DE REFLORESTAMENTO
S/A

CGCMF NR. 82.938.671/0001-62

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃOFicam convidados os senhores acionistas da Fibra

Celulose e Papel S/A, para se reuni rem em assem
bléia geral extraordinária, na sede social da em

presa, sita na BR-282, Fazenda Farroupilha, municí
pio de Ponte Serrada, Estado de Santa Catarina, às
10 horas do dia 03 de abril de 1979, para deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia:
1) - Re ratificação da assembléia geral extraordiná
ria de 06.12.77, em adaptação dos estatutos sociais
da empresa à lei 6.404/76,
2) - Eleição do Conselho de Administração.
3) - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Ficam convidados os senhores acionistas da
Reflora-Empresa de Reflorestamento S/A, para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, em
sua sede social, sita à Rua Presidente Castelo
Branco, 141, Herval D'Oeste, Santa Catarina, às 11
horas do dia 03 de abril de 1979, para deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia:
1) - fie ratificação da Assembléia Geral Extraordiná
ria de 06.12.77, em adaptação dos estatutos sociais
da empresa à'lei 6.404/76.
2) - Eleição do Conselho de Administração.
3) - Outros assuntos de interesse social.

Ponte S.errada, 19 de março de 1979

A DIRETORIA
Herval D'Oeste, 19 de março de 1979

A DIRETORIA

APgrtamentos
'

de3ou2
dor itór·m lOS.
Entrada:
Cr$15.000,00.
PrestacõeS·
Cr$1.&OQ,ÓO.

f
Living - jantar.
3 ou 2 dormitó,rios.
Cozinha.
Área de serviço.
Banheiro social.
Lavabo.
Acarpetados.
Azulejos
decoradOS.
Esquadrias em

madeira de lei.
Antena coletiva
de televisão.

G�ragem.

Área de reCreação
com cancha

polivalente.• Prestações referentes à poupança.

Incorporação
e construção:

PLANTÃO NA OBRA. IMÓVEIS,COMÉRCIO E ADMINISTRAÇÃO S/A

Joaçaba (Sucursal) - Foram concluídas na úl
tima semana, as obras de implantação do Dis
trito I ndustrial'de Joaçaba, situado nas margens
da' BR-282, a 12 quilômetros do centro da ci
dade, em terreno que fOI comprado pelo Go-
:vemo Estadual. .

A informação foi prestada pelo prefeito de
Joaçaba, Evandro Freitas, acrescentando que
além. do Distrito Industrial, Joaçaba sediará a

Coordenadoria de Distritos Industriais da Re
gião Oeste, que será instalada dentro de 60 dias.
O Distrito Industrial de Joaçaba, que possui

69 lotes, com extensão de 3 até 11.000 metros

quadrados está recebendo esta semana os servi
ços finais de infra-estrutura, como a colocação
dos cabos telefônicos e dos postes para coloca
ção de fios de alta tensão. Já foram concluídos,
os serviços de abertura de ruas, encascalha
"menta e compactação das mesmas.

A Companhia de Distritos Industriais de
Santa Catarina está encarregada dos serviços e

manteve contatos com a Telesc solicitando a

instalação, a curto prazo de 30 aparelhos telefô
nicos. Quanto a Celesc, será implantada uma

rede de alta tensão, única e exclusivamente para
o Distrito, que será ligada diretamente com a

Estação Baixadora de Herval do Oeste.
Segundo adiantou o prefeito "os serviços de

calçamento serão realizados quando necessários

,

Concluídas as obras de

implantação do Distrito

Industrial de Joaçaba
pela Codisc", Evandro' informou também que o
metro quadrado de terreno no Distrito Indus
trial está custando atualmente de Cr$ 30,00 a

Cr$ 40,00, dependendo da localização do lote.
Seis indústrias já se inscreveram para instala

ção no Distrito e outras dez estão mantendo
contatos com a prefeitura com o mesmo obje
tivo, O prefeito acrescentou que "algumas in
dústrias do Rio Gran& do Sul e do Paraná
também mostraram interesse em expandir os

seus ramos industriais aqui na região do Meio
Oeste".
O prefeito destacou também as possibilidades

de as indústri'as que se instalarem no Distrito,
ficarem isentas, durante um certo período, das'
taxas de impostos. "Sobre este assunto estamos

pensando e vamos ·estudar as possibilidades de
acordo com as condições e capacidade de cada
indústria".

.

Após a aquisição do terreno, as indústrias têm
um determinado prazo para dar início às obras
de construção. Este prazo, somente será dila

tado, se forem mantidos contatos preliminares
com a prefeitura ou mesmo com a Codisc.

O prefeito Evandro Freitas disse ainda que "a
prefeitura vai fazer o tratamento da água do rio
Santa Clara, nas proximidades do Distrito, para
evitar que o mesmo sofra as consequências da

poluição.

, I

Lions e Ammoe tem programa

de reflorestamento

joaçaba (Sucursal) - Para um programa de re-'
florestarnento que vai implantar 20 viveiros flo
restais, sendo 17 na região da AMMOC - As
sociação dos Municípios do Meio Oeste Catari- ,

nense e três nas regiões de Concórdia, Videira e

Caçador, o Lions Clube Joaçaba Cruzeiro assi
nou convênio com a Secretaria da Agricultura e

aAMOC.
O programa será desenvolvido através da co

missão de Preservação do Meio Ambiente do
Lions, sob a assessoria técnica do agrônomo
Oneron Lopes e prevê a produção de 90 mil
mudas de eucalipto por município, já no cor-

ren ,:� o, além de duas mil árvores ornamen

tais. As essências florestais utilizadas serão o

eucalipto (exótica), além do pinheiro brasileiro e

outras essências nativas.
Estas mudas serão distribuídas gratuitamente

aos agricultores interessados e selecionados pre
viamente. Através do convênio, a Secretaria da

Agricultura- forneceu à AMMOC dois técnicos
rurais, especialmente treinados para este fim e

ainda todos os equipamentos e produtos neces

sários para a produção das mudas. As Prefeitu
ras coube colocar à disposição do programa
uma área de 600 metros quadrados.

Aparelho de
Raio-X de
Chapecó
continua
desativado

Chapecó (Sucursal) - Depois de
dois anos sem funcionar pela da.
nificação de uma peça, o aparelho
de Raio-X da Unidade Sanitária
de Chapecó continua na inativi.
dade por falta de energia elétrica
O aparelho ficou desativad�

-devido a queima de ampola (peça.
vital para os exames de abreugra.
fia), mas já foi consertado e ainda
não voltou a operar.

Nos últimos dias dezenas de
pessoas voltaram a reclamar
dessa 'Situação, pois o exame de
abreugrafia é necessário para re.
validação da carteira de saúde

. documento exigido em todas a;
empresas de Chapecó e estabej-,
fimentos educacionais. Para
sanar 'essa dificuldade, os usus,
rios da Unidade Sanitária são
obrigados à se dirigir à Concórdia
ou pagar Cr$ 300 na obtenção de
uma chapa em laboratório parti.
cular instalado no Hospital Santo
Antonio.
O médico Valmor Lunardi,

chefe da unidade, explicou ontem
que o raio-X não voltou a Iuncio.
nar por faltar a sua ligação com a
rede de energia elétrica, trabalho
que necessita do auxílio de técní.
cos para instalação de um trans.
formador de enetgia.
"Essa é a única justificativa que

posso apresentar, apesar de já ter
reiteradamente solicitado aos
seus superiores a dita ligação"
escusou-se o médico.

Sobre as carteiras de saúde exi
gidas pelas empresas e educanda.
rios, Lunardi esclareceu que, pela
falta da abreugrafia, o único
exame que está sendo feito é o de
escarro, quando for precisa. e

acrescentou que no documento é
colocado a expressão "ausência
de material". Isso significa que a

pessoa não oferece condições de
exame pela ausência do material
normalmente einpregado.
O médico descartou a possibi

lidade de a Secretaria da Saúde
firmarconvênio com as entidades
hospitalares para realização de
exames de abreugrafia porque
"não existe qualquer ligação entre
o serviço público (Unidade Sani
tária) e o sf'rviço particular (hos
pitais)".
Outro problema que a Unidade

Sanitária enfr.erita é a falta de
guardas sanitários: antigamente
dispunha de cinco e hoje não há
nenhum, devido ao pequeno salá
rio oferecido.

omâximodeconforto"e,�,ro��mo,çJQ�!J..,dinl,eir.o!
JARDImCOnTinEnTE

Localização: . nos

altos da Av. Ivo
Silveira - Estreito.

Financiamento total
e garantido

14r1�W<d�....r.
80% de área verde.

Use o seu Fundo
de Garantia.

Vendas:

Iii terral empreendimentosimobiliários
Itda. '

Loja Centro - Rua Tenente Silveira, 105
Fon�: 22.8388 - Creci 128 - Florlanópolis/SC

Vianna
•

anuncIou

dois novos
, .

-

secretarlOS, II

ontem
Blumenau (Sucursal)' - O pre
feito Renato Vianna ao abrir
ontem a reunião semanal com seu

secretariado, anunciou os' nomes
do engenheiro Olinto Silveira e de
Renato Beduschi, veterinário,
pára ocupar, respectivamente, os
cargos de Assessor de Planeja
mento e Secretário de Agricultura
do município, vagos desde a se

mana passada com a exoneração
do arquiteto Delrnar Maciel de
Souza e do engenheiro-agrônomo
Luis Damiani.
Formado em engenharia civil e

engenharia de segurança em 1976
pela Universidade Federal de
Santa Catarina, Olinto Silveira,
26 anos, exerceu de 1977 até prin
cípios de 1978 a chefia do Depar
tamento de Obras Civis da Cocar
- Companhia Catarinense de
Armazenamento. Na Prefeitura
de Blumenau vinha 'ocupando o

cargo de coordenador-fiscal das
obras de execução da Estação
Rodoviária, da nova prefeitura e

da reconstrução do Mausoléu
"Dr. Blumenau".
Renato Beduschi, 36 anos,

formou-se em 1971 na Faculdade
de Medicina Veterinária do Pa-:
raná, trabalhando a seguir na

Campanha de Combate a Febre
Aftosa (Cafasc) no município de
Santa Cecília e, posteriormente,
por um período de 4 anos na Fa
zenda Ilhota de propriedade da
Companhia Hering. Exerceu
ainda funções na Prefeitura de
Gaspar, "no Ministério da Agri
cultura, junto a Divisão de Ani
mais de Grande Porte e em Flo-:
rianópolis, assumindo em março
de IQ77 o cargo de diretor do De
partamento de Veterinária da Se
cretaria de Agricultura da Prefei
turade Blumenau.

Prefeitura
de São José
do Cerrito
executa

várias obras
Lages (Sucursal) - A Prefeitura
de São José do Cerrito vai cons
truir seis escolas, uma ponte e

uma balsa, segundo o chefe do

executivo, Pedro Esmerio da
Silva.
Serâo quatro Escolas Isoladas

com u ma sala e duas Escolas

Reunidas com três salas, benefi
ciando 450 alunos, distribuídos
pelo município. Foi ainda fir
mado convênio' com o DER

Santa Catarina, para a constru-
_

ção de uma ponte sobre o Rio ,Ca
veiras, com 90 metros de vão,
obra orçada em Cr$ 400 mil. Para
a construção da balsa, o prefeito,
após gestões junto ao Fundo de

Assistência Rodoviária, conse

guiu recursos de Cr$ 150 mil, que
será o custo da obra.·
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Nova trégua

entre kurdos

e soldados

após mais um

dia de luta

Sanandaj - Os guerrilheiros kur
dos que cercam os quartéis locais
do Exército e os soldados cerca- '

dali acertaram uma nova trégua
depois das violentas, mas esporá
dicas lutas que travaram ao longo
do dia, ,

Fontes rebeldes kurdas disse-
ram que uma delegação civil foi
aos quartéis para tentar conven

cer os soldados a se renderem,
,mas não sabe se atmgiu o obje-

1 tivo, ,

Vários grupos armados de
'. combatentes kurdos levantaram

barricadas nas ruas desertas de
Sanandaj e ainda mantinham o

controle da maior parte da capital
da província de Kurdistão ao cair
da noite e entrar em vigor o cessar

fogo,
O levante dessa população é o

mais grave desafio até agora en

frentado pela revolução islâmica
do AyatoIlah Ruhollah Kho
meini e se acredita que se não for
control?do,' poderia
transformar-se numa rebelião
dos quatro milhões de kurdos ira
nianos. ,

Os kurdos, que pertencem a

seita religiosa islâmica sunita en

'quanto que, a maioria iraniana é
shiita, exrgiram a autonomia de

seu território, sem que ele deixe de
pertencer ao Irã. O pedido está

I

sendo estudado pelo regime pro
visório de Khorneini.

.Enquanto isso, continua uma

grande tensão na cidade, agra
vada pelo saldo de vltimas dos

, combates. A cifra oficial é de 88
mortos e mais de 200 feridos.
Os hospitais estão lotados e os

médicos e enfermeiras trabalham
sem interrupção, apesar da escas
sez de plasma e medicamentos.

, Horas antes, o vice-primeiro
, ministro iraniano, Abbas Amir
.Entezam, anunciou que 'o go
verno enviava à conflitiva cidade
reforços militares e negociadores
governamentais, alguns deles re-

; presentantes diretos de Kho
, meini,
i Os jornalistas que se dirigiam
para Sanandaj não viram movi

:: mentos de tropas, mas 10 helicóp
\ tetos aterrissaram no aeroporto
\ local, acredi tando-se que trans-

1 portavam soldados.
ESTRANGEIROS

O ministério do trabalho do Irã
disse ontem que os empregados

; estrang;iros que trabalham em
•

serviços não essenciais serão des

, pedidos em duas etapas, em vir

; tude das novas regulamentações
: que entrarão em vígor dentrode
� u'1' mês, '" " " +.Q;r?
�

, Antecipa-se que os novos regu
: lamentos trabalhistas afetarão a
, 500 mil operários, em sua maioria
� da India, Paquistão, Afganistão e
, Filipinas, que trabalham em

; obras de construção em várias
, partes do Irã,

�. O ministério disse que as per-
'

: missões dos estrangeiros que tra

i balham como supervisores a nível
· inferior e como operários não
" qualificados serão válidas até 31
"

de abril, As permissões de tra-
: balho do pessoal dê supervisão de
.: cargo mais elevado, como direto
,res, professores e engenheiros
, terão validade até o dia 21 de
· junho, Os empregados estrangei
: ros considerados essenciais para a

=economta do país poderão per
: manecer no 1 rã, acrescentou o

ministério,

'Tropas

afgãs
combatem

grupos

muçulmanos
.Nova Delhi - Aviões e tropas,

, afgãos estão combatendo desde a

semana passada grupos rnuçul
'manos rebeldes na província
morte-ocidental de Herat, perto
'da fronteira iraniana, disseram
'ontem fontes diplomáticas,

As baixas foram calculadas em

'c,entenas, mas fontes indicaram
que é impossível confirmar os in
formes: As hostilidades mais in
tensas foram na cidade antiga de

;;J -Herat, na capital provincial,
,

ende, segundo consta, os rebeldes
controlam total ou parcialmente
'vários setores-chaves,

Um informe indicou que várias
·

unidades afgãs desertaram e se

,uniram aos rebeldes em Herat - o

:que poderia explicar os informes
�sobre ataques aéreos contra as

;instalações militares da cidade,
•

Um especialista considerou a

�insurreição de Herat ° maior de
"safio ao regime pró-soviético do
'presidente Nur Muhammed Ta-
'raki, que assumiu o poder há onze
'meses,

'

O governo de Taraki disse'que
há tropas iranianas diretamente
envolvidas em Herat. O Irã des�
�mentiu a acusação e ,fechou sua

fronteira com o Afganistão, a

:'cerca de 95 quilômetros a oeste de
,Herat. O transporte na região foi

: restringido,
� A rebelião de Herat coincidiu
Com as exortações à rebelião

,contra o "regime antiislâmico" de
,Kabul, feitas pelo Imàn exilado
Slbjhatullah Mojadeddi e pelo
-AYatollah Sariat-Madari, no Irã.

S8gin diz que não perlQite
.

,

criação de Estado Palestino
Jerusalém - Israel e Egito
confrontaram-se ontem em

torno do futuro de Jerusalém e

dos palestinos, em seu primeiro
desacordo público desde a visita
do presidente norte-americano

Jimrny Carter ao Oriente Mé
dio, destinado a eliminar os obs
táculos que entravavam a assi
natura de um tratado de paz.

O primeiro ministro egípcio
Mustafá Knalil disse, contudo,
que duvidava que a disputa im
pedisse a assinatura do acordo,
O primeiro ministro Menahem
Begin expressou ao Parlamento
em Jerusalém na margem oci
dental ocupada no Jordãq, nem

na Faixa de Gaza, assim como

tampouco a devolução aos ára
bes do setor oriental de Jerusa
lém,
"Nã'o acontecera", disse

Begin no Parlamento ao come

çar o debate sobre o tratado,
Não estou de acordo com isso,
Não o permitiremos. Nós o fa
remos impossível". Begin preci
sou que suas palavras eram em

resposta a uma declaração de
KhalÍl de que Israel teria de se

retirar para as fronteiras que
existiam antes da guerra árabe
israelense de 1'967, entregar o

setor árabe de Jerusalém e acei
tar a criação do Estado Pales
tino,
"Meu querido e honorável

,

Doutor Kahlil", disse Begin,
"tome nota disto: Jerusalém, a

única Jerusalém, é .a capital
eterna de Israel. Nunca será di
vidida de novo",
Khalil disse no Cairo,

, referindo-se à declaração de Be

gin, queas palavras do primeiro
ministro "poluem o clima"
sobre o tratado de que eram '

"um começo pouco feliz para
'um período no qual esperava
mos que todas as partes traba

lhariam por uma paz justa e du
radoura e um acordo de con

junto no Oriente Médio",
Khalil expressou: "no que se

refere á questão palestina, o

acordo de Camp David estabe-

lece claramente a necessidade de
resolver a questão em todos os

seus aspectos. com o que se refe
riu aos direitos legais dos pales
tinos, É em linha com estes

princípios que decidirão (os pa
lestinos) seu futuro", Este prin
cípio que decidirão (os palesti
nos) seu futuro",

natura do tratado. Khalil preci
sou: "não. não acredito",

Nos momentos em que se ini

ciava o debate israelense. adver
sários direitistas do pacto levan
taram colônias provisórias na

região norte do Sinai e um depu
tado comunista no parlamento
foi expulso desse corpo depois,
de gritar para Begin que estava

Quando lhe perguntaram se a "vendendo Israel 'aos norte-

disputa poderia impedir a assi- americanos"

Liga Árabe fará
reunião para tomar
medidas contra Egito
Bagdá - O Iraque anunciou ontem que pedirá uma reunião de

emergência da Liga Árabe para discutir medidas conjuntas em

prejuízo do Egito, assim que o presidente Anwar Sadat "assinar um
tratado de paz com o inimigo sionista".
O objetivo da reunião seria colocar em marcha as medidas acerta

das em uma reunião árabe de cúpula celebrada em novembro pas
sado em Bagdá, segundo anunciou o vice-ministro de Relações
Exteriores Abed AI Hussein, AI Jamali,

De acordo com as versões circulantes, uma das decisões a que se
'

chegou em novembro foi a adoção de medidas econômicas contra o

Egito, na eventualidade de se firmar uma paz bilateral egípcio
israelense,
AI Jamali disse que a reunião da Liga Árabe seria primeiro a nível

de chanceleres, aos quais, se somariam os ministros da Economia,
Também se consideraria a transferência da sede central da Liga

Árabe, à qual pertencem 32 nações - do Cairo para outra cidade,
assim como a possibilidade de desligar o Egito da Liga,
O anúncio oficial disse que AI Jamali convocou ontem os embai

xadores de todos os países árabes em Bagdá para lhes transmitir a
iniciativa iraqueana.

.
I

"

ARÁBIA SAUDITA
A Arábia Saudita reiterou sua posição de que a paz no Oriente

Médio só pode ser alcançada através da auto-determinação dos
palestinos e de uma retirada israelense de todos os territórios ocu

pados.
O ministro de informação, Moharnmed Adbo Yamani, reafir

mou a atitude saudita declarando que não houve mudança alguma
em sua posição depois da visita de Zbigniew Brzesinski, que veio em

busca do apoio do país aos projetos de paz entre Egito e Israel.
JORDANIA

O rei Hussein da Jordânia visita hoje a Arábia Saudita para
conferenciar com o rei Khaled e o príncipe herdeiro Fahd sobre os

últimos acontecimentos no Oriente Médio e a possibilidade de
adoção de medidas árabes conjuntas capazes de enfrentar a situa
ção, segundo um comunicado oficial do Palácio Real.
A viagem de Hussein ocorrelogo após a visita que. no fim de

semana, fez à Arábia Saudita e à Jordânia o assessor para, assuntos
de segurança nacional do presidente Carter, que fracassou em seus

esforços par persuadir os dois reinados de tendência conservadora a

apoiarem o tratado de paz pronto para ser assinado entre o Egito e

Israel.

"Os observadores previram
porém que pelo menos 100 dos
120 membros do Parlamento

apoiarão hoje o pacto no final
do debate de dois dias, que será
transmitido diretamente a todo

país por uma rede de tv e emis
soras de rádio.
"A segurança continua sendo

nosso problema, disse Begin, e

adiantou: "nunca me cansarei de

apelar a esses três (Jordânia,
Síria e Líbano) para que se

unam ao processo de paz",

VIAGENS

Begin pretende partir sexta

feira para Washington a fim de
assinar o acordo, enquanto o

"AI Ahrarn", diário semioficial

egípcio. expressou que o presi
dente Anwar Sadat viajará no

sábado, Adianta-se que a assi
natura do acordo na Casa
Branca terá lugar segunda-feira,
O diário egípcio disse que

Sadat passaria �inco dias nos

Estados Unidos e que retornaria

depois ao Egito para submeter o
tratado a ratificação da Assem
bléia Nacional de 360 membros,

Em Washington. os ministros
deDelesa de Israel. Ezer Weiz
mano e do Egito, Kamal Hasan ,

não puderam entrar em acordo'
a respeito da data em que Israel

entregará as jazidas petrolíferas
situadas na costa do Sinai. Mas
ambos disseram acreditar que a

disputa poderá ser solucionada
antes de segunda-feira,

O impasse gira simplesmente
em torno de "uns poucos 60 ou

90 dias, não mais", disse Qeiz
man antes de retornar Ia Israel

para assistir ao debate do Par
lamento israelense.

Israel deseja controlar as ja
zidas durante' a totalidade dos
nove meses em que as forças ha
verão de efetuar sua retirada,
depois da assinatura do tratado,
O Egito deseja assumir por sua
vez. o controle dos poços do

golfo de Suez. dois ou três meses

antes que ocorra o restante da
retirada de tropas.

GiulioAndreotti forma Governo
de minoria Cl:p6s crise,��líticQ ,

Roma _::_ O democrata- ria p-recipitar aéonv-Qeação de' -Estes; contudo, retiraram: vento em -:fé',ierei'ro 'pílssa1lo.
cristão .Giulio Andreotti for- eleições gerais com antecipa; seu apoio depois Ele os Os novos ministros prestarão
mou ontem um Governo de ção da data prevista, democrata-cristãos, se nega-

.

juramento 'ainda .hoje pela:
minoria aliado a dois peque- O apoio dos socialistas é ram a dar postos 1)0 gabinete a manhã.'
nos partidos moderados, crucial; já que os democrata- membros desse partido e a po- Andreotti, que apresentou
pondo fim a uma crise política cristãos, mesmo com o apoio líticos "independentes" pró- a lista de seu novo gabinete ao
no País que durou oito serna- dos novos sócios da coalizão comunistas. presidente Sandro Pertini,
nas, - os republicanos e os socia- disse que pedirá um voto de

listas democráticos - -não A maior parte dos confiança dentro de dez dias.
terão maioria na câmara de ministros-chave do anterior Os socialistas advertiram

dep�tados, governo democrata-cristão que sua decisão dependerá do
retornou, Ugo La Malfa , o programa do novo Governo,
chefe do Partido Republi- O gabinete poderá sustentar

cano, agora designado vice- se por algum tempo, caso os

primeiro ministro e ministro socialistas se abstenham no

do orçamen to. Iracassou voto de confiança e em outros
, em seu intento de formar go- programas legislativos-chave,

O gabinete, contudo, o

quinto de Andreotti é o 37°"da
Itália desde a Segunda Guerra
Mundial, terá que fazer frente
a um futuro incerto,
A negativa do Partido So

cialista, o terceiro do País, de
apoiar o novo governo pode-

O último gabinete liderado

por Andreotti governou du-'
rante II meses com o apoio
parlamentar de cinco parti
dos. inclusive os comunistas,

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL

EDITAL DE LICITAÇÃO N° 113/79

Levamos ao conhecimento das pessoas interessadas que se acha aberto o

Edital de l.lcitaçáo dos bens abaixo:
1, Objeto

,
'

, , , ".'

1,1. Um terreno situado a rua Nereu Ramos, rnurucrpro de Aqrolàndia, com a.area

de 6.845m2 com as seguintes acessões: uma casa de alvenaria com 100m2; um
r

barracão de madeira; uma casa de alvenaria com 515m2,
1,2, Um terreno localizado no município de Agrolândia à rua Nereu Ramos

esquina com a rua São João, com a área de 9,320m2 côrn as seguintes acessões:
dez casas de madeira, J

1,3, Um terreno localizado no município de Agrolândia, possuindo duas frentes,
uma para a rua Jorge Lacerda e outra para a Travessa 25 de Julho, com a área de

2,800m2, com as seguintes acessões: um galpão de alvenaria; uma casa de

madeira,
1.4, Um terreno localizado no município de Agrolândia, à Ruados Pioneiros, com
a área de 52,550,00m2., sem benfeitorias,
1.5, Um trator de esteiras marca KOMATSU, tipo D50A-15C, número de série �
1856, ano 1976, com motor Mercedes Benz OM-352-A, tendo uma lâmina angulo
vel de comando hidráulico, angledoier e equipado com um guincho TOM-

Caçador (sem cabo'). com 1679 horas/trabalho, .

1,6. Uma máquina de Contabilidade Marca ASCOTA, modelo 170/15-TM 20 nO de

fábrica 16,895 adaptada para 15 somadores, contendo acessórios (painéis pro
gramáveis) de contabilidade, faturamento, elaboração de folha de pagamento
e confecção de pl,anilha financeira,

, " ,

1.7. Uma área de terras situada no Distrito de Guaporanga, munlclplo de

Biguaçu-SC, contendo os seguintes terrenos contíguos: um terreno c01'T! área de

18,995,00m2; um terreno com área de 60,500,OOm2; direito de ocupaçao sobre

quatro terrenos de marinha medindo o primeiro 25,00m de frente, o segundo
29,80m de frente, o terceiro 32,80m de frente e o quarto 35,20m de frente,
contendo um prédio de alvenaria com área de 606,42m2 e demais benfeitorias,
2, PRAZOS E LOCAL
As propostas serão entregues em envelopes lacrados no setor de protocolo do

Banco, à Av, Hercílio 'Luz, 57, 3° andar, à partir de 19,03.79, diariamente no

horário das 8,00 às 11,30 e das 13,30 às 18,00 horas até as 18,00 horas do dia
17,04.79,
As propostas serão abertas na presença dos i nteressados às 16,00 horas do dia

18,04.79, cuja classificação ou resultado final será conhecido no dia 20,04.79, no
mesmo local e horário,
3, OBTENÇAO DO EDITAL E JNFORMAÇOES

O Edital completo, bem como outras informações, poderão ser obtidos no

endereço adma.
•

AMAURY BOnO GUIMARÃES
GERENTE ADMINISTRATIVO

Foto distribuída pela agência noticiosa "Vietnã News" que mostra soldados chineses prisioneiros sendo
vigiados por uma vietnamita.

Conflito na Indochina pode
aumentar a influência
soviética na. região

Criado em Genebra o Fundo

de Matérias Primas .�

Bangcoc - É possível que a guerra entre a China
e o Vietnã. que €lIlminou com três meses de impor
tantes mudanças na Indochina, desemboque em

uma situação de maior influência soviética na re

gião. numa ratificação do domínio de Hanói sobre

o Camboja e o Laos e numa intensificação das

tensões no Sudeste Asiático,
Os analistas asiáticos e ocidentais, que trabalham

com dados incompletos e sem acompanhar os acon
tecimentos em campo. indicam o aparecimento das

seguintes mudanças aparentes no recente conflito
da Indochina:

- Depois de seguir uma política exterior geral
mente passiva durante mais de duas décadas. a in

vasão chinesa contra o Vietnã illilica que Pequim
poderia estar agora disposto a empreender uma

ação agressiva. se considerar que seus interesses

estão ameaçados, especialmente pelos aliados asiá
ticos de Moscou,

- É possível que a retirada das tropas chinesas

do Vietnã na semana passada não signifique o fim

do conflito, mas uma primeira rodada nos esforços
de Pequim para debilitar seu vizinho do sul por
meios econômicos e militares , tanto através de

pressões. como contra o Camboja e o Laos,
- Embora Hanói não tenha formalizado ainda

seu controle sobre a totalidade da Indochina. o

Vietnã influi tanto no Camboja como no Laos é
.

suas últimas campanhas de propaganda configuram
a luta contra a China, como se tivesse lugar entre a

China e o Laos e os três povos unidos dessa região,
Os últimos três meses foram testemunha da inva-

são vietnamita contra o Camboja. da instalação de

Internacional - 1

um Governo Iavorável a Hanói cm Phnorn Penh c

da expulsão pelo Laos de todo o pessoal déajuda ali

destacado,
Os acontecimentos na Indochina estão intima-

Genebrâ"� Os países industrializados. em de
senvolvimento e socialistas concordaram ontem em

fornecer conjuntamente 400 milhões de dólares

para a formação iniciai de um fundo comum/desti
nado a uma futura estabilização do mercado de
matérias primas. um elemento-chave do atual diá-

logo Norte-Sul. '

A maior parte do dinheiro prol irá dos países
desenvolvidos e os do Terceiro Mundo terão maior

poder de votos na administração do Fundo, mas

também ficou acertada uma fórmula administrativa

que não permitirá a nenhuma das partes impor seu
ponto de vista, ,

Depois de uma reunião noturna final da quarta
série de conversações sobre o fundo comum. os 100
Estados participantes anunciaram que esses acor

dos "serviriam de base aos trabalhos futuros" sobre
os principais elementos pendentes acerca do proje
tado fundo propugnado pelo Terceiro Mundo,

Decidiram encarregar desses trabalhos, inclusive

mente relacionados,
- O conflito s ino-soviét ico na região

Intensificou-se vivamente e desembocou em uma

sit nação em que Moscou lev ou a melhor parte,

segundo certos observadores,
Versões da inteligência, procedentes de Washing

ton e Bangcoc. disseram que. durante o conllito

entre a China e a União Soviética, barcos russos

atracaram em pelo menos um porto vietnamita c

que na vios e av iões soviéticos foram utilizado� para
efetuar movimentos de tropas em grande escala, a

fim de reforçar a frente de guerra vietnamita contra

a China,
- Os conflitos na Indochina determinaram que

os países não comunistas do Sudeste Asiático, espe
cialmente a Tailândia, se vissem submetido, a

maiores pressões, Uma Indochina di\ idida repre

senta uma ameaça menor do que uma unificada,

influenciada por Hanói e apoiada pela União SOl ié

tica.
.

É provável que para esses países sua suposta neu

tralidade seja algo mais fácil de apregoar e manter,

Tanto o Vietnã como a China pediram. de uma

forma ou de outra, o início de negociações para

superar sua disputa fronteiriça, mas nenhum desses

países está em condições de afirmar que a simples
colocação de marcos na fronteira resolve o pro

blema, Hanói alega que Pequim se propõe a anexar

o Vietnã, a Indochina e o resto do Sudeste Asiático

nessa ordem,

da redação das disposiçôes de um tratado final. um

organismo interino da conferência e reunir-se no

varnente em Genebra antes do fim do ano,

Uma vez constituído o fundo. será estabelecido o

financiamento para a criação de reservas regulado
ras das principais matérias primas, Será vendida

parte das reservas quando os preços subirem e se

comprará a matéria prima em questão, quando os

preços baixem no mercado,
Os níveis de preços a serem sustentados e outras

normas comerciais serão estabelecidos em acordos

separados. por matérias primas. que' embora per
maneçam independentes do fundo poderão ser uii
li/adas para suas operações da reserva reguladora,

Os países em desenvolvimento propugnaram pela
criação do fundo como elemento central de um

futuro acordo comercial de matérias primas dentro
de uma nova ordem econômica internacional que
lhes permita obter uma porção ruaisjusta do cornér
cio mundial.

�ESTADO
DE SANTA CATARINA ,

Por ordem do Senho� Secretârio �a Educação, Dout�Et�!e:�olln!, faço público, a q�em Interessar possa, que esta

Secretaria promovera de 22/03/79 a 26/03/79, um penado de mscnçoes para participaçào no Programa de Bolsas de

Estudo - Convênio MEC/MPAS - destinadas a facultar gratuidade de estudos a alunos carentes de recursos financeiros

que, no ano 'corrente, se encontrem cursando os 1°, 2° e 3° graus nos seguintes Estabelecimentos de Ensino:

Na la UCRE Na t» UCRE

Florianópolis Cur�tiban�os, , °
Escola Técnica de Comércio São Marcos - 2° grau Coléqio ComerCiai, Cardeal Câmara - 2 Grau

Curso de Contabilidade Curso de Contabilidade

10 (dez) vagas na 3a série 02 (duas) vagas na 2a série

Colégio Comercial Pio XII-2° grau Na 8a UCI3E
Curso de ,Contabilidade Porto União

10 (dez) vagas na 1a série Ginásio São José
Na 2a UCRE 1 ° Grau

Braço do Norte 04 (quatro) vagas na la série

Colégio Comercial de Braço do Norte - 2° grau 02 (duas) vagas 'na 7a série

Curso de Contabilidade 2° Grau

02 (duas) vagas na 1a série 05 (cinco) vagas na la, série
Na 5a UCRE 01 (uma) vaga na 2a sene

Joinville Nal1aUCRE

Faculdade de Educação de Joinville - 3° grau Xaxim
Curso de Pedagogia Colégio Comercial de Xaxim - 2° Grau

04 (quatro) vagas na 1a SÉRIE , Curso, de Contabilidad� ,

Fundação Educacional da Região de Joinville - FURJ - 3° grau 03 (tres) vagas na 1" serre

Curso de Letras Na 13a UCRE
'

04 (quatro) vagas na 1a série ltajaí
_, ,

01'( uma) vaga na 2a série F undaçao de Ensino do Pólo Geo-Educacional

Curso de Matemática do Vale do ltajaí - FEPEVI
05 (cinco) vagas na 1a série 3° Grau
Curso de História Curso de Pedagogia
01,( uma) vaga na 1a série ,02 (duas) vagas na 1 a série
Curso de Geografia 02 (d uas) vagas na 2a série
01 (uma) vaga na 1 a série 03 (três) vagas na 4a série
Curso de Administração de Empresas Curso de Letras
02 (duas) vagas na 1a série 04 (quatro) vagas na 1" série
Curso de Economia 04 (quatro) vagas na 3a série
02 (duas) vagas na 1" série 03 (três) vagas na 4.a série
São F rancisco do Sul Cu rso de Di reito

Colégio Fra'ncisquense - 2° grau 03 (três) vagas na la série
Curso de Contabilidade Cursq de Estudos Sociais
03 (três) vagas na 1 a série 02 (d uas) vagas na 1 a série
01 (uma) vaga na 2a série 02 (duas) vagas a na 2a série
02 (duas) vagas na 3a série Curso de Geografia \

Na 6a UCRE
' 04 (quatro) vagas na 3a série

Ibirama, 03 (três) vagas na 4a série

Colégio Hamônia - 2° Grau Escola Técnica de Comércio de ltajaí - 2° Grau
Curso de Contabilidade Curso de Contabilidade
06 (seis) vagas na 1 a série 10 (d ez) vagas na 1 a série
02 (duas) vagas na 2a série 02 (duas) vagas na 2a série
01 (uma) vaga na 3a série 05 (cinco) vagas na 3a série

Para efe.ito de inscrição, os interessados deverão enviar à direção da UNAS - Unidade Operacional de Apoio e Assistência
ao Estudante, desta Secretaria, situada à rua Antônio Luz, s/no, 6° andar- um requerimento solicitando Bolsa de Estudo, o
o qual deverá vir acompanhado dos seguintes documentos:

a) comprovante da renda familiar (contracheque) ou documento equivalente do aluno, pai ou responsável;
b) comprovante do número de dependentes e

-

c) fotocópia autenticada do diploma de guerra, se fôr filho de ex-combatente,
A concessão da citada Bolsa isentará o aluno de ç:obrir qualquer tipo de diferença de pagamento ao referido Estabeleci
mento,
A Bolsa de Estudos será anualmente renovada até o término do curso, sob condição de que o aluno continue carente de
recursos e comprove bom aproveitamento escolar,

Florianópolis, 22 de março de 1979.
Francisca Teresa Reinisch Coelho Meirinho
Diretora da UNAS
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COMPRA-VENDE-TROCA

MARTINS AUTOMÓVEIS
RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM, 329 - FONE: 33-0677

DODGE POlARA amarelo 1976
KOMBI branca 1975

Rua Heitor Blunn, 242 - fone 44-4990
Comércio de veiculos

Oficina especializada em toda linha nacional
com mecânica, lataria, pintura com estufa.

!======== Veículos em estoque ======:::1
Dodge Polara Gl marrom metálico , 77
Corcel 2 portas marrom metálico luxo : .. 77
Fusca 1300 branco 77
Fuscão 1600 branco , : : 75'
Caravan luxo verde metálica equipada 75,
Dodge R/T bege ..............................•.....72
Opala 4 portas verde metálico luxo : 74
F 1004 cilindros azul 77

Toda linha nacional OK 79

AV. RIO BRANCO, 78
FONE: 22·9077 - 22·1392

v W BRASíLIA lS OK
CHEVETTE V/CORES OK
OPALA V/CORES OK
POlARA Gl : OK
OPALA COMODORO .78
CORCEL II LDO 78
CORCEL II l ,.78
MP lAFER 78
OPALA ESPECIAL 74
PUMA GTE 73
CHEVETTE 75

MAVERICK - 1974

Vermelho. 8 CC. Banco reclináve'l. Ar condicionado.
67.000 km. Preço: Cr$ 47.000,00. Tratar: pelo fone
33-8354 -'- das 14:00 às 17:00 horas.

VOLKS -1978

Branco. Ótimo estado. 27.000 km. Preço: Cr$ 72.000,00.
Tratar: pelo fone: 33-8354 - das 14:00 às 17:00 horas.

VENDE-SE

Fuscão 74. em perfeito;estQdo de'conservoçõo; Tratará rua
'Bernardino Vaz. 154 - Estreito.

VENDO

Moto Honda 125 cc-77, c/capacete, 8.500 km, conservada,
preço Cr$ 28.000,00. Tratar fone 22.0843.

VENDE-SE

CARAVAN, ano 75. Tratar à Rua Abel Capela, 287-
Coqueiros.

Rua Gaspar Dlltrél 90
Estreito>- FpclIs
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS
MODELO -COR, Ano
Brasília - Vermelha _ 1976
Brasília - Vermelha 1978
Brasília -verde 1978.
1300 l-Bege :1978,
1300 l-vermelho 1976
1300 l-Branco 1976
1300 l-branco

,
1977

I1300 l - Marrom 1978
Passa" lS GH - azul 1977
Passat TS - marrom 1976
Kombi - azul , 1977
Kombi - azul 1976
Corcel - vermelho 1975'
Yamaha 125CC - diversas.......................... OK
Hónda 200CC - vermelha 1976 '

Revendedor Yamaha para toda a gránde Florianópolis,
completo estoque de peças originais e acessórios.
OBS.: O novo departamento de veículos e motocicletas é
44-3864.

GRAMA. EM LEIVAS
Comum ou especial.Mão de obra especiali
zada, inclusive em taludes. Oúalquer quanti

.

dade. Fone: 44-2392- 44�4842 - Av: Preso Ken-
nedy; 378 - Campinas � São José.

NOVENA DE SANTO EXPEDITO

ORAÇÃO: Que a intercessão do glorioso mártir Sto Expedito nos

recomende. Oh, meu Deus, junto a vossa bondade, a fim deque
com a sua proteção obtenhamos o que os nossos próprios méritos
são importantes para alcançarmos. Assim seja. Nós vos suplica
mos Senhor, que nos inspires com Vossa Graça, todos os nossos

pensamentos e açóes, para que eles encontrem a Vós, seus princí
pios e sejam por intercessão de Sto Expedito levados com cora

gem, fidelidade e prontidão em tempo próprio e favorável, a bom e

feliz fim por Nosso Senhor Jesus Cristo, Assim Seja. .

SUPLICA: Sto Expedito, honrados pelo reconhecimento daqueles
que vos invocaram a última hora em negócios urgentes nós vos

suplicamos que nos obtenha de Deus, por intercessão de Maria
Santíssima (pede-se a graça) esta é a graça de que com toda a

submissão solicitamos da bondade divina.
Reza-se 1 PAI NOSSO, 1 AVE MARIA, 1 GLÓRIA AO PAI.
Publicar assim que receber a graça. T.R.D.D.

Mocabel

Senhor proprietário? Confie-nos o seu imóvel para
locação ou venda. Garantimos um'a ótima adminis.
tração. Possuimos clientes seleeionados

APARTAMENTOS
VENDA E ALUGUEL

- cditrcio Girassol==Coqueiros c-. Praia do Meio
Apartamento com 2 quartos amplos, BVVC social,
com agua quente, sala qrande em L com sacada,
cozinha com água quente e qas centralizado, area
de serviço grande, todo acarpetado. No térreo tem
jardins, floreiras, área de recreação e garagem. Tem
financiamento garantido.
- Vende-se em 'Goqueiros, apartamento com

quarto, sala, cozinha, BWC, area de serviço e qara
gemo Possui synteko e é novo'. Entrada a combinar
.ou aceita-se carro de valor médio como parte de
pagamento.
- Ternos para venda, em Coqueiros, apartamento
com 2 ou 1 quarto, demais dependências e gara- .

gemo Aceita-se terreno ou carro como parte de pa
gamento ou então facilita-se à poupança. Entrega
para \:i0 dias.
- Casa - Jardim Santa Mônica - Com 3 quartos,
sala,2 BWC, cozinha, copa, dependência de empre
gada completa, área de serviço: despensa, 2 gara
gens toda acarpetada.
- Centro - Temos tambem à venda apartamentos
pequenos, médios e grandes com poupança fixa em
24 meses e não cobramos pagamento de chaves.
Venha ver estas facilidades e comprovar o melhor
preço da praça. \

.

- Aluguel: Fone: 22.2804.
- Temos para alugar em Coqueiros, apartamentos
de 1 e 2 dormitórios, demais dependências e gara
gem.
- Coqueiros - Ed. Girassol-Apartamento amplo
de 2 quartos, demais dependências e garagem. Cr$
0.244,00.
- Agronômica - Casa com 3 quartos, com armá
rios embutidos, 2 BWCs, sala de estar, sala de Jantar,
cozinha c/armários, dependência completa de em

pregada e garagem. Gr$ \:i.000,00.
- Centro - Ed. Governador Felipe Schmidt - Kiti
netti - U$ 3.200,00.

il PREDIBENS• Ia incorporadora, construtora e imobiliária.::J a:: Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131
PREDIBENS Fones - 22-6099, 22-6756 e 22-4769

G.H. IMÓVEIS LiDA.
RUA AN,�TA GARIBALDI, 19 ..

CONJ.601
FONE: 22-5495 CRECI- 063

ALUGA-SE
Apto. em Coqueiros no Ed. Itajubá - 3 'quartos, sala, copa
cozinha, banheiro, dependência de empregada. .

'

Casa no Saco Grande - 2 quartos, sala, copa, cozinha,
BWC.
Sala no Ed. Hércules - acarpetada medindo 47,30m2.

VENDE-SE
'

Casa em Coqueiros - 2 quartos, 1 suite, e BWC, sala, copa,
cozinha, churrasqueira, lavanderia, dependência de em
pregada, entrada para carro, banheiro.
Apto. no Ed. Alexand ra - 1 quarto, suite, sala, copa, co
zinha, área de serviço, banheiro, paviflex e box -no BWC,
armário e pia inox na cozinha c/balcão todo acarpetado.
Apto. no Ed. Camboriu (centro) - 3 quartos, sala, BWC, área
de serviço.
Terrenos em Coqueiros. excelen�es localizações.

ADMINISTRADORA E CORRETORA DE IMÓVEIS lTOA
CRECI050

FONES 22-1166 - 22-1835·22-0412 e 22-0623
RUA ANITA GARIBAlDI N° 19· SALA 202

ADMINISTRAÇÃO COMPRA E VENDA DE IMÓVEIS

Alugam-se Casas
Barra da Lagoa - Toda mobiliada, com 2

quartos, 2 salas e demais dependências
excelente localização - Ret. 511.
Cachoeira do Bom Jesus - Próximo de
Canásvieiras - com 2 quartos, 2 salas,
banheiro social, cozinha, área de serviço,
garagem, churrasqueira, etc, Ret. 518 -

Aluguel a combinar.
Lagoa da Conceição - Toda mobiliada,
com 3 quartos, sala, cozi nha, sala de jan
tar, banheiro, churrasqueira e abrigo para
2 carros, aluguel a combinar - Ret. 516.
Casa na Ponta de Baixo - São José -

Pequena casa de' alvenaria, aluguel a
combinar - Ret. 520.
Casa - Estreito - Com 2 ·quartos, ba
nheiro social, living, cozinha, entrada pará
carro - Ret. 506 - Cr$ 3.000,00.

Aluga-se Apartamento
Centro - Beira Mar - Com 3 quartos, ba
nheiro social, 'Iiving, dependência de em

pregada, cozinha, área de serviço, entrada
pára carro, sacadas, armários embutidos
- .Ret. 320 - Cr$ 10.000,00.

Aluqam-se Salas
Edifício Apolo - Centro� Cr$ 3.000,00-
Ret. 721
Edifício Dias Velho Ref. 719 Cr$
3.000,00.
Edifício Dias Velho Ret. 707 Cr$
3.500,00 - totalmente mobiliada, inclu
sive' com máquinas de escrever.

Edifício Ceisa Center - Várias salas com

possibilidadesde conjugar-se- Ref. 702 e

703 - Cr$ 3.500,00/4.000,00.

GRANDE
APARTAMENTO

Vende-se no Edifício Mansão de Hei
delberg, 464 m2, grande salão, linda
sala de jantar, 5 dormitórios(3 suites),
escritório, sala íntima, várias depen
dências, banheiros, duas vagas de ga
ragem, acabamentos e decoração per
sonalizados e requintados. O maior e

• mais luxuoso apto d� Florianópolis.

Negócio de vulto, próprio para Família
de elevada posição ou Entidade Oficial
de grande represéntação - Telefone:
22-8354, a partir das 14 horas.

'

Edifício José Daux - Conjunto com 4 sa

Ias, 2 banheiros, 2 living, copa, 2 sacadas
- Ret. 723 - Cr$ 12.000,00.
R. Deodoro/Centro - Editício com pavi
mentes - Ret. 706 - Cr$ 40.000,00.
Canasvieiras - Loja - Ótimo local para
comércio - Ret. 902 Cr$ 6.000,00. -

'

; ""

Ponto Comercial. no centro com instalações e estoque:
Tratar:- Rua Temente Si Iveira, 2'1 - 2. ° A _:_ S/1 05 ou pelo
fone: 22-7045.

TELEFONE - TROCA

Troca-se telefone 22-6372 por um da linha
"33". Tratar: com o Sr. Hadilson - fone 44-2841
ou com Sr. Montenegro - fone: 33-1679.

Possufmos ainda outros imóveis, Srs. pro
prietários de imóveis: temos clientes para
alugar casas e apartamentos no centro,
continentes e praias.

VENDE-SE
Casa: Jardim Cidade Universitária (Tercasa) 3 qtos (1 suíte) living,
sala TV, inteiramento carpetada, cozo americana, garagem, área
construída de 250m2 e terreno c/660m2. Cr$ 1.588.000,00 sendo
parte financiada.
Apto.: novo c/dois qtos, garagem, carpetado, elevador. Cr$
645.000,00
Lote: Jardim Itaguaçu com 660m2. Cr$ 480.000,00
Casa: Capoeiras c/3 quartos, 3 BWC, livmq, escritório, copa, la
vanderia, dep. emp., garagem, churrasqueira. Cr$ 800.000,00

'

Lote: Morro do Stodieck. Lotes a partir de Cr$ 280.000,00
Lote: Parque Residencial S. Jorge (Itacorobi) medindo 360 m2. Cr$
250.000,00.
Area: 31.0�om� entre Praia do Forte e Daniela. Cr$ 1.000.000,00

ALUGA·SE
Andar: Ed. Aliança com área de 223,2. Cr$ 16.000,00
Conj.: Ed. ARS, Bwé e copa. Cr$ 4.000,00
Coni.: Apolo c/teletone, BWC e copa. Cr$ 7.500,00
corq.: Ceisa Center, carpetado, BWC. Cr$ 3.500,00
Tratar: R. 'de Queiroz Imóveis (Creci 761) .

Rua Tte. Silveira 51, conj. 408 - Tel. (0482) 22-,4870

VENDE-SE

ENTRADA Cr$ 10_00'0,00
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro e

garagem. Saldo financiado. Tratar fone: 22-7580.

VENDE-SE TERRAS
Sítio Caieira.22.500m2 - 135 mil a combinar
Sítio Ratones 72:000m2 - 230 mil a combinar
Sítio P. Sul 4.320m2 - 240 mil a combinar
Disque 2274811 - (tenho terreno na Trindade)

APTO CENTRO - VENDE-SE
À rua Tte. Silveira, defronte ao Li ra, 9.0 andar, novo 98m2, excelente
vista p/Baía Norte, acarpetado, gás central, c/garagem, living, 2
quartos, o/armários embutidos, cozinha, BWC, área de serviço, por
Cr$ 650.000,00. Aceita-se parte em imóvel. Tratar fone: 22-5858.

TELEFONES
COMPRO - VENDO -- ALUGO

Tenho todos os prefixos com instalação imediata. É só discar 22-8366 e
resolveremos o problema de imediato. Pelo melhor preço da cidade. Preciso
urgente de prefixo 22 residencial. Ed. João Moritz si 502.

VENDE-SE
TERRENO INGLESES

Otimo terreno c/544m2. Falare/o Madeira, fone44-2424-
44-2677. Brognbli Imóveis - CRECI 029.

1.o) APTO. FlAMBOYANT -3 quartos (1 suite), escritó
rio, living, hall de entrada - jantar, ampla área de ser

viço, garagem, telefone, cortinas, 2 armários embuti-
dos. PREÇO Cr$ 1.780.000,00

.

2.0) APTO BEIRA MAR NORTE - 270 m2 - 3 quartos (1
suite), 'Hvinq, (2 ambientes), sala e jantar ampla e de
mais dependências. PREÇO Cr$ 2.400.000,00 (tlnan
ciamento: 3.500 UPC)
3.0) CASA SANTAMÔNICA-c/ 3 quartos (1 suite), mais
living, sala de jantar, BWC c/ banheira, cozinha c/ de
pendência de empregada, área de serviço, churras
queira Icom área, coberta com lajotas. PREÇO: Cr$
1.210.000,00 (financiamento Cr$ 663.000,00
4.0) CASA TRINDADE _ 240 m2 - 3 quartos (1 s.uite),
jantar em desnível, ar condicionado, cortinas, telefo
nes, sala de TV, churrasqueira, armário embutido, ban
cos de alvenária, (etc) PREÇO Cr$ 1.890.000,00 (finan
ciamento Cr$ 900.000,00).

TRATAR C/ REGIS IMOVEIS lTDA. - AV. OTHON
GAMA D'EÇA N.o 139 - lOJA 04 - FONES: 22-3537 e

22-6551 (Creci - 58).

ALUGA-SE QUARTO
PARA RAPAZES E MOÇAS

Tratar com D. VAlMIRA pelos
fones - 33-0179 e 33-0252

COMPRO TELEFONE
PREF_ 44

Tratar pelo fone: 44-5185.

VENDE-SE
APTO CENTRO "bom estilo" entrada de 7.436,00 p/mês; CASA
COQUEIROS 160m2 1 milhão (70% financia-se); CASA INGLESES
mobiliada (ótimo local) 330 mil; Chácaras 720m2, Pântano do Sul
40 mil. Disque F.22-7488

.

VENDE-SE TELEFONE
Residencial "44" Estreito. Entrada Cr$ 20.000,00 - 5 x Cr$
530,00. Tratar hoje à tarde fone: 44-0788 Dr. MEYER

ALUGA
10) APTO 3 QUARTOS - Edf. Gemini - frente

p/Almirante Lamego _20 andar-garagem, telefone-
1 ° locação. Aluguel Cr$ 9.6QO,00.

20) APTO 3 QUARTOS - (Coqueiros) - garagem - escri
tório (inquilino deverá colocar carpet). ALUGUEL Cr$
6.000,00.

,.

3°) lOJA (C/sobre-loja) - CEISA CENTRER - com box de

garagem. Aluguel Cr$ 14.000,00.

40) APTO CENTRO -:-Av. Mauro Ramos - Edf. Veneza-B
quartos (1 suite), garagem, salão de festas, carpet, es
quadrias de alumínio. Aluquel Cr$ 10.000,00.

,50) CONJUNTO c/3 SALAS - Edf. Fleming - mobiliado
c/ cortinas, carpet, telefone. Aluguel Cr$ 8.000,00.

TRATAR COM REGIS IMÓVEIS LTDA.;--AV. OTHON
GAMA D',EÇA N.o 139

.

LOJA 04 - FONES: 22-3537 e 22-6551 (Creci-58)

CONSTRUTORA COMASA
ENGENHEIRO

Precisa-se com muita prática de dire
ção de obras. 5 anos de prática.
Apresentar-se à rua Felipe Schmidt, n.v
58 -12.0 andar - Conj. 1210, com curri
culum.

VENDEDOR - VIAJANTE

Admite-se um, com boa apresentação, referências, expe
riência no ramo de vendas, que seja bom motorista para
viajar no interior do Estado.
Entrevistas no horário comercial à Rua Felipe Schmidt, 27
- Ed. Dias Velho -1.0 andar- Conj. 114.

PRECISA-SE
De uma Moça com prática em Setor Pessoal.
Tratar à Rua Francisco Tolentino, 06 Conj. 03

ORA. -MOEMA DESJARD.INS

GINECOLOGISTA E OBSTETRA

Consultas das 15 às 19 horas, no Centro Co
merciai Aderbal Ramos da Silva, à Rua Felipe'
Schmidt, 21 - 6.0 andar, conjuntos 603 e 605 -

telefone: 22.0471.
.

,
LAVA-SE

CARPETES E CORTINAS

Lava-se carpete no local deixando seu carpete com cheiro de
limpeza, cortinas lava-se, faz nova e reformas. Reformas de estofa
dos, lava-se tapete e tinge, temos tecidos para corti nas e estofados,
atende todo Estado, Orçamentos: 0482 fones'22-6322 e 44-4645. R.
São Cristavam, 650 ·Coqueiros - Florianópolis - S.C. TAPEÇARIA
,BRASIL.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados todos os documentos do veículo marca Ford
Galaxie LTD - placa BL 0050 - B tumenau, cor marrom ginger
metálico - teto areia - ano 1'976 - chassis n. o LA6CSA21270 de
propriedade de AMMANN EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS
LTDA.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido o seguinte documento, Carteira Nacional de
Habilitação, pertecente ao Sr. Alvicio Moraes de Camargo.

São Miguel río Oeste, 16 de março de 1,979

I

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada a Carteira do CREA 8.a Região, pertencente
ao Sr. Ronildo Goldmeier, residente na rua Vidal Ramos,
58 - apto 901 - Fpolis.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

Foi extraviado o Certificado da motocicleta Honda cc/25 cor ama
rela- chassis CG-1251 043994- placa CB-023 - Cambori ú - SC
propriedade de Antonio Carlos Torquatto.

I

DAVID MANOEL FORTUNATO declara que extra
viou o Certificado de Propriedade de s/JEEP WIL
LYS, ano/1957, de cor azul, chassis n.?
JA5775BR002667, de placas IC-Q774.
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COMPANHIA DOCAS DE IMBITUBA
AV. PRESIDENTE VAR<3AS S/N.o - IMBITUBA - SC - CGC/MF) 84.208.123i0001-02

BALANÇO GERAL RELATIVO AO EXERClclO ENCERRADO EM 31 DE DEZEM.BRO DE 11178

RELATÓRIO DA DIRETORIA
'

Comp�nhia Siderúrgica Nacional
Usinas Siderúrgicas de Minas Gerais S/A.
Companhia Siderúrgica Paulista S/A.
Companhia Paulista de Ferro-Ligas ,

Companhia Auxiliar de Energia Elétrica do Brasil
Sociedade AnÓnima White Martin!! - Nçrdeste

'Senhores Acionistas:

m � I CumWindO dl!terlTiinações legais e est�tu�ri... epresentamos o relatório das atividades e operações.da Companhia. assimco
.

o o a anço atru�o",al e as Demonstrações Fmanceiras. referentes ao exercício findo em 31 de dezembro de 1978. devidamente'referendados pelo Cert.lflcado de Auditoria Externa e Parecer do Conselho de Administração.
R

. �s entendimentos, mantidos pela Administraçlo. no sentido de que tosse observado, tanto quanto possível. a cota fixada pelaesolução n. 01/78, d� 14.0.2.1978. do Conselho Nacional do Petróleo, para o consumo obrigátório de carvão metalúrgico, possibilitou Que a
. ::'b��ação de carvão, incluindo coque, registrasse um aumento de 243.206 ton.com relação ao ano de 1976, e de 122.936 tono para 1977, a

CONSIGNATÁRIO TONELADATIPO CARVÃO

Metalúrgico a Vapor
Metalúrgico
Metalúrgico
Vapor
Vapor
Coque

410.140.000
417.700.000
362.455.260
3.593.350
39.376.280
5.318.170

TOTAL 1.238.583.060

Cais Existente - 9 metros
Bacia áe EV91ução - 12 metros
Cais em Construção, 11 metros .'

.

'

. Foi dado continuidade aos estudos s.obre as condições e possibilidades para transferir para a CELESC os encargos de
distribuição de energia elétrica na cidade de Imbituba. . \

De acordo com as previsões dos Diretores da ICC -Indústria Carboquímica Catarinense S/A., no início de junho deste ano,
começará a produção de Ácido Sulfúrico, que deverá ser. em parte, exportado pelo porto de Imbituba. Os equipamentos necessários para o

embarque de Ácido Sulfúrico serão. instalados por conta e sob a fiscalização da ICC.
'

,

O exercício de 1978 caracterizou-se'pela publicação das Resoluções da PORTOBRÁS que àprovaram as Tomadas de Contas dos
exercícios de 1957 a 1975. nas quais foi determinado o Capital daConcessão Corrigido. de conformidade com o Ato Complementar n.O 74/69.
e as normas dos Pareceres do Consultor Geral da República n.o 1-270. de 12.02.1974. e L-014, de 18.07.1974. aprovados pelo Presidente da
l'Iepública. e pela contabilização das parcelas relativas à Correção Monetária do Ativo Imobilizado da Companhia.

"

Cumprindo o deliberado pelos senhores acionistas na Assembléia iniciada em 25 de abril de 1978. e tendo em conta o Balanço
Intermediário levantado com base nasoperações do primeiro semestre de 1978. apresentando a posição da Companhia após a contabilização
das parcelas acima referidas. a Assembléia de 31 de agosto ,de 1978 aprovou proposta da Conselho de Administração de aumento do Capital
Social para Cr$ 54.075.000.00 com a emissão de 43.260.000 de ações novas. e da distribuição. como dividendos. da quantia de Cr$
2.487.450.00. correspondente .a 25:35% dos lucros acumulados de Cr$ 9.811.795.09. A complementação do pagamento dos dividendos
referentes ao exercício de 1978. será feita após a sua homologação pela AGO a ser realizada em abril deste ano.

,
. O atendimento' aos senhores acionistas. seja quanto ao pagamento do dividendo, seja com relação à entrega das ações

bonificadas. foi feito através do Banco Real S/A .• com início em 11/10/1978 e término em' 23/02/1979. tendo a administração dado
publicldada do assunto pela imprensa. e Bolsa de Valores do Rio de Janeiro.

.

.

As Notas Explicativas completam as demonstrações apresentadas. valendo. ressaltar. por oportuno. que. os dividendos e a

participação dos administradores (parágrafo 1.° Art. 152 da Lei n,O 6,404/76 e Art. 34 do Estatuto Social). assim como a parcela de Cr$
19.047.254.00 como "Reserva para Contingências" propostas pela administração da Cia. já se acham registrados na presunção de sua

subsequente homologação pela Assembléia Geral dos Acionistas,
,

A Diretoria daCompanhia permanece à disposição dos senhores Conselheiros eAcionistas para quaisquer outros esclarecimen
tos que forem, julgados necessários,

Os serviços de maior vulto executados no porto de lmbltubadurante o ano de 1978. foram. indubitavelmente. a construção do
novo cais e a dragagem na sua bacia de evolução. . .

Cltl. Novo - Já foram cra�ados os ;34 tubuiões de sustentação novo cais que terá o comprimento de 185 metros. Os 14 primeirOs metros do piso
do cais. propriamente �ltO. Já foram concluídos e o término da' obra está previsto para o dia 30 de junho deste ano.

Dr8g8gem - Foram realizadas dragagens .entre o cais já existente e o em construção. daí resultando as seguintes profundidades:

BALANÇO PATRIMONIAL EM,31 DE DEZEMBRO DE 1978

IV

ATIVO CIReULANTE ,

. DISPONlvEL, .. , : " .
.

Caixa .. " , .. , ,., , ..

Bancos'c/Movimento , .

Tltulos de Liquidez.lmediata
'

' : .

VALORES A RECEBER , .. , ........•.....

Contas a Receber - Usuários � . , .

Títulos e Valores Mobiliários , , .

Dev. p/Empr .. Comp. s/En. EI , , ..

Dev. p/lmp. Unico s/En. EI ,., .

Dev. p/Bens Alienados , , . , .

'Adi,antamentos , , : .

Rendas a Receber " , .

Outros Valores a Receber , .

ESTOqUES : "" :, ..

Almoxarifado , , .. , , .. �
Desp. Apropr. Exerc. Seguinte , , ..

'

.. , ,

Prêmios de Seguros ., .

Despesas Financeiras ,

'

', , . , : ,

ATIVO REALIZÁVEL A LONGO PRAZO ,

Depósitos Judiciais , , .

Taxa Melh. Portos em Litfgio .. , , .

Banco Brasil S/A c/Fundo Dep. ., .

R,cursos Fundo Porto Nac , .. ,.: .. , ,

'

..

Títulos e Valores Mobiliários .

ATIVO PERMANENTE , , .

IMOBI-LlZAÇOES FINANCEIRAS
.

Participações , .

IMOBILlZAÇOES TÉCNICAS _

Capitais de Concessão , , ..

Fundo de Amortização , .. , ,

,Bens da Empres� '

, , . , .• , ,

Depre�iações Acumu)adas .. , , .

Amortizações Acumuladas , .

TOTAL DO ATIVO .

PASSIVO

13.114.142.57
175.564.00

1,720.448.57
11.218.130.00

4.407.801.30
20.180.822.77

162.944.09
235.957.85

,1.552.593.21
17.352.30

4,538.714.91
642.725.57

401.282.63

102.251.98
15.963.02

45.312.00
2.025,651,54
760,227.69

46.388.262.97
174.682.06

31.738.912.00 '

401.282.63

118.215,00

49.394.136,26

PASSIVO CIRCULANTE 15.815,480,79
Contas a Pagar . , , , . . . . . . ..

.

675.87,8,29
Folhas a Pagar , , .. ,............. 1.284.962,87
Fornecedores , , , , ,..... 2:097.720,86
Contribuições Sociais Rec. .. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.060.246,61
Impostos Taxás a Recolher , ,.,..

'

491.270,91
Arrecadação p/conta Tercelros , ,., , .... , 112.818.63
Remuneração Recursos F.P.N.................. 3.808.976,69
Resultados a Compensar , ,; .. , ,.. 389.247,86
Outras Contas a Pagar ,. ,

'

,.... 118.215.00
Dividendos a Pagar , , .. ,..... 1.027.169,18
Quota de Previdência ., , , , 170.42
Faturamento Taxas Port , , . , .. , , . , . 4.294.982,67
Participaçõel! a Pagar .. , .. , . , .. , . , . , , , . . 453.820,80

PASSIVO EXIGIVEL A LONGO PRAZO........... 49.174.142,20
T.M.P. em Litígio , ,.', " :,. 2.025.651,54
Fundo Deprec. Art. 8 - Dec. 54295 ,.,.,........ 760.227,69
Recursos Fundo Porto Nac , , , . . . . . . 46 ..388.262,97

RESULTADOS DE EXERClclOS FUTUROS .... ,.. 2,100,849,36
Receitas e Exercícios FuI. ,........

.

2.100.849,36
PATRIMÓNIO LIQUIDO .. , ,.,. ' , , ,.... 122,782.764,19
Capital Social , ;.............. 54.075.000.00

. Reservas de Capital., .. ,.,., :'.;.......... 38.178.745,02
Reservas de Lucros , , : . . . . . . . . . 21.489.946,29

L""�A,"m,,,do>�... _

TOTAL DO PASSIVO , • . . . . . . 189.873.236,54

95.106.548,08

570.356,86

80.681.290,03
( �.627.822,44l
26.569,819,66
( 4,015.007,32)
( 6.072.088,71)

189.873.236,54

AntÓnio Carlos da Silva Murici
Diretor Presidente

José Uiêda de Oliveira
,

Diretor
José Manoel Joaquim

Contador CRC/SC 148/78

1. SALDo DO INICIO DO EXERClclO ., .. ,., .......•.................

2. AJUSTES DE EXERClcios ANTERIORES , .. I , , , ,

3. SALDO ANTERIOR AJUSTADO (1+2) , ,.

4. CORIiIEÇAO MONETÁRIA SALDO ANTERIOR AJUSTADO , .

,5. SALQO AJUSTADO .E CORRIGIDO (3-f-4) , ..........•.....

6. LUCRO LIQUIDO DO EXERCiCIO ,., .

7. DIVIDENDOS APROVADOS NO EXERCícIO, . , .. , .. ,

8. SALDO A DISPOSIÇAO DA AGO (�7) , .

9. RESERVA LEGAL ,
, ,., : .

10. RESERVA PARA CONTING�NCIAS � , .

11. DIVIDENDOS , , ,

12. LUCROS ACUMULADOS (&-9-10-11) ,
.............•.... ; .

15.378.248,92
(22,779.372.87)
( 7,401.123,95)
( 2.681.933.74)
(10.083.057,69) .

42.060.388,40
2.487,450,00

29.489.880,71
646.503,83

19.047.254,00
757.050.00 "

9.039.072,88

o ·e
. . fr;:. -

DEMONSTRA�AO DO RESUL'fADO DO EXERClclO
,

EXERdCIO DE'11178wU,Uq,. .} o '" h.

1. RECEITAS ..

Remuneração Contratual '
.

Rendas Financeiras :
'

".
Eventuais .

2. DESPESAS , .

Gerais � .

Depreciações .

Amortizações. , : , . , .

3. RESULTADO CORREÇAO MONET:DE BALANÇO
4. RESULTADO DO EXERClclO (1+3-2) ., .

5. PARTICIPAÇOES .

6. LUCRO LIQUIDO DO EXERClclO (4-5) .

(Cr$ 0,77 por ação)

46.835.944,22
32.783.709,43
7.347.290,92
6.704.943,87

'4.378.2�5.64
1.169.888,37
142.334,47

5.690.458.48

DEMONSTRAÇAO DE ORIGEM E �PLICAÇAo DE RECURSOS
EXERClclO DE 1978

2.349.902;66
43.495.388,40
1.435.000,00

42.060.388,�

NOTAS EXPUCATIVAS

ELEMENTOS VALORES Cr$

1. ORIGEM DE RECURSOS
1.1. Lucro (Jquido do exercício '

, , , .

(-) Resultado Correção ManeI. Balan , , , . , , .

(+) Ajustes em Reservas de Lucros, , , .. , . , . , , ,'o .

1.2. (+) Depreciações e Amortizações
..:_ Depreciações " , ,., , , .,., .. , , , .

'- Amortizações , " .

- Arnorttzação Capitais Concessão , .

1.3. (-) Vanação rios Result. Exerc, FuI. .. ,., , " ' , .. ,

1.4. Recursos Originários .

- do aumento Passivo Exig. L, Prazo " ,

,

-'- da alienação direitos Ativo Imobil . , , , .. , .

TOTAL. , .. , , . , .. '
.

2. APl.ICAÇOES DE RECURSOS
.

2.1. Dividendos Distribuídos , " .. ,

2'.2. Aquisição Direitos Ativo Imobil ., , , , .. , , ..

2.3. Aumento de Aplicaç6es no
- Ativo Realizável a L. Prazo , .. , .. � , .

-Investimentos , ' .

TOTAL .. , , , , , , " .

3. AUMENTO CAPITAL CIRCUL. LÍQ. (1-:-2) , , , .

42.060.388,40
( 2,349.902.66)

282,353.69

1.169.888.31
142,334,47

1.981.664,88
(824.758,37)

840.200,41
405.840,90

43,708.010.09

3.244.500,00
804,517.50

852.77.6.30
209,00

4.902.002,80

38.806.007.29

4. DEMONSTR. VARIAÇAO CAPIT. CIRC, liQUIDO
COMPONENTES 31.12.n Reei••

Ativo Circularfte ,.... 20,214.139,27
Passivo Circul ., , ,., .. , .. " .. " 29.463,075,15
Capit. Circul. Lfq ,................ ( 9.248.935,88)

31.12.78
45.372.552,20
15.815·480,79
29.557.071,41

V.rlaç6M'
25,158,412.93
(13.647.594,36)
38.806.007,29

I· �
,

DEMONSTRAÇAo DE EXPLORAÇAO PORTUÁRIA
;:;.';' "m:;-:;EM(31�DE-DEZEMBRO'OEt�971f'<:r;'" •. ._ .o '

.

1. RENDA DO SERViÇO PORTUÁRIO
Tarifa Portuária , , , ó

Extra Tarifária , .. , . , , .

2. CUSTO DO SERViÇO PORTUÁRIO
Lei n.o 3.421/58 Art, 17.18.19
Despesas de Exploração

'

.. , .

Quota de Amortiza9io , ,

Remuneração do Investimento ,

3. RESULTADO A COMPENSAR
Lei n.o 3.421/58 Art. 19 parágrafo 4.°
e Dec. 54.295/64 Art. II (1-2) , , , , , .

92.173.038.20,
10;194.493,91 102.367.532,11

64.149.518,73
2.315.363.76
35.513.401,76 101.978.284.25

389.247,88

NOTA N.o 1 - Foram as presentes demonstrações financeiras eleboradas de acordo com as prescriçóes da nova lei das sociedades anónimas
(Lei n.o·6.404 de 15,12.76), atendidas, outrossim, as disposições da legislação portuária, consubstanciadas na Lei n.o 3.421 de 10.07.58;no
Decreto n.O 54.295 de 23 de setembro de 1964, no Ato Complementar n.o 74 de 20.10.69 e em outros atos específicos. I

NOTA N.o 2 - Como Cancessionária da exploração do porto de Imbituba (Decreto n.o 7.842 de 13.09.41), a ,empresa é intermediária da
titularidade de bens e direitos do Poder Concedente e, por conseqüência, titular das obrigações correspondentes. Estas aplicações, e suas
origens. figuram no Balanço'Patrimonial e são as seguintes:

'

VALOR Cr$
,

760.227.69

4.294.982,67

69.449,03
12.312,96 \

31.056,64 112.81'8,63 4.407.801,30

2.025.651.54

46.388.262,97

NOTA N.o 3 - As rendas correspondÉmtes às aplicações financeiras torjrn apropriadas, efetivando-se, "pro-rata-tempere", as incorridas no
exercício\ e class·ificando-se, como "Resultados de Exerclcios Futuros", a parcela de competência do exerctcío seguinte.
NOTA N.° 4 - A empresa realizou, no exercício, .os seguintes ajustes de correção monetária, de exercícios anteriores, em que foi o resultado
líquido destinado a conta de Reserva deCapital:'

,

aJu." RESULTADO LIQUIDO
Correção Monetária Especial do Ativo Imobiliz.ado (Bens da Empresa) - (DL 1.598 de 26.12.77 Art. 55) .. ,." ... ", ... , ... , 8.867.511,21
Correção Monetária dos Capitais da Concessão (Investimentos da Empresa no Porto, amortizados, em cada
exercício, a Custeio da Exploração Portuária) - (AC n.o 74 de 20,10.69) ....•.. , .. , ., .. ", , ,., .. , , 4 8,021.202,16

NOTA N.o 5 - As aplicações de recursos em elementos do Ativo Imobilizado foram depreciadas, no exercício, às taxas usuais e. amortizadas
tendo em vista o número de anos restantes de existência'do direito, ambos com base no custo de aquisição dos bens e direitos. corrigidos
monetariamente.

'

,

NOTA N.o 6 - O Capital Social, totalmente integralizado. é composto pelas seguintes espécies e classes de ações, todas ao valornominal de ,

Cr$ 1,00 cada:

ESPÉCIE
ON
OP

TOTAL

CLASSE
/
/
/

QUANTIDADE
31.252.445
22.822.555
54.075.000

VALORES GLOBAIS
2.487.450,00
757.050,00

3.244.500,00

NOTA' N.o 7 " As mutações. no exerclcio, no Património ,LIquido, correspondem às operações constantes no quadro abaixo:

PARECER po CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

CONTA Saldo 31.12.77' AjIAMM Tren.fertncla. Cor. B."nço o..t Rea.' Exerc. Saldo 31.12.78
CAPITAL SOCIAL .......... 10.81.�.000.00 O' 43.260.000,00 O O 54.075.000.00
RESERVA LEGAL .......... - 1.036.0n,09 282.353.69 O 477.757.68 646.503.83 2.442.692.29
\RESERVA CONTING�NCIAS O O O O 19.047.254,00 19.047.254.00
RESERVAS DE CAPITAL
Cor. Monet. Capit. Porto 11.995.64 ,48.021.202.16 (43.260.000.00) 1.729.656.23 O ,6.502.854,03
Cor. Monet. Ativo lmobll. O 8.$67.511,21 O 3.213.306,?3 O 12.080.817 ,44
Cor. ManeI. Bal. Cap. Social O O O 19.595.073.55 O 19.595.073,55
LUCROS OU PREJ. AC. 15.378.248,92 (22.rn.372.8'1) O

.

( 2.681.933,74) 19.1.22.130,57 9.039.072,88
TOTAIS ...... , ... , ......... 27.241.321.65 34.311.894,19 O 22.333.859.95 38.815.888,40 ·122.782.764,19

Os ,ajustes em Resarvas de Capitall=0rrespondem às correções monetárias a que se refere a notá n. ° 4. Em Lucros ou Prejuízos
Acumulados, estes ajustes se originam da destinação de valores que constantes, contingentemente, na conta, em 31.12.17, foram transferi
dos para Resu)tados a Compensar (Art. 19, parágrafo 4.°, da Lei 3.421,de 10.07,58).

.'
.

NOTA N.o 8 - Por imperativo do artigo 167. caput, combinado com o artigo 132, inciso IV, da Lein.o 6.404, de 15.12.76, deverá. porocaelãc da
'Assembléia Geral Ordinalià que deliberar sobre as demonstrações financeiras do exercício de 1978, ser efetuado o aumento do capital socíal •
mediante alteração do valor nominal daação, em valortotal equivalente ao da correção monetária de balanço do capital social, ora inscrito em
conta de Reserva de Capital (Cr$ 19.595.073,55).

.

NOTA N.O 9 - Não foi constituída a Provisão parao Imposto de Renda. por entender-se a empresa isenta ao mesmo, face ao disposto na
cláusula quinta do contrato de concessão e no Parecer L204. de 09.08.78, do Consultor Geral 'da República, aprovado pelO Excelentfssimo
Senhor Presidente da Re.pública em 30,08.78. Todavia. a empresa foi notifieada a recolher o tributo. O lançamento, saliente-se, foi realizado.
inclusive, com base nos excessos da receita de exploração portuária sobre o custeio dos serviços portuários, resultados estes da titularidade
do Poder Concedente (Lei' 3.421/58. Art. 19. parágrafo 4.°). Como "sub-judlce" o lançamento do tributo, prudente, todavia. assegurar
recu rsos para o eventual pagamento do mesmo. se nesse sentido o "decisum" judicial sobre amatéria, pois pode o lucro futuro serdiminuído.
neste caso. Assim, estimado o valorda exigência fiscal. sem. contudo, admiti-Ia, a empresa manteve a Reserva de Contingências, já aprovada
na Assembléia Geral Extraordinária de 31.08.78, no valor de Cr$ 19.047 ,254.00, importância esta que será revertida quando de eventual perda.
ou quando deixarem de existir as razões que autorizam sua constituição. '

�OTA N.o 10 - No exercício de 1978. o Poder Concedente pubticou a aprovação das Tomadas de Contas do Porto. referentes ao período
compreendido entre osexercíctos de 1958'8 1975, e dos Capitais Inicial e Adicionais, n.ss 1. e 2. corrigidos. viabilizando assim sa creditasse a
empresa da remuneração correspondente a estes capitais. "

NOTA N. ° 11 - A proposta de distribuição de dividendos consta das Demonstraç�s Finance,iras, correspondendo. no exerclcio aos seguintes
vaiares:

.
,

REFER!NCIA
1.° SEMESTRE
2.° SEMESTRE
EXERClclO

RECURSO .

Fundo de Depreciação Arrecadado (Art. 17, parágrafo 2.°, da Lei n.o 3.421/58 e Art. 8.° parágra-
•

fo 3.° do Decreto n.o 54.295/64) e depositado em .corHa especial no Barico do Brasil S.A.
Contas a Receber de Usuários: .',

- Taxas faturadas e não arrecadadas no exercício, pela utilização das serviços' portuários
Arrecadação por Conta de Terceiros:

- Fundo Portuário Nacional (Lei 3.421/58; Art. 4.°) , ,., , .. , , .

- Renda Adicional de 50% (Port. MT 654 de 03.04.68) , .. , , .. , .. ,.,., ,

- Renda Adicional ele 1% (Dec. 54.295/64, Art. 8.°) , . , , , , , .

Taxa de Melhoramento dos Portos (Lei 3.421/58, Art. 3.°), faturada e não arrecadada por estar.
a cobrança da mesma em litígio,com usuários do porto .. , , , ,., , .

.

Investimentos, no Porte\, de Imbituba. com recursos do Fundo Portuário Nacional (Lei
3.421/58. Art. 1,-0) , .. ,.,." "" " .. , " , ,

VALORES POR AçAO'
0,04.6

.

0,01.4
0,06.0

O Conselho de Administração da Companhia Docas de Imbituba. cumprindo o disposto no item (E) do artigo 15 do estatuto
social, examinou o Relatório e as Contas da Diretoria. o Balanço Patrimonial e as Demonstrações Financeiras relativos ao exercício findo em

31 de dezembro de 1978,
'

Traduzindo os referidos documentos a situação da Companhia, manifesta. pelo presente, sua concordância com os mesmos,

inclusive com a distribuição de um dividendo, referente ao segundo semestre de 1978, e com a participação dos administradores no lucro

apurado, de acordo com o que dispõe o artigo 34 do estatuto social, cujos registros contábeis já foram feitos e constam dos documentas

examinados, recomendando-os, assim, à aprovação dos Senhores Acionistas.

EM 01 DE MARÇO DE 1979

F;rancisco João Bocayuva Catão - PRESIDENTE José Uzêda de Oliveira Manoel Moreira' Paes

PARECER DOS AUDITORES

Ilustríssimos senhores
Administradores e Acionistas. da
COMPANHIA DOCAS DE IMBITUBA

Examinamos o Balanço Patrimonial e as Demonstrações do Resultado do Exercício, de Lucros ou Prejuízos Acumulados e de

Origeme Aplicações de Recursos;da Companhia Docas de Imbituba, levantadas em 31.12.78. O exame foi efetuado de acordo com as normas -

de auditoria geralmente aceitas e, consequentementé, incluiu as provas nos registros contábeis e outros procedimentos de auditoria que
julgamos necessários, nas circunstâncias.

,

.

•

Em nossa opinião, o Balanço Patrimonial edemais Demonstrações Financeiras acima referidas representam, adequadamente as

posições patrimonial e financeirá da Companhia Docas de Imbituba em 31.12.78, o resultado de suas operações e as mutações no patrimônio
, da émpresa correspondentes ao exercício findo naquela data, de acordo com os princípios de contabilidade geralmente aceitos, aplicados
com uniformidade em relação ao exercicio anterior, excetuados os novos critérios contábeis instituídos pela vigente lei das sociedades por
ações,

FLORIANÓPOLIS, 19 DE FEVEREIRO DE 1979
VALÉRIO MATTOS, S/C DE AUDITORIA LTDA. - CRC - Se-0678

Valério José de' Mattos - CONTAboR CRC - se 1,881 - Membro do I.A.I.B.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14-- o ESTADO - 21 de março de 1979

Para participar das sole
nidades de posse dos Ex
celentíssimos Senhores
governador e vice

governador do Estado,
esteve em nossa cidade o

Na catedral metropoli
tana deu-se a cerimônia,
do batismo de Oscar,
Filho do jovem casal
Sand ra e Oscar Cardoso'
Neto. Foram padrinhos,'
o Sr. e Sra. Dr. Jorge
Seara Polidora. O acon

tecimento foi· comemo
rado na residência do Sr.
e Sra. Oscar Cardoso
Filho.

:;: * *

O Sr. José Caruso Mac
Donald na semana que
passou visitou a loja 2 de
M. Rosenmann no Ceisa
Center.

:1: :;: *

O cirurgião dentista Ro
naldo Lacerda, em com

panhia de sua mulher foi
visto jantando no simpá
tico restaurante do

Floph.
* ;:: :::

empresário Santos Gu
glielme. "

Senhor Mário Franco

Pianista Neyde Coelho Pereira

:r. * *

Em Blumenau, a indús
tria Rigesa Celulose

Papel e Embalagem
Ltda., agora tem como

gerente geral o Sr. Ugo
Girolarno, . gaúcho radi
cado na bela B1umenau.

* :;: *

O simpático casal Dr.
Brandão da cidade de
Criciúma, está deixando
O Balneário Canasvieiras,
onde passou toda a tem

porada do verão.79.
* * *

Os Srs., Walter Seabra e

Henrique Schmidt, secre
tário do Turismo do Rio
Grande do Sul e proprie
tário da rede Plazade Ho
téis, em sua rápida passa
gem pela capital catari
nense , almoçaram no

Manolo's, em companhia
de Moacir Benvenutti
Filho.

* * *

Marcada para os dias 22 e

23 às 20 horas no auditó
rio da Reitoria, conferên
cias de professores das

cnCIQ

APARTAMENTOS

- Na Avenida Central do Parque Resi

dencial Kobrasol nosso próximo lan

çamento:
- Apto com 02 dormitórios e demais

dependências:
- Garagem opcional,
- Esquadrias em alumínio,
- Ato mínimo e financiamento gáran-
tido,

- Aptos espaçosos, dormitórios com

sacada, com fino acabamento.

CASAS

- Parque Residencial Kobrasol - Casa
em. alvenaria corrr 182,00m2, com 02

dormitórios,01 suíte, sala de estar, sala
de jantar, copa-cozinha, lavabo, área
de serviço, dependência completa de

ernpreqada, garagem, churrasqueira.
Consultem nosso plantão.

\

TERRENOS

- Terreno com 361,00m2 em Campi
nas, plano, 'pronto para construir.

. Preço: 130.000,00 - V. 005-TR.

- Coqueiros - Terreno com 360,00m2,
pronto para construir, em rua calçada,
excelente vista panorâmica. Preço:
270.000,00. V.004-TR.- Casas prontas para morar - No Jar:

dim Social em Barreiros, casas de 02 e

03 dormitórios e demais dependên
cias. Ato de Cr$ 15.000,00 e saldo fi

nanciado pela CEESC. Consultem
nosso plantão.

-Casa de alvenaria em terreno de

1.000m2, no centro de São José - Ref. V

001-CS. Preço: Cr$ 700.000,00 a com

binar.

- Casa de alvenaria com 03 dormitó

rios, sala de estar-jantar, copa
cozinha, BWC em Can)ptcn�;I!JS:ã€)\�"
Preço: Cr$ 398.000,00. Pe'queno ato e

saldo totalmente financiado.

terral !,,",p��;�imentos
Imobillanos
1tcIa.

Secretário Ivan Ores te Bonato e o conselheiro
CesarAmin Ghanen Sobrinho

universida:des de Santa
Catarina e Paraná para o
curso "Ecologia
Exploração e Preserva

ção dos Recursos Natu
rais".

O secretário da 'Fazenda
I van Oreste Bonato em

sua visita no Tribunal de
Contas do Estado foi re
cebido pelo presidente da
casa, Conselheiro Cesar
Amin Ghanen Sobrinho.

O conselheiro e Sra. Dr.
Dib Cherem em compa
nhia de sua linda filha Pa
trícia e do elegante casal
Luiz Elias Daux, foram
vistos jantando no Floph.

::: * *

Carmem Rosa Caldas P.
de Melo, professora da
Universidade Federal de
Santa Catarina, dia 25

próximo estará no Mé
xico representando o

Brasil, na Conferência
Latino Americana de In
glês I nstrumen tal.

* *' *

O deputado federal Espe
ridião Amin Filho que no

governo do doutor Bor
nhausen está ocupando a

pasta dos Transportes e

Obras, vem recebendo

cumprimentos do mundo
oficial e correligionários.

* * *

*' * *

Chegando de Paris capi
tal da moda, onde foi as
sistir a mostra da coleção
outono-inverno 79, Alice
Lambard proprietária de
Alice Modas.

:;: * :;:

Secretário Espiridião Arnin Filho

Antes do jantar, o aperi
tivo foi no bar daquele
hotel quando foi assunto
a rede de hotelaria Eme
daux. I

O engenheiro Douglas
Souza Luz, em soleni
dade realizada em Curi

tiba, sexta-feira assumiu
alto cargo, nomeado pelo
governo federal. Sandra e

Douglas, um casal sirnpá-'
tico e elegante está dei
xando a Ilha para residir
na capital paranaense.

* * *

A Sra. Maria H ilda
Schondermark, em' sua
visita a loja I de M. Ro

senmann, adquiriu uma

belíssima jóia da coleção
79 em diamantes.

* * *

Deu rápida .circulada em

Florianópolis o represen
tante da Fábrica de Ren
das e Bordados Hoepcke
na praça de, São Paulo,
Mário Franco: Durante
sua permanência nesta'

Capital esteve em visita a

O ESTADO e às obras de
construção de nova fá
brica na localidade de
Roçado, em São José.

* * *

A pianista Neyde Coelho
Pereira, em Blumenau
acaba de assumir a dire
ção da Escola Superior de
Música daquela cidade.
A Informação foi de
nosso correspondente,
professor Gervásio.

* * *

"

HOTÊIS E TURISMO ITAPIRUBA SIA - HOTISA
CGC 86.442.951/0001-36

AVISO

Avisamos aos Srs. Acionistas que se acham, a sua disposição,
na sede social, à Praia de Itapirubá sln, nesta cidade de Laguna,

.

Estado de Santa Catarina, 05 documentos a que se refere o Artigo
133 da Lei 6.404 de 15 de dezembro de 1.976, correspondente
exercício social encerrado no dia 31 de dezembro de 1.978.

Os Srs. acionistas podérão obter cópias destes documentos

.
no mesmo endereço.

Laguna, SC, 19 de março de 1.979

EMILlO FlORENTINO BATTISTELLA
DIRETOR-PRESIDENTE

SADIA CONCORDIA S,A, INDÚSTRIA E COMÉRCIO
C.G.C. n.? 83.568.147/0001-00

COMPANHIA ABERTA

AVISO AOS ACIONISTAS
Comunicamos aos nossos acionistas que a Assem

bléia Geral Ordinária realizada em 17 de março de 1.979,
deliberou distribuir dividendos conforme discriminação
abaixo:
DIVIDENDO N,o 40 -4% - Cupon 25 - Ações Ordinárias
e Preferenciais .

,
. Iniciaremos a/partir de 26.03.1979, o pagamento do

dividendo n.o 40, à razão de 4% (quatro por cento) para as
ações componentes do capital social de Cr$
420.000.000,00 (quatrocentos e vinte milhões de cruzei

ros). O prazo para identificação dos acionistas titulares de
ações ao portador será de 120 dias contados do primeiro
dia da disponibilidade do dividendo. Imposto de Renda,
conforme legislação em vigor.
Local de Atendimento
Estaremos à disposição de rrossos acionistas, no horário
das 8,30 às 11,00 e das 14,00 às 17,00 horas, de segunda a

sexta-feira, nos seguintes endereços:
- Rua Senador Attilio Fontana, 86 - Concórdia - SC
- Av. Osmar Cunha, 15 - Edifício Ceisa Center- Floria-
nópolis - SC
- Rua Paula Souza, 365 - 5.° andar - São Paulo - SP
- Rua do Carmo, 71 - Rio de Janeiro - RJ

Concórdia-SC, 19 de março de 1.979.

Attilio Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

Não precisa esforço. Basta telefonar para
ou dar uma passada pelo CEA-
Você logo perceberá que em alguns meses vai poder sair
por ai falando inglês, lendo Time, entendendo os 'filmes,

I .' internacionalizando seus conhecimentos.

O CEA, Centros de Estudos' wançados, está apa-

I
'

relhado para isso. Com equipamento moderno, métodos

avançados, gente capacitada.
'" a sua vez, não custa muit�.

'CURSOS
CEA - Nóvo endereço:
Centro de Estudos Avançados
Rua Coronel Mello Alvim, 20
fone 22-0524

.

BASICO
I ,.INTERMEDIAR lO
AVANÇADO
MATRíCULAS
ABERTAS

DARCI LOPES
DIRETOR PRESIDENTE

RADIO E TELEVISAO CULTURA SIA
CGC - MF 83.900.05010001-52

RUA: BOCAlUVA, 117

AVISO

A Diretoria da Rádio e Televisão Cultura SIA
comunica que acham-se a disposição dos Senhores.
Acionistas em sua sede à Rua Bocaiúva, 117 na

cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina
os Documentos a que se refere os itens 1,2,3, do
artigo 133 da l."ei n.? 6.404, de 15 de dezembro de
1.976,. relativos ao exercício financeiro encerrado
em 31 de dezembro de 1.978.

Florianópol is, 16 de março de 1 �979

Attilio Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

SADIA AvlcOLA S.A.
C.G.C. n.? 83.313.205/0001-54

COMPANHIA ABERTA

AVISO' AOS ACIONISTAS

Comunicamos aos nossos acionistas que as' Assem
bléia Gerais Odinária e Extraordinária realizadas aos

16.03.1979, deliberaram distribuir dividendos conforme

discriminação abaixo:
DIVIDENDO N.o 7 -13,% ..

Cupon n.o 09 - Ações Ordinárias e Ações Preferenciais
Iniciaremos a partir de 26.03.1979, o pagamento do

dividendo n.O 7, à razão de 13% (treze por cento) para as

ações componentes do capital social. de Cr$
140.000.000,00 (cento e quarenta milhões de cruzeiros). O
prazo para identificação dos acionistas tltulares de ações
ao portador será de 120 dias contados do primeiro dia da

disponibilidade do dividendo. Imposto de Renda conforme
legislação em vigor.
BONIFICAÇÃO - 40%'
Cupon n.o 10 - Ações Ordinárias e Ações Preferenciais

Aumento de Capital de Cr$ 140.000.000,00 (cento e

quarenta milhões de cruzeiros), para Cr$ 196.000.000,00
(cento e noventa e seis milhões de cruzeiros), mediante a

emissãode 56.000.000 (cincoenta e seis milhões) de ações,
sendo: 26.096.000 (vinte e seis milhões, noventa e seis mil)
ordináriase 29.904.000 (vinte e nove rnllhôes, novecentas e

'

quatro .rnil) preferenciais.
-

SUBSCRIÇAO - 10%
Cupon n.? 08 - Ações Ordinárias de Ações Preferenciais

Aumento de Capital de Cr$ 196.000.000,00 (Cento e

noventa e seis milhões de cruzeiros), para Cr$
210.000.000,00 (duzentos e dez milhões de cruzeiros), me
diante a emissão de 14.000.000 (quatorze milhões) de

ações preferenciais.
Preço de Subscrição _:_ Cr$ 2,20 (dois cruzeiros e vinte

centavos).
Forma de Pagamento - a vista no ato da subscrição.
Prazo para o exercício do direito de preferência - de
20.03.1979 a 18.04.1979.

As ações subscritas terão direito inteqral sobre o divi
dendo relativo aos resultados do êxercício de 1.979.
Obs. Na hipótese de se verificarem sobras de' ações, não

subscritas no prazo d.e preferência, elas serão rateadas'
entre os acionistas que tiverem solicitado no próprio
boletim de subscrição reservas de sobras.

.

•

t '

Local de Atendimento
Estaremos à disposição de nossos acionistas', no horário
das 8,30às 11,00 edas 14,00às 17,00, de segundaa sexta- •

feira, nos seguintes endereços: ,

Estrada Chapecó=Sáo Carlos, 3.600 - Chapecó - se
Rua Senador Attilio Fontana, 86 - Concórdia - SC
Av .. Osmar Cunha, 15 - Edifício Ceisa Center- Florianó-

polis - SC
,

Rua Paula Souza, 365 - 5.° andar - São Paulo - SP

Chapecó-Sõ, 19 de março de 1979.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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UDESC realiza curso

para professores e

técnicos educacionais
O Departamento de Planejamento da Universidade para o

Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina - UDESC::, está
lançando o li Curso de Planejamento Educacional a Nível de

pós-Graduação - nSenso Lat?", ficando as inscriçõesjes abertas

até o dia 26, durante o horano comercial, na Faculdade de

Educação. .

O primeiro Curso de Planejamento Educacional foi realizado
de outubro do ano passado' a março deste-ano, conferindo
diploma a 19 professores e técnicos. O curso se destina a profes
sores e técnicos da UDESC, técnicos da Secretaria da Educação
e técnicos relacionados à área de recursos humanos de outros

estabelecimen tos.
.

As aulas terão início no dia 15 de abril, sendo realizadas
durante o período noturno, na faculdade de Educação, num

total de.930 horas-aula. O curso objetiva preparar professores e

técnicos em Educação; formar especialistas competentes 'e co

nhecedores do problema educacional; atender à necessidade

"que experimentá? Estado e o país de universidades;,e formar
.

uma clara consciencia dos serviços a serem prestados a comuni

dade na pesquisa, na docência superior e no exercício profissional
continuado.
Esta série de cursos, ministrados por professores da UDESC,

objetiva tam�ém a implanta5ão da Universidade de cursos de

mestrado na area de Educaçao. Encontram-se ainda em plane
jamento outros cursos, a serem ministrados durante todo o ano

de 1979, como ode Aperfeiçoamento em Estudo dos Problemas
Brasileiros, destinado a professores de Organização Social e

Político Brasileira; cursos de aperfeiçoamento na área da Edu

cação Especial, em convênio com o Cenesp (Centro Nacional de
Educação Especial); e curso de Especialização em Administra

ção Pública, em convênio com a Fucat.

Liga de Cultura já
tem' programa anual
definido em Joaçaba

Joaçaba.(Sucursal) - A Liga de Cultura Artística Alto-Uruguai,
com sede jurídica em Concórdia mas com a diretoria executiva funcionando
em Joaçaba, já programou suas atividades culturais para o presente
exercício. Estão marcados, até agora; o 24. ° Festival de Corais, a ser

realizado na cidade gaúcha de Marcelino Ramos, no dia 18 de no

ve�bro: 05. ° Encontr� de Corais Infantis. a 8 de outubro em Xanxerê,
e o I.? Encontro Regional de Corais, a 29 de outubro, na localidade de

Capelinha, município de Ipira.
IA Liga - uma ,das mais atuantes do Estado - tem em seu quadro

mais de 50 corais e abrange também parte do Rio Grande do Sul e do

Paraná. Além da realização de encontros de corais, faz parte também

'd�s objetivos da Liga o aperfeiçoamento artístico, e pará tal já estão

marcados para este a:no dois cursos para coralistas e dirigentes. Os

corais filiados também realizam excursões e. apresentações em vários

municípios da região e às vezes até no exterior, como foi o· caso da

SCAJHO de Joaçaba, que no ano passado se apresentou em diversas

cidades' uruguaias. .

. FIAÇ�O RENÀUX S.A.
SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL AUTORIZADO

CGCMF N.o 82.725.763/0001-64

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos aos senhores acionistas que se encon

tram à sua disposição na sede da empresa, sita na Avenida
1.° e::l'e Maio n.> 1.283, em Brusque, Santa Catarina, os

documentos a que se refere o arvoo 133 da Lei n.? 6.404/

76, relativos ao exer.cício encerrado ,'m 31 de dezembro de
, rnn"'" --1.978�

-. -',

Brusque, 13 de março de 1.979

Roland Renaux
Presidente do Conselho de Administração

Brusque, 13 de março de 1.979

Dr. Guilherme Renaux
Presidente do. Conselho de Administração

FÁBRICA DE TECIDOS CARLOS RENAUX S.A.
SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL ABERTO

CGCMF N.o 82.981.671/0001-45

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicamos aos senhores acionistas que se encon

tram à sua disposição na sede da empresa, sita na Avenida
1.0 de Maio n.? 1.283, em Brusque, Santa Catarina, os

documentos a que se refere o artigo 133 da Lei n.? 6.404/

76, relativos ao exercício encerrado em 31 de dezembro de
1.978.

.

A MAGAZINE COMÉRCIO DE MÓVEIS LTOA. comunica

aos seus prezados clientes que a partir do dia 22 deste mês

passará a funcionar em novas, amplas e modern�s I�stala
ções, localizadàs à rua Rui Barbosa., n.o 32, proxlmldades
do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Xaxim.
Na abertura da nova loja, oferecerá aos seus clientes pro
moção de vendas de móveis e eletrodomésticos. A vista, as
vendas terãodescontos especiais, e a prazo com planos�
pagamentos acessíveis.

PÁTRIA-COMPANHIA BRASILEIRA DE
SEGUROS GERAIS

CGC-84.290.097/0001-04

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÀRIA
,

1.a CONVOCAÇÃO •

São convidados os Senhores Acionistas da PATRIA
COMPANHIA BRASILEIRA DE SEGUROS GERAIS a se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a ser reali
zada no dia 22 de março de 1979, às 16:ÓO horas, na sede

social, sita à Praça Pereira Oliveira n.? 10, nesta Cidade,
com fi seguinte Ordem do Dia:

a) Exame e apreciação da Proposta da Diretoria refe
rendada pelo Conselho de Administração, para Aumento
do Capital Social de Cr$122AOO.000,00 para
Cr$180.000.obo,00 mediante o aproveitamento d.e Reser
vas livres existentes a ser atendido através da elevação do
valor nomi nal das ações, bem como para a conseqüente.
alteração do Artigo 5.° dos Estatutos Sociais;

b) Apreciação da Renúncia de Conselheiro de Admi-.
nistração, com eleição de substituto;

.

c) Eleiçáo de Conselheiro de Administração para
preerrchirnento de cargo vago existente, com fixação dos

. respectivos honorários;
d) Assuntos de interesse geral. . ""

Florianópolis, 07 de março de 1 9il9., .1'
,

Antonio Carlos de Almeida Braga ; í

Presidente do Conselho de Administração

r=========O QUE ,HÁ PARA VER============:::;'I

CINE CECOMTUR 15, 19:45 e 21:45 horas .17, 19:45 e 21:45 horas 20 horas

Amor Bandido Censura: 18 anos Censura: 18 anos Censura: 14 anos

Paulo Gracindo, ONE CORAL CINE ROXY CINE GLORIA

Cristina Aché, Os Embalos de Sábado Regresso Renegado As Filhas do Fogo

Paulo Guarnieri à Noite
do Kung-Fú Nós, os Canalhas

e Lígiá Diniz John Travolta e
PUl1a Como Um 20 horas

14, 16, 19:45 e Kareen Gorney Anjo ...Será Virgem? Censura: ,18 anos

21:45 horas H, e 20 horas

Censura: 18 anos 15, 20 e 22 horas Censura: 18 anos CINE RAJÁ
Censura: ·16 anos tINE JALlSCO O Homem de Hong-Kong

CINE SÃO JOSÉ CINE RITZ A Águia Pousou Hug Heyes e Reger Ward
Seu Primeiro Amor A Cruz dos Executores Michael Canne 20 horas
Willian Katt e Suzan Dey Roger Moore e Stacy Keach..

e Jenny Agther Censura: 18 anos

-----

NA TV '

' .

,. ."
"

,

, ,
,

C'ULTURA-6
11:15 -e-e- TVE

11:45 - Aula de Inglês
12:00 - Robot.Gigante
12:30 - Diálogo
12:40 - Jornal da Tarde

13:00 � Bola em Jogo
13:30 - O Homem de Aço
14:00 - Cinema 6

, "Ameaça Espacial"
15:30 - Terra de

Gigantes
16:20 - Viagem
ao Fundo do Mar

17.:10 - Simbad Jr.

17:35 - Pinóquio
17:50 - Os Pankekas

18:00 - Clube do Mickey
18:25 - Bonanza

•

\9:10 - O Direito

de Nascer
19:45 - Jogo Aberto
19:50 - Aritana

20:40 - O Grande Jornal
21 :05 - Especial
22:00 - Família

23:00 - Campeões de

Audiência -

"Os Reis do Sol"
01:00 :__ Enigma

"Gabriela" irá ao ar às 23 horas, depois do futebol

A TV Cultura apresentará.
hoje, às 14 horas, em Ci
nema 6, o filme "Ameaça
Espacial" (1 t Conquered the
World), dirigido ,e produ
zido por Roger Corman,
tendo no alenco Peter Gra- '

ves, Lee Van Cleef e Beverly
Garland. A fita, censurada

para 10 anos, (em a duração
'de 70 minutos.

o programa Chico City
volta em abril pela Rede

Globo, com novos cenários e

tipos, entreos quais está Di

vino, líder de' uma misteriosa
seita religiosa, e o milionário
Teteu , mostrando algumas,
histórias ao lado de seu moto

rista Reginaldo, que será in

terpretado por Ítalo Rossi:

COLIGADAS - 3

11:45 - Abertura
12:00 - Telecurso
2. o Grau
12:15 - Festival Hanna
Barbera
12:45 - Jo(nal Hoje
13:45 - Nova Dimensão

14:30 - Longa Metragem'
-"A Companheira

.

de Tarzan"

16:30 - Faixa Nobre
17:00 - Telecurso
2.0 Grau
17:15 - Globinho
17:30 - Sítio do

Picapau Amarelo
18:05 - A Sombra
dos Laranjais
19\50 - Jornal Nacional
20:10 - Espelho Mágico
21:00 - Futebol -

I
.

Coríntians X Ponte Preta
23:00 - Gabriela

00:00 _:_ Sessão Coruja - ,

"Labirintos

do Crime"

CR$ 2.9.00,00 MENSAL.
/

- ,. "

'Sob a coordenação do
Departamento Nacional e

com o apoio do Departa
mento Regional do Senai de
Santa Catarina, está se reali
zando desde a últ i ma
segunda-feira, em Blurne
nau, uma reunião de técni
cos de todos os departarnen
tos regionais do país.

No encontro, que se es

tenderá ate a próxima
sexta-feira, os técnicos do
Senai que trabalham no

atendimento às empresas,
buscarão adotar � através
de estudo - uma unificação
neste atendimento. Ao
mesmo tempo. esses técni
cos intercambiarão expe
riências e debaterão aspec
tos comuns à cada unidade
do .Senai. O encontro
realiza-se no Centro de
Treinamento do Senai de
Blumenau.'

-,

ESTA CASA PODERÁ SER
SUA

PELO P,R,EÇO DO ALUGU.EL

EXCELENTE OPORTUNIDADE
Situadas em local elevado, em Barreiros, a 15 minutos do
Centro. Contém sala de estar, três dormitórios, área de ser

viço; cozinha e banheiro azulejados até o teto. Com e sem

garage. Use o FGTS'para aquisição da sua casa'

ÓTIMAS CONDiÇÕES DE PAGAMENTO.-

Blumenau (Sucursal) -
A Sociedade Dramático
Musical Carlos Comes
apresentou ontem a sua

programação artística para
o mês de abril próximo,
que iniciará no dia 5 com a

apresentação da peça
"Classe Média Televisão

. Quebrada". A seguir, está
programada a "Revista do
Henfil", dia 17, terça
feira, às 21 horas, e ainda
em abril, sem data pre
vista, a peça "A Noite das
Mal Dormidas", apresen
tada por um grupo teatral
paulista que está excur
sionando pelo sul.

.

Depois de permanecer
.em cartaz durante vários
meses em São Paulo, onde
obteve mujtos elogios, a

"Revista do HenfiJ" rea

liza atualmente uma tem

porada em Brasília, de
onde virá para Blurrienau,
onde, segundo a secretaria

�o teatr�,,, espera-se a

casa cheia .'

Ciências

Agrárias da

UFSC têm
ciclo de

palestras
O Diretório Acadêmico do

Centro de Ciências Agrá
rias da U FSC está promo
vendo um ciclo de palestras no
auditório da FAESC, no

bairro da Agronômica. INi
ciando diariamente às 20 ho
ras, as palestras se destinam a

todas as pessoas de algum
modo ligadas ao setor agrope
cuário, inclusive os estudantes
de Agronomia.
Tendo iniciado segunda

feira, com a palestra do Enge
nheiro Agrônomo Walter Ca
sagrando, da Secretaria da
Agricultura e Abastecimento,
versando sobre "Política Pro
fissional", e prosseguido on

tem, com a palestra "A Agri
cultura em Israel", peloenge
nheiro Agrônomo Murilo
Pudek, da Emater/SC, o ciclo
continuará até sexta-feira
havendo portanto, condiçõe�
para a assistência de ainda três
palestras até o final do pro
grama.
Hoje, o Dr. Antônio da

Silva, presidente da Aeasc -

Associação dos Engenheiros
Agrônomos de Santa Cata
rina - abordará o tema "O
Profissional da Agronomia
Frente ao Setor Agropecuá
rio". Amanhã, o técnico da
Secretaria da Agricultura e

coordenador do Projeto de
Apicultura Dr. Helrnuth
Wiese dissertará sobre o.tema
"A Apicultura no Brasil". Na
sexta-feira, finalmente, o Dr.
Nelton Rogério de Souza:
Diretor-Presidente da
Emater/SC, abordará o tema
"Alternativas Sócio
Econômicas para a Pequena
Propriedade Rural Catari
nense".

economia
segurança
proteção
dur-abifidade

imbralit zo,
ARTEFATOS DE CIMENTO AMIANTO

amarcaquemerece confiança

Acesso No-te a SR 101 B. Prospera End. Tel. "fmbraht" CP,321

Fooe s 330681.33'1881 IPABXI. 88800 C"e,úm .. SC·!h.,d

REPRESENTANTES NO ESTADO DE SANTA CATARINA:
CRICIUMA:' Alfredo Spegel LIda.
Hua,Oswaldo Cruz, 660 - fone 33'0012

'8��M�t;JAU",Renate: Metchíoretto
Rua_'21,'i::le Ao.rtl._l 08 f�,o.e_23-0.870. . .....",.,...s:-.,,'"1.,..,...., _" .

FLORIANOPOLlS: Ron.ald Nicolazzi
(.

,

Av. Abelardo Luz. 38 ' Tone 44-3430
. JUAÇABA' Darcy Egon Stroher
Rua Francisco Lindner. 87 - 2.0 ando - fones 22-1471 e 22-<l882

REPRESENTANTE PARA O RIO GRANDE DO SUL:
.

P,lssag'lia e Riz zardi LIda.
A,. ASSIS Brasil. 1993 conj. 308 '.fone 41-4388. Porto Alegre

AS INSUBSTITUIVEIS

>
.

,

WALDEMAR SCHLOSSER
PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

VENDAS E INFORMAÇÕES: ANTONIO IMÓVEIS, compra, venda e administração de irnó
, veis, fone'44-4668, Rua Santos Saraiva n.v 752 - Estreito, Fpolis.
Plantão diariamente, das 8:00 h. às 2'0:00 h., incl�sive aos sábados e domingos.

G
e
e
e
e
e
e
e
e
e
e
e
e
e,
e
e
e

e
e
e
e
·e
G
e
e
e
e
e"
e
e

PRAZOS: �
Construção: ·12 meses �

Financiamento aos mutuários l'ináis:300 meses �
Agências Apesc:

I'

IW
Florianópolis - Matriz - Rua Deodoro. 30 - Fone 22-5407 22-8244 Tubarão �

Rua São Manoel, 75 - Fone 22-1202 Blumenau - Rua XV de Novembro. 866 �

fon� 22-4062 Criciuma - Rua Marc�s Rovaris, 7H - Edil. Comasa s/2 - Fone 33-1024 �
ltajai - Rua Hercílio Luz, 25 - Fone 44-2X91 Lages - Praça João Costa n

_o 70' "W
� Fone 22-351 G - Joinville - Rua do Príncipe. 330 - Fone 22-3062 Chapecó - Av. �
� Getúlio Vargas. 2454 - Fone 22-0300 Joaçaba - Rua 7 de Set�mbro. 64 - Fone 22-0724 �
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Comunicado 21/79

o presente comunicado serve paro registrar
uma operação financeira. Não se trota,

pois, de anúncio de venda ou de

oferta de imóveis.

Caderneta de Poupança .-
ASSOCIAÇAo DE POUPANÇA E EMPR(STIMO DE SAJfTA CATARINAV
informa ter concedido o financiamento de

CR$9.ÓOO.OOO�OO
à _

TAVER ENGENHARIA S.A.

Com recursos provenientes de depósitos em Caderneta de Poupança.·
'/ :

Para construção de 47 apartamentos tipo kitinete no Loteamento Parque
Res,idencial KOBRASOL, em Campinas - São José - Santa Catarina.

.

·lscHL<issERl
COMPANHIA INDUSTRIAL SCHLDSSER S.A.

Sociedade de Capital Aberto
CGC(MF) 82.981.929/0001-03
DEMEC/RCA: 200-75/116

AVISO AOS ACIONISTAS
Comunicamos aos Senhores aclonlstas que a partir de 09/04/79, iniciaremos o paqarnento de dividen
dos e distribuição de ações bonificadas, conforme deliberações da. Assembléia Geral Ordinária de
19/03f79, como segue:
1. DIVIDENDO - 10% (dez por cento)

Cr$.O, 10 (dez centavos) para as ações ordinárias e preferenciais representativas do capital social de
Cr$. 120.000.000,00.

.

1.1, A retenção do Imposto de Renda será feita de acordo com a legislação em vigor.
1.2. Os dividendos sobre as ações "ao portador" não reclamados até 0T/08/79, sofrerão o desconto

do Imposto de_Renda na Fonte. (16,5%) como rendimento de beneficiário não identificado.
2. BONIFICAÇAO � 30% (trinta por cento)

Foi aprovado um aumento do capital social de Cr$. 120.000.000,00 para Cr$. 156.000.000,00,
mediante a emissáo de 36.0GO.000 de ações novas, sendo 18.000.000 de ações ondinárias e 18.000.000 de
ações preferenciais, to-ias nominativas ou ao portador do valor nominal de Cr$.1 ,00 cada uma, a serem
distribuídas a título gratuito entre os senhores acionistas na proporção das ações possuídas, observa
das a espécie de cada uma.

.
.

3. INSTRUÇÓES GERAIS
Para o exercício desses direitos e respectiva substituição dos certificados, os acionistas devem

observar os seguintes detalhes:
3.1 .. Apresentar os documentos abaixo:
3,1.1. Cartão CIC (P.Física);
3.1.2. Cartão CGC (P.Jurídica);
3.1.3. Documento de Identidade.
3.2. Com r.eferência ao "Estado dos Direitos", os novos certificados a serem emitidos, conterão no

quadro as seguintes informações: DIVIDENDO - 001 ;'BONIFICAÇÃO - 001; SUBSCRiÇÃO - 000 e

serão considerados "ex-o ireitos" com referência a todos os benefícios já distribuídos.
3.3. O acionista nominativo receberá pelo correio o documento "Aviso ao 'Acionista" contendo a

indicação da agência para a retirada do cheque. .

3:3.1. Para os acionistas residentes em localidades onde o Banco Lar Brasileiro S/A. não possuir
agências, os dividendos serão remetidos pelo correio, através de cheque nominativo.

3.4. Dos eventuais procuradores, solicitamos a apresentação do-documento legal de habilitação,
segundo modelo padronizado fornecido pelo Banco Lar Brasileiro S/A. nos locais de atendimento (item
3.6). .

\

3.5. Ficam suspensas as transferências, conversões, desdobramentos, agrupamentos e o paga
mento de direitos atrasados no período de 26/03/7� a 09/Q4/79.

3.6. LOCAIS DE ATENDIMENTO
Os acionistas serão atendidos de 2." a 6a feira no horário das 8:00 às 12:00 e das 14:00 ás 17:00

horas. na sede da Sociedade, na Av. Getúlio Vargas, n. o 151 em Brusque-SC e das 10:00 às 16':30 horas,
nas aqências do Banco Lar 'Brasileiro S/A:
São Paulo (SP) - Rua Genebra, 164
Santq André (SP) - Rua Senador Flaquer. 15
São Bernardo do Campo (SP) - Av. Marechal Deodoro, 900
São Caetano do Sul (SP) - Rua Manoel Coelho, 540

/ Campinas (SP) - Av. Francisco Glicério, 1135
.Jundiaí (SP) - Rua Barão de Jundiaí, 1040
Santos (SP) - Pça. da Independência. 21
Rio de Janeiro (RJ) -"'- Rua do Ouvidor, 104-A
Belo Horizonte (MG).- Rua Espírito Santo, 900
Porto Alegre (RS) - Rua dos Andradas, .1111 - s/Ioja
Curitiba (PR) - Av. Marecl:1al Deodoro, �45
Salvador (BA) - Av. Estados Uhidos, 50
Vitória (ES) - Av. Governador Bley., 137/145 t,.

Recife (PE) - Pça. da lndependéncia, 29
Fortaleza (CE) - Rua Barão do Rio Branco, 1189
Belém (PA) -r--: AV. 19 de tlJcivembro.. 317
Manaus (AM) - Av. Sete de Setembro, 806
Brasília (DF) - Conjunto Comercial Hotel Nacional - lojas 26, 42 e 43.

Brusque, 19 de marca de 197.9.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LEITE SOBE EM ABRIL

PARA Cr$ 6,J3. E EM
.-

JULHO, PARA CR$ 7,20.
o aumento de preço foi anunciado ontem pelo ministro da

Agricultura, Delfim Neto, que também falou
sobre uma ofensiva governamental contra os intermediários,

que controlam as centrais de abastecimento. Ele
ainda falou em "encher as panelas dos pobres".

• Brasília - A partir de IO\de
abril o leite tipo C passará a CUs

tar Cr$ 6,13, COTJl um aumento

de I� por cento sobre os Cr$
5,20 atuais, send6 que a partir
de I ° de julho o produto custará
Cr$ 7,20, perfazendo um rea
juste total de 38por cento neste
ano, anunciou ontem o: Mi
nistro da Agricultura, Delfim
Neto, A parcela de reajuste com
I igência a partir do.mês que vem

é uma antecipação, explicou o

Ministro,
-

A proposta que o ex-Ministro
da Agricultura, Alysson Pauli
nelli, havia deixado no gabinete
do Ministro da Fazenda, suge
ria Um reajuste máximo de 36,5
por cento no preço do leite tipo
C. pago pelos consumidores. O
aumento negociado por Delfim
Neto supera esse índice e deverá
render-lhe alguns votos de, con

fiança da parte de lavradores e

pecuaristas.
Há uma possibilidade de a

parcela de antecipação situar-se
em 17 porcento, ao invés de 18,
com o que o preço, do litro de

.Ieue a partir de 1° deabril subi
ria para Cr$ 6,08. O total do
reajuste, de qualquer modo,
dará 38 por cento este ano, ga
rantiu o Ministro Delfim Neto.

Ele previu ontem a normaliza

cão de praticamente todo o

abastecimento agrícola do País,
"caso o clima não atrapalhe,
com as safras de 79/80".
CARNE
O único problema que ficaria

pendente seria o da carpe. Del
fi m enfatizou que essa questão
"infelizmente não pode ser re

solvida de uma hora para outra

porque nós comemos nossos re

banhos, 'incluindo as matrizes".
Agoraé preciso refazer os reba
nhos.
O problema da reconstituição

dos rebanhos poderá ter as pri
meiras medidas para sua solu

ção aprovadas já na próxima
reunião do Conselho Monetário
Nacional. informou o Ministro
da Agricultura. A idéia é insti
tuir um mecanismo especial de
financiamentos para a conser

vação de matrizes.
Para manter os preços está

veis na entressafra, o Governo

pretende formar um grande es

toque de carne este ano, algo em
torno das 200 mil toneladas.
Mas Delfim não acredita numa

,I,iberação de' preços agrícolas a

curto prazo, apesar de o mi
nistro Karlos Risch bieter, da

Fazenda, ter dito que esse tipo
de indexação da economia. po
deria terminar em um ano.

CEBOLA.EM PÚ
OS estados nordestinos vão

Cimento, enquanto o país preci
sará. importar milho e, em

menor escala, arroz.
'. A ação do Governo contra a

intermediação desnecessária
será "firme e forte", de acordo
com Delfim Neto. O objetivo é

aproximar produtores e consu

midores, a fim (e reduzir o

custo final dos alimentos. Esti
mular a formação de grandes
cooperativas para produtos
hortifrutigranjeiros é um dos

planos.
PANELAS CHEIAS
.'O Ministro da Agricultura.
anunciou também a disposição
de �ehcller as panelas, dos po
bres" e o novo presidente da
Companhia Brasileira de Ar-

,

mazenarnento, Salli Szajnfer
ber, ao tomar posse ontem,
disse que a missão da Cibrazem
será "mantê-Ias cheias durante a

entressafra" .

Ele reconheceu que muitos
programas do Ministério da
Agricultura e empresas vincula
das estão desativados, atual

mente, por falta de recursos.
Um exemplo é o Pronazem -

Programa Nacional de Arma

zenagem. Mas Szajnferber
acredita que "com a prioridade
dada ao setor pelo Governo Fi

gueiredo, tudo será retomado e

acelerado".

ganhar um programa' especial
de estradas vicinais em 1979. Os
estudos estão sendo feitos entre

os'ministérios dos Transportes e

,qa Agricultura� Com iss�,.o mi
nistro Delfim Neto espera trans
formar "um pedaço da Zona da
Mata em área produtora de ali
mentos".
"O Governo vai implantar no

Vale do Rio São Francisco uma

fábrica para fazer cebola em pó
(ou liofilizada, o processo ainda
não está decidido), anunciou o

ministro Delfim Neto, dernons
trandoa intenção de "estimular
a produção procurando resolver
os 'problemas".
O Governo vai fazer uma

ofensiva contra os intermediá
rios que controlam' as centrais
de abastecimento do País, "ver
dadeiros oligopólios", afirmou
o Ministro, para quem. não é
fácil derrubar-se a inflação
quando a intermediação ganha
6 cruzeiros em cada cruzeiro re

cebido 'pelos lavradores.

Apesar de problemas como

esse, Delfim acredita que em

1979 a agricultura não terá os

problemas dos últimos três anos
e, portanto; exercerá uma pres
são menor sobre os números da

inflação. O ministro admitiu,
contudo, que o feijão preto en

frentará problemas de abas te-

Usineiro prevê ,crise grave. E
. ,

acus�: ".,Itinacionais ganham.

Indignado, o povo
denuncia: ��Isto

é um crime".
o aumento no preço do leite, anunciado, ontem, pelo

ministro Q�lfim Neto, causou indignação e muitas reclama

ções da população de Florianópolis, ainda que várias pes
soas confessem que "há bastante tempo que leite, lá em casa,

tornou-se artigo de luxo".
René Paulo Siqueira, estudante de engenharia da

tem o hábito de tomar pelo menos um litro de leite por dia.
Natural de Chapecó, vivendo eni uma "república" deestu
dantes, René considera "um absurdo esse aumento. É uma

medida contra o povo brasileiro". Preocupado com a eleva

ção de seus gastos mensais C'vou gastar mais de Cr$ 20'0',0'0'
por mês com esse aumento"), acha que o "Governo devia era
baixar o preço, pois leite é alimento necessário, que deve ser

consumido diariamente".
Rosa Maria de Souza, mãe de quatro filhos, moradora do

Estreito, considera o novo aumento "um verdadeiro crime
contra a população". Reclamando também da comercializa

ção do produto, que "volta e meia vem estragado", Rosa diz
que dificilmente terá condições de continuar adquirindo os 4

litros que sua ramflia consome diariamente. "Meu marido

gàriha Cr$ 4.20'0',0'0', e só de leite, gastamos mais de Cr$
60'0',0'0'. Com o novo preço, seremos obrigados a diminuir o
consumo", queixa-se.

Margarida Renan, comerciária, com 2'filhos pequenos,
afirma que "desse jeito vou ter que dar só papa de farinha
para os meninos, porque não há' dinheiro que chegue para
comprar comida, com todos esses aumentos". Confessando

que "há muito tempo o leite, lá em casa, tornou-se artigo de

luxo", Margarida disse que "esses governos nunca vêem os

problemas do povo e esquecem que leite é coisa que d�via ser
barato, porque é alimento básico".

'f

Ricardo Teixeira, motorista de táxi, acredita que com o

aumento "eles vão é piorar aqualidade do leite. Já tem tipo
A, tipo B, C e daqui a' pouco vão utilizar todo o

abecedário
.

e
o povão vai consumir leite tipo Z". Morador de São José,
Ricardo tem dois filhos e SUq família consome 3 litros por
dia. "São quase 50'0' 'pratas' por mês e, pelo visto, a partir de
abril, bebe-se menos leite ou vou ter que fazer alguma má

gica para arranjar mais dinheiro".
Tereza Cristina, arquiteta.casada, mas sem filhos, diz que

não terá muitos problemas com os novos-preços do leite,
pois adquire o produto diretamente do produtor, com preço
acima da tabela (Cr$ 5,50'), "mas leite fresquinho e entregue
em casa". Moradora do Jardim Anchieta, em Córrego
Grande, Tereza lamenta é a situação da "maior parte das

pessoas, que não possuem recursos para comprar não só o

leite, mas �rroz, feijão, carne, pois está tudo caro demais".
Carmem da Silva, funcionária da COl\1CAP, ca

sada e mãe de 5 filhos, há muito tempo-que não toma leite e

quase já seconíormou com a situação. "Lá em casa, quando
compramos leite só as crianças é que bep�rn. Eu e o Edenir,
meu marido já até esquecemos que gosto queterri". e tem".
Achando queo problema não é apenas o leite, "mas tudo que
é alimento está custando uma fortuna", Carmen queixou-se
também da época do aumento. "Vão aumentar o preço
agora em abril, mas os salários só em maio. Isso está er

rado", reclama.
Paulo César Ribeiro, mecânico de automóveis, é um

grande-consumidor de leite e. apesar de solteiro, diz que terá
dificuldades para manter seu nível de COnSL!mo. "Aqui com
esse cheiro de tinta, se a gente não toma leite, fica 'logo
doente. Eu bebo, dois litros por dia, mas se esse aumento

vier, vai realmente pesar no meu orçamento", reclama Paulo
César.

"Normal
. -' dentro do

esperado" . Esta a

opinião da Acaresc.
o reajuste de 18 por cento no preço do leite, concedido

ontem, foi considerado "totalmente normal e dentro do

esperado" pelo coordenador da pecuária leiteira da Acaresc,
Luiz Buffon, Ele acrescentou que além do grande estímulo

,

que dará ao produtor, "esse aumento beneficiará os pecua
ristas na época do inverno, contribuindo para diminuir gran
demente o deficit de leite nesse período, devido às pastagens
artificiais".
Dizendo que esse reajuste tem como finalidade corrigir os

índices inflacionãnos. Bullon observou que as críticas dos

pecuaristas, que reclamavam do preço baixo pago pelos USI

neiros, "vão desaparecer agora", embora' ele considere a

'produção do leite uma atividade pouco rentável, "porque
sofre uru controle Demasiado dos preços".
USINA DE LEITE

"o produtor está enforcado. muito difícil que "os produtores soa", mas com os atuais preços, pequenas 'usinas e as multina-
o distribuidor à beira da Ialên- dê leite deixem de abater seu "o produtor não é incentivado a cionais, pois eles faturam é com
cia , o consumidor com seu gado.poís os lucros com a carne produzir, nem o consumidor iogurte,queijo,manteigaeleite
poder aquisitivo cada vez mais são incomparavelmente supe- tem condições de adquirir o tipo especial, cujo equipamento
deteriorado. A consequência riores". produto". custa caríssimo e que, em abso-

será uma grande crise, com a Atualmente, o litro de leite é No ano passado, houve dois luto, não resolve o problema de ,O coordenador da pecuária leiteira da Acaresc, Luiz Bul-
falta total de leite no próximo vendido pelos produtores por aumentos: até' abril o litro de abastecimento da população, km, anunciou para breve a implantação na região de Floria-
inverno ", profet iza Werner' Cr$ 4,16 às usinas de laticínios, leite custava ao consumidor Cr$ que se não tem condições de nópolis de uma usina de leite, para atender a produção das 3
Berndt , presidente da Usina de preço considerado muito abaixo 3,20, quando então passou a comprar o 'leite tipo C, quanto mil famílias que se dedicam a esse produto. Atualmente está
Leite Florianópolis, que consi- da realidade, "pois somente os Cr$ 4,70 e logo depois, em mais queijo e leite especial", de- concluído apenas o anteprojeto da indústria, q_ue tem o obje-"dera o aumento estabelecido 'insumos subiram mais de 60% julho, foi para Cr$ 5,20, preço nuncia Werner.

tivo de dar condições à comercialização do leite, "evitando,pelo ministro da Agricultura, nos últimos 6 meses. E assim, que se mantém até agora. Com E as empresas multinacionais· ,

consequentemente, a sua importação do Vale do Itajaí",Delfim Neto, "muito abaixo das, não há como fazer com que os o aumento de abril, o consumi- de laticínios estão chegandoa, I'

expectativas dos produtores e produtores se interessem em me- dor pagará Cr$ 6,13 por litro e, Santa Catari na. Depois da Ocanteprojeto foi coordenado pelo I nstituto de Planeja-
distribuidores". Para Werner. a Ihorar sua produção", explica em julho, Cr$ 7,20 ..Esse au- compra da Frigor pela Vigor, mento Urbano de Florianópolis -I PU F e os recursos para a

solução seria o aumento dos Werner, que ainda afirma ser menta, considerando uma Iarní- com sede em São Paulo, mas de sua implantação serão liberados pelo programa 81 RDI
subsídios governamentais, "necessário um aumento bem lia padrão (casal e dois filhos), capital multinacional, fala-se CNPU. O valor da obra está estimado em 16 milhões de
"pois assim o produto teria um mais substancial, ou então, para que consumiria, em termos agora que a Companhia do Vale cruzeiros e a usina, depois de devidamente implantada, terá
preço real e os consumidores .que o consumidor não arcasse ideais, <I litros.diários. trará um do Itajaí está também para ser capacidade de produzir 20' mil litros por dia.
não seriam atingidos", com a elevação do preço, o Go- acréscimo de aproximadamente comprada por uma multinacio- Segundo Bulfon, um dos participantes na elaboração do
SITUAÇÃO CRÍTICA verno deveria aumentar os sub- c-s 250,00 no orçamente rnen- na!. •

anteprojeto, a usina de leite deverá se localizar no DistritoDesde o ano passado, os pro- sídios". sal familiar, 'fazendo com que "As únicas que faturam são as

d
.

di'
. ,

N I' D Industrial de São José. A região da Grande Florianópolisutores e as ln ústrias de laticí- O CONSUMO DIMINUI naturalmente o consumo seja mu ti nacionais ( est e, a-

nios Vêl}l pleiteando um au- O consumo de leite de Floria- diminuído, na medida em que nane, Vigor) que', aos POlIcOS, possui 26 mil cabeças de gado e na obra serão investidos
mente do preço do leite de pelo nópolis vem dirninu.ndo cons- os salários dificilmente acorn- vão destruindo as pequenas em- recursos totais calculados em 17,5 milhões de cruzeiros.
menos 50%. Com o a t ual tanterncnte. nos últimos dois' panharão a elevação do custo de presas nacionais. A consequên- LEITE EM PÓ
amento (IH% no próximo mês e anos. Para o presidente da .. vida. cia disso vai ser o consumo de Buff'on disse também 'que para observar o excesso da
20% em julho), "a situação con- Usina Florianópolis, "a tendên- -. MULTINACIONAIS leite em pó epraucamenre o de- produção leiteira, que geralmente ocorre no verão. "existe
tinuará crítica. pois estamos cia é diminuir cada vez mais, As companhias mult inacio- saparecimento total do leite na- atualmente a necessidade da implantação de uma indústria
ainda muito longe de atingir o pois o poder aquisitivo vem nais que atuam na Indústria 'de rural", queixa-se Werner, quesó de leite em pó' na região da Grande Florianópolis. Nesse
preço real do produto". caindo t a rnbé m". Werner laticínios no Brasil são aponta- ainda não desistiu do seu negó- '

sentido - observou - já, existe estudos quanto a sua
Esperando para o próximo Berndt considera essencial que o das como as beneficiárias da cio porque "não encontrarei, .

I iabilidade na área oficia:". Buílon, contudo, não quisinverno uma grave crise. com o Governo tome medidas que as- atual situação da produção de ninguém que, queira comprar •

dê I d adiantar maiores sobre a implantação da obra"desaparecimento quasetotal do segurem à população o direito a leite. "Não há condições de con- uma empresa que e ueros e ,.

nrodut o , Werner considera pelo menos "um litro por pes- corrência de mercado entre as apenas 6% ao ano". - dizendo que para a sua divulgação "ainda é muito cedo".
,

Escola Básica Governador Celso 'Ramos, na Prainha,

Cada vez que chove,
esta escola vira
uma "lagoa".

Há vários dias (desde as últimas chuvas),
os alunos da Escola Básica

Governador Celso Ramos, na Prainha,
não podem utilizar a quadra de

esportes e recreação. O motivo
a drenagem

deixou de funcionar e, em consequência,
parte do pátio do estabelecimento ficou alagada.

Na manhã de ontem, surgiu entre o capim,
que crescê abundante, uma' bomba hidráulica,

com a finalidade de secar o
chão do pátio" A "lagoa" toma parcialmente

o espaço disponível, no lado
esquerdo da escola. Onde as águas

pluviais não chegaram,
também as ervas daninhas impedem
qualquer atividade dos estudantes.

A Escola Básica Celso Ramos atende 1.30'7
crianças de primeiro grau,

da primeira à oitava série, em três turnos..
Predominam os filhos da classe média
baixa, sobretudo residentes no Morro

do Mocotó e adjacências e outras localidades
do interior da Ilha. São estudantes carentes de

material escolar

cujos pais nãe dispõem de recursos suficientes
para 'atender as "sugestões" do ensino moderno.
A alimentação nessas comunidades também

é deficiente, dificultando o

aprendizado. Esses problemas estão sendo
encarados com seriedade pela direção da

escola Celso Ramos e a diretora,
Valda Fernandes de Alcântara Silva, informa que

"nós socorremos com uniforme, material
e merenda". Muitos desses recursos são

canalizados através da Associação ,de Pais e

Professores C'a comunidade participa muito")
e contribuições espontâneas.

Sempre preocupada em "falar também do
lado bom da escola", a diretora,

depois.de mostrar uma biblioteca com número
razoável de livros e aspecto

de organização, além do interior
bem cuidado do prédio, voltou ao

assunto: a lagoa. Explicou
que é um defeito recente e

tem origem no sistema de-drenagem
das águas pluviais,

"um bueiro entupido".
Lembrou que desde o início mostrou-se

preocupada com o problema
,

e tomou todas as providências
para saná-lo. A Casan - Companhia

de Águas e Saneamento - chegou a fazer uma
rev isão no sistema de esgoto' da escola,

mas constatou que o defeito
é na drenagem, e por isso,

comoetência da Prefeitura, segundo a diretora.
Os alunos não chegaram a reclamar

do problema porque as

não permitiram que o pátio da
escola fosse utilizado.mesmo que

estivesse sem a água. Nos dias chuvosos,
.

as aulas de Educação Física são
utilizadas para recreação nas salas.

E os abrigos, quando
, . -

eques'erao
reconstruídos?
Os usuários dos coletivos que fazem a

linha Florianópolis-Biguaçu , Barr.eiros
e Serraria estão reclamando da derrubada dos

8 abrigos de ônibus localizados perto do
mercado público, e que foram demolidos

pela Prefeitura municipal durante
a retirada das arquibancadas utilizadas nos

desfiles de carnaval. As maiores reclamações
ocorrem-durante as chuvas,

levando os passageiros a procurarem abrigo
nas barracas situadas ao lado do mercado.

A usuária Neide Antunes, da localidade de Serraria,
disse que quando os funcionários da

Prefeitura estavam retirando as

arquibancadas, "prometeram instalar
os abrigos logo em seguida,

mas já há mais de três semanas

o material .continua jogado no chão".
Um monte de tábuas, situado atrás do

local onde se situavam os abrigos de ônibus,
está atrapalhando o estacionamento de

I eículos, e alguns deles, para saírem do local,
encontram várias dificuldades.

Uma outra usuária, Maria da Conceição Marques,
diz que além da demora em instalar os abrigos,

"o pior de tudo é que a chuva
está enferrujando e apodrecendo

o material que está jogado no chão.
Depois a Prefeitura vem com a desculpa

de que o material está estragado
e que não tem dinheiro para comprar um novo".

Usuários de ônibus reclamam desde o carnaval
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